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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média
10007.5 milibares. Temperatura média 31.60
máxima insolução 43.60 mínima 21.90 (Méditr
mínima no Planalto 13.50 Curnulus, Stratus,
Cumulunimbus, de meio claro á encoberto.

Tempo no Planalto: Bom durante o dia, chuvas
esparsas e trovoadas passageiras à noite. No
litoral: Bom durante o 'dia, instável à noite.
Previsão: A. Seixas Netto.

A Telesc está 'recrutando novos Re
vendedores de Fichas Telefônicas,
Seja um deles: Ligue para 44-5577 e
obtenha todas as informações em Flo-

. rianópolis.
.
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A came passa a custar mais cáro a partir de hoje nosoçooçues de Florianópolis. O preço do quilo, embora cinda não fixadO,
deverá ser rnoícrcdoern mé9ia Cr$ 10,00, pasSando a de primeira a ser vendida a Cr$ 80,00. A maioria dos retalhistas nada
sabia oficialmente, ontem, sobre o aumento, mas o distribúidor local disse que os frigoríficos- já fizeram o reajuste (P. 16).

Calamidade em, Chapecó
hover em oito d

�.

se não c
•

Ias
Após reunir-se com intendentes distritais e vereadores, o Prefeito de

Chapecó, Sr, Milton Sander, decidiu que decretará o estado de calamidade
pública no muniCípio caso não chova nos próximos oito dias, Os poços
caseiros dos agriculfores estão secando e os criadores de aves e suínos
começam a sofrer com a falta de água e milho. O Prefeito viajou para a

Capital, onde tentará obter recursos para enfrentar a situação (Pág, 9),

UfSG deve divulgar até sábado resultado do vestibular
Página 16

Guidi dzrue diálogo será a tônica do novo governo
Página 3

Estudo demonstra que salário não é causá da inflàção
Página 2

Figueirense contratou ontem no Rio
.

primeiros reforços
Página 8

o Xá do Irã,
Mohammad
Reza Pahlevi.
deveabandonar
hoje o seu pais
rumo aos Estados
Unidos com
escala no Egito,
enquanto cresce

a agitação'
popular, Mais de
20 pessoas
.morreram ontem
em consequência'
de chccues com
a policia. Na
'zona do
mercado mais
de 100.000
manifestantes
concentraram-se
próximo a uma

mesquita
pedindo a volta
do Ayatollah
Ruhollah
Khomeini e o
morte do Xá.
Ontem o Senado
iraniano aprovou
o novo gabinete
do primeiro
ministro Shapur
Bakhtiar e se

espera que a

Câmara de
Deputados o

faça hoje. Reza
Pahlevi designou
um Conselho de
Regéncia que o

substituirá
durante sua

As Policias Civil e
Militar,
mobilizando um

efetivo de cerca
de 50 soldados,
realizaram no

último final de
semana uma

blltz gigant�sca
no Balneário
Camboriú, tendo
como saldo a

detenção de 75
pessoas,

.

algumas por
parte de tóxicos
e outras pai não
possutrem
documentos. A
blitz apresentou
também como

resultado Çl
apreensão de
tóxicos, armas,
veiculos, além
do fechamento
de bares e
jogatinas
clandestinas. A
operação foi
considerada
pelas
autoridades
policiais
"bastbnte
cornpensodoro"
O Balneário
Camborlú, tendo
em vista o

ii;!';YíJ;vj�lh1 grande
movimento que
registra durante
as temporadas
deverão,
transforma-se
num ponto de
convergência

: de marginais,
que aproveitam
a ocasiãopara a
prática de atos
proibidos.

"'--------'------'.......---"_"'-4 [Página 6).

I

ausência, mas a
maioria dos
observadores
politicas
acredita que a

ampla oposição
popular ao XÓ
impossibilitará o

seu retorno ao
país [Página 12).
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Bethlem dá

posse a

Bandeira no

30. Exército
Porto Alegre - O ministro do
Exér.cito, general Fernand\o
Belíort Bethlem, chegou às
lh40 de ontem para pre
sidir, hoje a cerimônia de
transmissão de comando do
III Exército, que passará do
general Samuel Alves Correa -

nomeado para a chefia do
Estádo Maior do Exército -,

-

para o general Antonio Ban-'
, deira.

As IOh de ontem o general
Luis Henrique Domingues as

sumiu a chefia de Estado
Maior do II Exército, no lugar
do

.
general

Paulo Campos Paiva, que será
'o Chefe do Gabinete do Es
tado Maior do Exército, em
Brasília. I ,

O general Fernando Belfort
Bethlem foi recebido no aero

porto Salgado Filho pelo go
vernador Sinval Guazzelli,
pelo governador eleito, sr.

Amaral de Souza, pelo-atual e
pelo futuro comandante do

III Exército. Na recepção �o
ministro do Exército, que
chegou num jatinho da FAB,
também estavam <> coman
dante do V Comando Aéreo
Regional (Cornar), tenente

brigadeiro Rodopiano Bar
badilho; o -cornandante da 6a

.

Divisão de Exército, general
Luiz Gonzaga: Pereira da
Cunha; o comandante da 3a
Região Militar, general Alzir
Chaloub; atual e o novo chefe
do Estado-Maior dç III Exér
cito, generais Paulo Campos
Paiva e Luiz'Henrique Domin- ,

gues; o Superintendente Re
gional da Polícia Federal, co
ronel Luis Maskesen de Castro

Rodrigues; entre outras auto-r

ridades.
Ao desembarcar' acornpa

nhadopelo chefe doCentro de
Informações do Exército, gene
ral Boscacci Guedes, o

ministro do Exército cumpri
rnentou.vumpor um, os 46
oficiais do Exército e da A€
ronáutica, perfilados na pista
do aeroporto, a imprensa teve
acesso a sala das autoridades,
mas apenas com a permissão
de fotografar, não sendo per
mitidas entrevistas com o mi
n iSl'rtf.?O, 'general? 'F�fn'àí't'd'o.
Bethlem permaneceu 1'5 mi-;
nutos na sala das autoridades,
(onde tomou um cafezinho,
com os generais Samuel Cor
rêa e Antonio Bandeira, e com
outras autoridades. .'

Oposição faz

reuniãoem
/

Santos para
receber Covas
São Paulo - Cem as anuncia
das presenças do deputado
Ulisses Guimarães e outros If
'deres nacionais do MDB, foi
programado para hoje um ato

público em Santos, que mar

cara o retorno a_ vida j)olíti
ca do ex-líder do "partido na

Câmara Federal, Sr. Mário
Covas. Faz 10 anos hoje que
ele perdeu os direitos políti�
coso

A concentração será pro
'!l...9vida no Teatro Indepen
dência, bairro do' Gonzaga
com capacidade para acolher
50º Q.essoas sen!ª<Ías. O ato
foi organizado por amigos,
correligionários e eleitores do
Sr. . Covas, os meslIJos que

"

desde 16 de janeiro de 1969,
• até agora, em todas as ocasi

ões em (que foram obrigados a

votar, o fizeram utilizando-se
apenas da cédula de identi
dade. Eles arquivaram seus tí
tulos de eleitores ,'por 10 anos,
por se julgarem .igualmente
punidos.
Antes da. concentração de

Santos, a ser realizada às 20
.

_ho...!as� st:r� .o,rga�!zad�_llm-ª
outra, pela manhã na cidade
de Campinas, corri, o mesmo

objetivo. A idéia partiu do
, prefeito Francisco Amaral,
'que enviou convites a quase
todos os' 127 dçputados que
formavam a bancada do
MDB a Câmar.a Federal em

:
.

1968. O prefeito Francisco
Amaral informa que será um

�reencqntro sentimental, e não
político".
\ De Campinas, grupo de po
líticos da oposição partirão
em sistema de caravana para
Santos. A quem lhe pergunta
s� estaria retornando hoje ao

MDB, o sr. Mário CoVas tem
respondido:
"Não' posso voltar a um

lugar do qual eu nunca sa(I'.
Lembra que é um dos funda- '

dores do partido. e sugere que
tQdo os cassados que queiram

. fazer política no MDB "reini-
.. ciem suas atividades com hu

mildade".

Flávio Collaça assumiu a secretaria para completar a gestão de Plinlo Bueno, �ue foi para a Eletrosul

)

CoIaço assUlnesecretália
daActn;lIiSt� e T.wxJ""

Foi empossado na manhã de ontem permanecer ao lado do governador Por outro lado - frisou - esta sin-
no cargo de secretário da Administra- Konder Reis, para auxiliá-lo nos Pfo- gularidade se explica pelo meu desejo
ção e Trabalho o ex-chefe da ,Casa' cedimentos finais da sua obra de Go- de concluir oGoverno tendo o quadro
Civil para Assuntos Legislativos, Flá- verno, que haverá de ser reconhecida' de companheiros do primeiro escalão
via Roberto Collaço, que substitui o' grandiosa por todos aqueles que a completo, não só do ponto de vista do
secretário da Justiça, Acácio

_
Gari- queiram examinar". aspecto numérico, mas também coro-

baldi S. Thiago, que vinha respon- A par do agradecimento, Collaço pleto do ponto-de vista de qualidade".
dendo interinamente pela pasta desde ressaltou que "vou para a Secretaria Após enaltecer as virtudes do novo
que Plínio Bueno deixou o cargo para da Administração e Trabalho com a Secretário, Konder Reis afirmou que
assumir a diretoria administrativa da disposição de exercitar todas as 'rni- Collaço, "vai completar a obra de re-
Eletrosul. nhas capacidades, de dar o que a novação das estruturas adrninistrati-
Na mesma solenidade, realizada no minha inteligência permitir para bem vas e também escrever o último capí-

salão nobre do Palácio "dos Despa- desempenhar a missão que me foi..con- tulo do trabalho'de preparação ao

chos, sob a presidência do governador fiada". Governo do Sr. Jorge Bornhausen".
�onder Reis, o secretário da Fazenda,

ENTUSIASMO
.

Ao final Konder Reis destacou que
Ivan Bonato assumiu também as íun-

,
"nessa altura do nosso Governo temos

ções de' secretário da Agricultura e Konder Reis, por sua vez, iniciou dois objetivos a cumprir: o primeiro é
.

Abastecimento, tendo em vista o afas- suas palavras salientando que "esta é concluir a.nossa tarefa sem omissões'; e'
tamento temporário do titular, 'Carlos uma solenidade um tanto quanto sin- o segundo � que
Antônio Loch, que viajará para o Ca� guiar, porque estou a empossar em completemos a obra que iniciamos".
nadá a convite do Governo daquele caráter efetivo e com o mesmo entu- Mas para que isso ocorra - concluiu
País. siasmo, o mesmo propósito e as mes- - não podemos perder o 'entusiasmo,

,

O Sr. Flávio Collaço, após ernpos- mas preocupações de antes, um Secre- a fé, a c<;>ragem. Para nós, se depender
sado no cargo, fez .�m breve:_dis�,��so c r

tário �d�,-,E§t�&o, a .ç}�.aJfl}r�nte dois do Governador 'I.P último dia de Go-

.a.sradrçem�9 ,a,distinç&o q\Je IDe, foi . ,_ ,mese�,�d9;".f4Jª1 da .�o.ssª(;.administra,. _ ._vefl1O será tão importante quanto o

conferida, principalmente por "poder
.

ção". " - _- -,,,, .• -primeiro". 1.61':"_

PaI-a eic-pete&ista,· cassadas
. \

devemse reintêgrcr 110MD8
-

Lages (Sucursal) - "Os petebistas
cassados devem voltar ao País e

reincorporar-se à vida política através
do MDB, sem formar ala dentro dele.
Devem fundir-se ae MDB o mais pos
sível. A afinidade de seus programas
facilitará essa integração", disse Etel-:
�ino Zorzi, na tarde de ontem, em

. Lages, enquanto examinava o livro

original de constituição do extintc'
.

PTB, no dia 10 de agosto de 1945, em
Porto Alegre'.
Para o ex-vereador, atualmente,

funcionário público muniCipal, os ve- .

lhos petebistas aguardam a hora de

poder reconstituir um partido de ins- ,

piração trabalhista, não por puro sau

dosismo, mas para que os interesses
sociais comuns estejam agrupados e

representados efetivamente nut:1 'par
tido político. Mas que ninguém t�ma

radicalismos, a lula do PTB está muito

.próxima da do MDB. "Não
somos contra o Governo, sOmos

v

contra os seus atos, muitos dos quais
se devem mais aos seus Ministros". Ar
rematou.

Para,Zorzi, 'o PTB, como o MD,B,
cumpriram o seu papel. Foram mo

dernizadas as relações de trabalho,
entre os trabalhadores da indústria

.nascente e seus patrões; defendia .o

trabalhador e paralelamente o cresci
mento da. indú.stria édo comércio sob.
o regime capitalista; a siderurgia e a

energia elétrica for�m suas outras

grandes realizações de vulto. O que
acabou com o �TB foram as lutas e os

,antagonismos gerados a partir de sua

meta prioritária que er� a reforma

ag1firia e a 'naCionalização das empre
sas estrangeiras".
Indagado como ficaria o MDB com

o ingresso dos petebistas, Zorzi decla
rou "que não há condições de se fun
dar um partido como o PTB no mo

mento, o q'ue só viria beneficiar �o
governo e por outro lado a pregação
aberta do PTB exige como condição
básica a vigência do estado dem�crá-

tico. Com os petebistas em seus qua
dros..o MDB ficará fortalecido, por
que _recebe sangue novo, pessoas
muito qualificadas e de larga expe
riência que deverão emprestar ao

MDB bastante consistência e autenti
cidade".
A seguir o velho petebista falou das

bandeiras que o PTB poderia reviver

.através do MDB: "a perfeita liberdade
sindical, inclusive direito de greve; e o
ardor nacionalista, como a defesa do
nosso patrimônio e-a nacionalização
das empresas estrangeiras". E se

g\úldó lorzi, "para provar q_ue a

adaptação do petebista ao MD� e fá- ..
cil, cito apenas um nome, - Pedro
Simon. Mas os trabalhistas não

devem procurar fracionar de nenhum
modo o partido e tenho a certeza de

que não o farão. O MDB é uma pode
rosa frente anti-arbítrio que deve ser

preservada".
".

�

Atingido o estado democrático o'u

as condições institucionais e táticas
mínimas para o aparecimento dó
PTB" "estarei novamente na linha de
frente da organização do partido,
porque os tempos são outros e as pro
postas mudam um pouco. Mas nosso

programa e nossa filosofia foram ape
nas interrompidas. -São retomadas,
sem rancores oU'revanchismos, para o
bem do País e como/um conjunto de

.

propostas claras e aceitas por todos",
finalizou.

Trabalhadores nãO' queren} partido j,á
São Paulo - Os presidentes dos Sindi- feitas nesse último sábado em Beló
catos dos Metalúrgicos do Grande Horizonte, afirmando que o'mo-
ABC, Santos e Osasco, reunidos na mento "é para todos os segmentos da
Jarde de ontem no'Sindicato dos Me- sociedade como estudantes, médicos,
talúrgicos de Santo André foram un�- proféssores e trabalhadores se unirem
nimes em considerar que o momento ao MDB pelo estabelecimento da ple-
atual não é favorável a criação de nitude democrática".
novos partjdos políticos, pois se eles O Sr. Henos Amorina, presidente
surgissem não teriam condições de re- ,do Sindicato dos Metalúrgicos de
presentar 0S trabalhadores.

'
.

Osasco acrescentou. que o "MDB de-
Segundo o Sr. Luis Ignácio da verá ser parte dessa oposiçãO IJ1ais

Silva, o "Lula" presidente do Sindi- ampla e não o contrário".
. cato oe São Bernardo, o MDB está Os líderes sindicais representando
assumindo uma posição anti- cerca de 230 mil metalúrgicos do Es-
d:mocrática ao'n�� estimular a cria- tado, forallY favoráveis à instituiç�o
çao de !l0vas agremiações, mas acres- de aumentos salariais trimestrais con-
centou que agora não "é o momento forme proposta do ministro do Tra-
oportunopara a formação de um par- balho, Sr. Arnaldo Prieto. O Sr. Ar--
tido de trabalhadores". .

'

naldo Gonçalves, porém, indagou que\
Q_presidente do Sindicato dos Me- fará 0S cálculos dos reajustes, "pois se

talúrgícos de Santos, Sr. Arnaldo eles forem feitos como os de 72 e 73
Gonçalves, afirmou que o "funda- não haverá melhoria nenhuma".
mental é a organização dos trabalha- , A reunião de ontem,lconvocada para
dores em defesa das liberdades demo- discutir a criação de fundos de greve e
cráticas. Nós não devemos nos preo- garantia de emprego aos metalúrgicoscup�r com partídos politicos nesse destinou-se, segundo os dirigent€sinsta�te, pois 9ualquer partido..que se SIndiCaiS, a encaminhar uma- plata-
fne, pela legislação em vigor, será forma de unida,de para toda a catego-
como a Arena e o MDB". ria, no estado no próximo çongressoO pliesidente do Sindicato de Santo das entidades sindicais dos trabalha-
André e deputado federal eleito pelo dores metalúrgicos que se realizará no

MpB_,\Sr. Benedito Marcílios discor- município de Lins a partir do próximo
dou das críticas de "Lula" a_9 MDB, dia 21.

Guidi achà relacionamento
, \

político do novo governo,
facilitado pelo diálogo

,L- -'

dor eleito Jorge Bornhausen
se valerá justamente da capa
cidade de diálogo para transi
gindo, se for o caso, dar à
Arena catarinense a hegemo
nia necessária". E isso ele
fará, assegurou, procurando
somar todas as tendências e

'acomodar os interesses parti
dários.

O futuro secretário da Casa turo Governo'; ao nível de
Civil, deputado Nereu Guidi, primeiro escalão, na primeira
disse ontem que o relaciona- etapa dos convites que com

mento político do novo go- préendeu o chamamento de
vemo com as diversas áreas, parlamentares federais para
uma das atribuições que deve- integrar ofuturo colegiado. A
rão ser conferidas à SUl,\. pasta, segunda etapa, em anda
será grandemente facilitado mento; consiste no convite a

pela disposição do governa- deputados estaduais,· ainda
dor eleito Jorge Bornhausen dentro da preocupação de va
ao diálogo e ao entendimento lorizar a classe política.. que
político. Sem. conhecer ainda deverá ocupar mais da metade
a. real competência da Casa dos cargos do secretariado. E
Civil na nova estrutura admi- foi essa disposição política,
'nistrativa, ainda em estudos segundo Guidi, que 6 levou
\ na área de planejamento do desde logo a aceitar o convite,
futuro Governo, Guidi obser-' certo de que não terá dificul
vou que o diálogo vem sendo a dades maiores pela frente, de
tônica das ações de Jorge correntes de condicionamen
desde sua indicação "e isso tos políticos do Governo que
por certo facilitará o trabalho tornassem embaraçosa a sua

de todos os seus assessores no participação.
encaminhamento das causas Além disso., ele acha que
tanto políticas como adminis- nessa nova fase política, so

trativas". bretudo no primeiro ano, com
- O futuro Governo quer a valorização do mandato po

sei: aberto ao diálogo para que pular e a possibilidade de

d� co-participação resultem opção por novos partidos po
as soluções administrativas e líticos; os governadores esta

políticas que são ànsiadas duais "serão, em última ana-.
pelo povo' catarinense ..:...... lise, os sustentáculos da
acrescentou. Arena, devendo centralizar o
Nereu Guidi foi provavel- trabalho de sustentação do

mente o primeiro a ser convi- partido".
.

dado, ainda em dezembro, O futuro secretário da Casa
para ocupar um cargo no fu- Civil acredita que o governa-

Nereu lembrou como

exemplo desse "estilo" de go
verno a posição assumida por

· Jorge Bornhausen no caso da
próxima eleição da mesa dire-

· tora da Assembléia Legisla
tiva. O governador eleito
mesmo tendo-se definido por
uma mesa partidária, só com

nomes da Arena, não mani
festou qualquer preferência
pessoal, preferindo deixar que
a própria bancada do partido
decida sobre os candidatos.
Particularmente, Guidi en
tende que o presidente da
Casa deve sair dentre os par
lamentares já com experiência
de pelo menos um mandato.
Ele considera indispensável o
conhecimento dos problemas
do Poder e "certos traquejos"
políticos que um deputado es-'
treante ainda não teve condi
ções de adquirir.

Sertanista Secretário não quis
revelàr conclusões
sobre sequestro

- Porto Alegre - O secretário da Segurança Pública,
coronel Rubem Moura Jardim, não quis adiantar ne-

Man�us - O sertanista e pes- nhuma das conclusões do relatório da sindicância sobre o
quisador Paulo Lucena enviou' d'

.

ontem pela manhã extenso telec
' sequestro os refugiados uruguaios em Porto Alegre,

grama ao futuro presidente da ontem entregue ao governador Sinval Guazzeli, que o

,República general João Baptista mantém na ala residencial do Palácio. "Sobre o conteúdo
Figueiredo, externando profunda das investigações nada posso revelar" respondeu o coronel

.

preocupação e fazendo "veemen- Jardim aos repórteres que O' aguardavam no jardim do
tes protestos" pela indicação do

Palácio. \,

�x-rninistro ,dos Transportes
Mário Andreazza para o Ministé-

- Contudo - informou - a sindicância contém toda as

rio dó Interior no futuro Go- provas e indícios obtidos dyrante a investigação efetuada
pelo DOPS, sob a direção de seu titular, delegado Marco
Aurélio da Silva Reis. Tudo foi feito.dentro do previsto
pelos regulamentos da polícia civil, mas não-posso dizer
se for�dndüsí:Vo ou não, rrem fãzeF:qüa1qÜ�f Mfhentário
antes que o governador se manifeste a respeitá. .

O Secretário da Segurança também não se referiu ao

número de policiais que foram interrogados na sindicân- .

cia, mas aproveitou para negar que o' deputado Ciero
Viana (Arena), tenha obtido trechos antecipados dos

depoimentos, conforme denúncia do advogado do Sindi
cato dos Jornalistas, Sr. Werner Becker.

protesta
� indicação de
Andreazza

. \

vemo.

O Sr. Paulo Lucena - que há.

muitos anos se'dedica ao estudo
.
.: 'de' grupos indígértàs '� àspectbs

ecológicos da Amazônia Ociden-:
tal - afirma rem seu 'telegrama
que "o Sr. Mário Andreazza é o

grande co-responsável por todas.
as desgraças que recaíram sobre-a

..

selva amazônica e os índios era .

Amazônia nos últinios dez anos".
Ao fazer tal afirmativa, o ser

tanlsta explica sua posição pelo
fato deter sido o Sr. Mário An
dreazza, quando no Ministério
dos Transportes do Governo Mé
dici, "o 'comandante a execução
especialmente da rodovia
Manaus-Boa Vista (BR-174) in
vadindo aldeias' dos, índios

Atraori-Wayrniri (quando aquele
território indígena "poderia ser.

poupado" mediante '0 desvio do

trajeto da estrada)".
Ele cita também em seu tele

grama ao. general Figueiredo
"idênticos fatos ocorridos com as

estradas Cuiabã-Santarém
'

e

-Cuiabá-c-Porto Velho que causa

ram a invasão, o esbulho e o

quase extermínio, dos índios
'Kren�A-Karore no Sudoeste do
Pará e Nhambirwara no Sudeste

\

- Em absoluto, o deputado nOO teve acesso ao pro
cesso, como ninguém teve, nem soube denada a respeito.
Tudo foi feito em sigilo, garanto mais uma vez. oe a

Assembléia Legislativa receberá ou não uma cópia da
sindicância, isso cabe ser decidido pelo Governador do
Estado, afirmou.
O governador Sinval Guazzelli, invocahdo os seus

compromissos de representação face a transmissão, hoje
do Comando do III Exército, disse que esta com sua

agenda tomada durante pelo menos dois dias e "talvez na

quarta feira consiga o tempo necessário para examinar o
assunto".

- A minha preocupação é agir dentro da lei, ver o que
diz a lei, examinar a sindicância, os faiQs ê depois fazer
cumprir a lei rigorosamente, que é o dever de um Gover-
nador'" afirmou.

.

de Rondônia".

.

II CURSO DIISPICIAlIZACAD IM ADMINISTRAÇAo
10 meses,decisivos para sua carreirp profissional.
OCEA - Curso de inclui preleções, leituras,

Especialização em discussão d� casos, "role-
Administraçélo - é para quem playing", seminários e
já se formou e sabe da trabalhos-em pequenos
importáncia de um curso de grupos.

,

pós-graduação como esse. Enfim: esse é um curso
O CEA oferece em seu decisivo para sua vida

currículQ uma visão global da profissional. E você precisa
tarefa administrativa, da saber de maiores detalhes:
estrutura empresarial e sua solicite um folheto completo
atuação no ambiente sócio- sobre o CEA com todas as
econômico, E mais:

. explicações, nome dos
especialização nas áreas de .professores, detalhes do curso
marketing, finanças, e datas de exame de seleção,
administração geral e recursos ao Centro de Desenvolvimento
humanos. em Administração da

A metodologia Fundação João Pinheiro.
.educacional adotada As inscrições vão até
no CEA 02/02/79.

.

�.fur«iAcAoPAO,PlNI-.EI�
Centro de Desenvolvimento em

Admjnistração "Paulo Camillo de
,Oliveira Penna". Secretaria de Estado
do Planejamento e Coordenação
Geral. Alameda das Acéicias, 70 -

Pampulha - Fone (031) 4411133·T.elex:
(031) ll302-- 30000 - flHorizonte-MG .

Credeiilciado no CFMO - n? 096

\ -
'

CE9RRE/pnTE
.

.'
Centro Brasileiro de ApOio
Gerencial éi Pequena e Média
fimpresa/Programa Nacional
de Treinpmento de
Executivos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PERSPECTIVA.S ECONÓMICAS
Membros da equipe que está pres

tes a assumir o Governo .do Estado
não se mostram preocupados com o

grau de endividamento atingido por
Santa Catarina nos últimos anos e

justificam'sua posição com o dado de
que aindahá uma largamargem a ser

utilizada, diante do aumento da ar

recadação tributária e dos reajustes
orçamentários a serem feitos no de
correr do próximo período. As restri
ções que o Covemo Federal estará
impondo no futuro aos investimen
tos das empresas estatais; como parte"
da política do Sr. Mário Henrique
Simonsen no Ministério do Plane
jamento, também não chegam a assus
tar os integrantes do próximo Go
verno. Dizem eles que, Santa Cata
rina adota historicamente um com

portamento parcimonioso nos inves
timentos públicos, não se deixando
estrangular com os custos de obras
faraônicas. As sociedades de econo

mia mista estaduais, assim, não so

frerão nenhum baque significativo
com a medida pois, segundo as

mesmas fontes, chegaram atémesmo
a se antecipar a- elas no Governo do
Sr. Antônio Carlos Konder Reis.

***

PEÇAS MÓVEIS
Com a transferência, confirmada, do

Sr. Eduardo Santos Lins para o Rio de
Janeiro, modificam-se algumas posi
ções anteriormente definidas na direto
ria de empresas do sistema financeiro
do Estado.
Vagando a presidência da Besc

Financeira, cargo originariamente ócu

pado pelo Sr. Eduardo Santos Lins, as
sumirá seu posto o Sr.Hélio Guerreiro,
cujo destino até aqui era a presidência'
da Caixa Econômica Estadual.

***

Vaga a presidência da Caixa E�ta
dual, o cargo fica à disposição do tabu
leiro político, sabendo-se que o seu

atual presidente, Sr. Paulo Bauer Filho,
será o futuro Procurador-Geral da Fa
zenda junto ao Tribunalde Contas.

SAÚDE
Mais um nome confirmado no Secre

tariado do Sr. Jorge Bornhausen: con
vidado para a pasta da Saúde o' atual
presidente da Assembléia, deputado
Waldomiro Collautti.

I ***

Com o Sr. Júlio César (nome certo

para a Secretaria de Cultura, Esportes e

Turismo) é o segundo deputado esta
dual convocado para a equipe de Go
verno.

***

Ainda faltam mais dois.

OLHO COMPRIDO .

A "histeria" de que acusa alguns seto
\es do Partido que reagiram às críticas
que fez à organização e à orientação do
fvfOS catarinense haverá de custar ao
Sr. Jaison Barreto ó levantamento de
um respeitável muro de hostilidades.
A corrente atingida pelas críticas, re

presentada pelo Senador Evelásio
,
Vieira e p'elo ,atual presidente, Depu
tado Dcjandir Dalpasquale, está dis-

posta a lutar com unhas e dentes para
não deixar a direção do MDB cair nas
mãos do Sr. Barreto ou' daqueles que
com ele comungam no descontenta
mento com a direção partidária. O Sr.
Jaison Barreto, no entanto, não está
sozinho. Seu movimento de rebeldia faz
parte de uma ação articulada com vistas
a conquistar o comando do Diretório
nas próximas eleições internas da agre-
miação: "

***

Tanto' o Deputado Jaison Barreto
quando o Senador Evelásio 'Vieira esti
cam a vista para 1982, quando esperam
disputarpela via direta as eleições para
o Governo dó Estado.

ASSEMBLÉIA
r

O nome do Deputado Moacir Bertoli
é o que, nos últimos dias, vem trafe
gando com maior desenvoltura para
ocupar a Presidência da Assembléia.

*_**

É bem aceito, inclusive, entre parla
mentares do MDB. Só não se definiu,
ainda, se os representantes oposicionis
tas terão lugar à mesa. A tendência do!
minante na bancada da Arena, discre
tamente referendada pelo futuro Go-

.

vernador Jorge. Bornhausen, não esti
mula os parlamentares da Oposição a

aspirarem posições no órgão diretivo'
do Poder Legislativo .

NOVOS DIRETORES
Estão previstas para o dia 15 de teve- •

reiro as reuniões dos Conselhos de Ad
ministração das sociedades de econo

mia mista do Estado que elegerão. os
novos membros das' diretorias executi
vas' daquelas entidades.

***

A antecipação tem por objetivo fazer
com que, até 15 de 'março, estejam
todos eles empossados.

As especulações em torno do preen
chimento dos cargos do próximo Go
verno deixaram para segundo plano as

indagações acerca do futuro do Gover
nador Antônio Carlos Konder Reis na

vida pública.
***

Sucede que, sobre o assunto, já há
articulações bastante desenvolvidas.

EM CARAVANA
}.
Prefeitos da região de Tubarão, os

vereadores da cidade e representantes
da Associação Comercial, escoltados
pelo deputado federal Adernar Ghisi,
estiveram ontem no escritório do futuro
governador.

.

***

Reivindicavam uma posição para sua
região no primeiro escalão deGoverno.

GARIMPO
Se depender da nova bancada da

Arena catarinense na Câmara..o Depu
tado Flávio Marcílio já pode se conside
rar presidente daquela Casa.

. Nos contatos que manteve domingo e
ontem com os novos parlamentares do

.

Estado e com líderes arenistas, o repre
sentante cearense Ioi mais feliz que seu '

colega paulista Herbert Levy, que 'por
aqui também já aportou com sua cam

panha -de candidato a presidente da
Câmara.

. .

***

Flávio Marcílio segue hoje para Curi
tiba levando em -sua bagagem a certeza'
de alguns votos da representação cata
rinense.

. EM PORTO ALEGRE
Em Porto Alegre desde ontem o Sr.

Jorge Bornhausen assiste hoje pela
manhã a cerimônia de posse do novo

Comandante do III Exército, General
Antônio Bandeira.

,
. ***

Retoma com o Sr:Jair Soares, futuro
Ministro da Previdência Social no Go-.
verno Figueiredo: a conversa iníciada
na última sexta-feira. E completa sua

temporada gáúclÍa com uma longa ter

,túlia com o .seu colega -Amaral de
Souza.

Sr. Diretor:
Acompanhei de perto a realiza-

.

ção do VESTIBULAR!79 da

U FSC, e realmente dá para sentir

alguma coisa estranha no ar. De

pois de tantas denúncias, algumas
até de pessoas idôneas, como o

caso daquela Sra. funcionária do

Cartório Luz, pessoa que segundo
me consta nada ganhará com esta

denúncia, a COPERVE insiste em

dizer que tudo o que está ocor

rendo é boato. Boato só se for para
ela que não quer se incomodar ou

.

descobrir que "alguém" abriu o

bico. Acho isto uma grande irres-
.

ponsabilidade pab com quem pas
sou um (OI) anoInteiro [azendo
das tripas coração para manter um
filho aqui em Florianópolis, fa
zendo cursinho, ou mesmo àqueles
que fizeram o 'cursinho em seu

próprio lugar de origem. Todo
mundo está cansado de,sabero
custo de um estudante mas 'mesmo

assim, vou lhes dar alguns dados

que já conheço muito bem; o estu

dante que saiu de casa para fazer o
"cursinho" fora gastou 110 mínimo
Cr$ 2.000,00 por mês, somente

para subsistir, os cursinhos cobrani
em média Cr$ 900. \.) por mês, isto

significa dizer que no mínimo gas-.
tou Cr$ 35.000,(JO durante o ano

que passou, com.o intuito de

pieparqr-se para o vestibular. No

'peral, a maioria �os' estudantes
provém da chamada classe re

MÉDIA-da, ecomoa Copervetem
<) direito de jogar todo este sacrifí
cio de pessoas que ganham () seu

Os :novos- desafios,

O impacto que a revogação dos atos de

exceção provocará na sociedade brasileira e

sobretudo no delineamento dê fonnas con

cretas de aparelhamento político e institu
cional do País deverá. se fazer sentir com
vagar, de forma que não se poderá ainda,
poucos dias após o revigoramento da ordem
'constitucional, avaliar resultados e deter
minar consequências práticas dessamutação
ditada ao regime. 'Alguns \ pressupostos, é

. claro, ficaram notórios ailte'� mesmo que en
trassem em vigor as reformas liberalizadoras,
como a maior autonomia conferida ao poder
civil, ou, lato sensu, a própria vitalização das
forças sociais, antes comprimidas pela organi- .

zação restritiva em que repousou o Estado
durante a década de excepcionalidade. São
obviedade.s, estas e outras, que entram no

processo das aberturas e que fazem parte
aliás. da decisão de abrir. Devolvendo o

poder decisório nacional e ao regime constitu
cional, de índole democrática e portanto cal
cado no' sistema de pesos e contra-pesos,
elimina-se isso fato a possibilidade do arbí
frio imediat�. Mas, ao mesmo tempo, a de
mocratização do poder e a primazia dos direi
tos e garantias individuais confere maior I

soma de responsabilidades públicas ao corpo
social daiNação, e de sua reação a esse com

premisse passa a depender basicamente a

evolução do processo político.
O tempo, portanto, é a medida das trans

-fonnações inevitáveis ou, antes, neeessârias,
Mas não se trata apenas de uma -questâo de
tempo. Antes de tudo;. trata-se de uma ques
tão de senso de responsabilidade, de pres
teza e despreendimento de quem deva se

incorporar ao processo ou :9 esteja nele en

volvido, co�alguma parcela de responsabi
lidade política. Diga-se políticas no sentido
de melhor caracterizar essa rê'sponsabili-

. dade, pois não se pode exigir da massa de
brasileiros, na verdade, um papel que não
lhe cabe; por não lhe.estar ao alcance das
mãos. As chamadas elites é que assumem
nesse momento

-

o múnus po'Iítico do todo
social, e essencialmente, ressalvada as for
mas residuais de arbítrio ainda conferidas
pelo regime aos' que detêm o poder, para onde
elas se inclinarem haverão de pender, uma a

uma, as instituições que representam.
No caso, e porprimeiro, o País espera pelo

gesto _da classe política, agora reabilitada
pela 'devolução das prerrogativas, imunida
des e atribuições constitucionais. A ela ca

berá dar o exemplomaior das ações pertinen-I
. tes a cada segmento e, naturalmente, expe-
rimentar o caminho recém aberto para a

longa viagem de volta à democracia, sem os

rodeios emistificações do passado. As formas
e os padrões de comportamento talhadas
pelo' figurino revolucionário já não se amol- ,

dam à nova estação primaveril do regime ba
seado na pluralidade e no respeito às leis. É
preciso que os políticos deixem seus casulos,
nos quais foram acondicionados pelo mani
queísmo' do ciclo da exceção, p�ra darem
uma contribuição real ao florescimento das
novas feições institucionais reclamadas
'pelos tempos ora renovados da política brasi
leira .. Quanto menos ágeis se revelarem, 'mais
longa e dificultosa será a caminhada que se
inicia na busca do éden da democracia njl-'
cional.

I ,Cartas
Vestibular
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pão dando murro para fa�ilitar'um .

parente ou um amigo ou -até
mesmo na pior das hipóteses:-êólsa
que prefiro não acreditar, facilitar
o orçamento de algum de seus

componentes? 'Segundo o Reitor
da UFSC:;, ele tem absoluta con

fiança nos professores que há mais
de dez (l O) elaboram o vestibular
da mesura, mas o que aconteceu

em 77, se não me engano, foi
fraude.' Sinceramente posso estar'
mal informado mas que eu saiba

ninguém foi responsabilizado, a

não ser alguém que não podia
defender-se, não tinha acesso à

imprensa, um coitado que vive
trancado dentro de uma sala, o

.

computador.
Para os que estão desinformados

gostaria de dizer que um programaI
_

. de computa,dor, no caso correçao
de provas, não é tão difícil como
foi dito na época, e mais, as provas
de segunda, terceira e quarta etapa
foram anuladas pois foi descoberto
que os gabaritos eram iguais
diferenciando-se apenas na cor das

provas. Agora uma coisa irísignifi
cante da qual ninguém lembrou-se
é de que na prova da segunda etapa
muita gente já sabia do "macete".
Como? Pergunto eu, se era neces

sário o gabarito da segunda prova
para que alguém pudesse compa
rar os dois e então verificar a coin
cidência e na terceira etapa então

aplicar o excelente macete .desco-"
berto, mas como já disse na se

gunda etapa muitos já sabiam ou

seja alguém da COPERVE ou li

gado a ela havia dado com a língua
nos dentes, e algum vestibulando
mais favorecido conseguiu uma

boa nota na primeira etapa que se

gundá me consta não foi anulada.
Senhores membros da CO

PERVE, pelo amor de Deus te
rrharn pena daqueles que estãoso
f rendo há muito tempo. esperando
u.n dia entrar na Faculdade, 'su
ponho que os Senh'ores jamais "Ie

"varam pau" num vestibular e por
isto nâo Imagl nam o que é isto, não
t�m idéia da dor que isto causa

tanto para o vestibulando como

para seus pais.' .�chõ que o tra-:
bRlfri-fh% rnvés'tfgdr'�sí�{déritinéias '

na!fserá tãogrande, e se Ior'Yeal-
.

mente comprovada, a, realização
de outro vestibular não os deixará
mais pobres, afinal este rendeu a ir

risória quantia de' Cr$
6.406.448,00 quantia esta suf'i
ciente para que alguns vestibillan
dos dessem um jeito, de viver o

resto da vida sem necessitar de um

diploma.
Grato pela publicação,
Florianópolis, 12 de janeiro de

1979

EDUARDO SÉRGIO DA SILVA

Conselho, de
Farmácia /

Senhor Diretor,
Cumprimentando cordialmente

Vossa Senhoria, vimos participar
/ que em Sessão Solene realizada no

dia 28 de Dezembro último, foi
eleita a nova Diretoria e Comissão
de Tomada de Contas deste Con-

, selho Regional de' Farmácia de
Santa Catarina, para o exercício de
1979, que ficou assim' constituída:
DIRETORIA
PRESI DENTE: Farm'. Aldá' Brito
VICE-PRESIDENTE: Farm.
Lauro Lopes
TESOUREIRO: Farm. Hamilton
Roberto C. de Oliveira
SÉCRETÁRIO�GERAL: Farm.

Jorge Sidney Abrahão.
COMISSÃO DE TOMADA DE
CONtAS'
Farm. José Silvano Pinheiro
Farrn. Rogério Goulart
Fárm. Dino Stolf.
Ao ensejo, apresentamos a

Vossa Senhoria nossos elevados
protestos de estima e apreço, espe
rando continuar merecendo o

.apoio recebido no exercício de
1978.

Atenciosamente,

Dr. Jorge Sidney Abrahão
Secretário Geral

Dr. Lauro Lopes
Presidente em Exercício

I

j
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Ru. 7 de Se, ..nibro 967 sal. 202 .•,.,.
que- Avenida Consul Carlos Renau)I;, 56-

À frente desse quadro, percebe-se
que, sem prejuízo dos investimentos

. necessários; o futuro Governo estará
assumindo sem a preocupação 00-
cessiva de efetuar cortes violentos TROCA DE COMANDOS
no orçamento, mas apenas com a ra-

O Comandante da Base Aérea de

cionalização dos investimentos, em Florianópolis, Coronel Luiz Carlos

função das prioridades a serem fixa- Avelar , deixa na próxima semana

das. Ademais, acredita-se nos círcu- aquele Comando, após exercê-lo du

los vinculados ao próximo Governo. rante dois. Prepara-se para assumiro

que os nomes' já indicados para os posto de Adido da Aeronáutica na Em
escalões superiores da esfera eco-

baixada do Brasil *�� Panamá.
nômica na área federal serão recep- . . ,

tivos às reivindicações de Santa Ca-, Outro militar que tambem s:pre)?,ara
/ tarina, o que facilitará o cumpri- para deixar as suas fU,nçoes ..

e o

mento das metas governamentais. Comandante-Geral da Polícia Militar,
*** Coronel do Exército Eduardo Dória Sá

Uma das fórmulas encontradas Fortes. Já está convocado para LIma

para que 9 Estado não sofra soluçâo . missão.:i]\.Br�spia.
de continuidade na transição de uma �,

.. -- --

fase a outra dapolítica econômica é o
ressarcimento, pela União, dos in
vestimentos realizados pelo Go
verno catarinerise em obras federais,
notadamente nas BRs 282, 280, 470 e

283. Santa Catarina financiou a

União, ainda que parcialmente, na
realização destas obras, e nada mais
justo e natural que se veja agora res
sarcida.
Trata-se, sem sombra de dúvida,

de um expediente engenhoso já
anunciado pelo futuro Governador e O FUTURO
para o qual certamente não faltará
sensibilidade da área federal, onde a

solução para as dificuldades econô
micas requerem criatividade e ima
ginação.

Galena Gracher . Salas 1 e 2 . Ch.pe<:6·
Rua Uruguai, "458· Crtcluma - AvenIda
Getulio Vargas. 312 -llatlM' Rua HercdlO

Luz."'2·' (I andar ·�b.- Rua 1�r1f>
Novembro 882 . 1 " andar . JcMnvlU. -

Rua dO P,Inclpe. 330 1" andar S110\
l.... - Rua Nereu Ramos. 73 - S "anóa,
sala 1 - Ed Cent�n.flo· T"""80 - Au,",

S,IO Mano,., ;J 1 O SIlo Mtg4�1 do �st� .

Rua Itahprab·.t ".,..•••nl."t•• : RIO
de Janeiro t' �"oP.ulo- A S I ,jt,J lld.1

Porto Alegre - Prnp,tl Prpp.lll,IIH1.t H"

�rI' ...... nt.'(",(lI'''' t 1<1.1 Curitiba. Belo HOrl-
./
lO"t•. 8r••• If.,a. S.f••dOf, Recl'e. Forta
leza, Belem- Pl'll'llci f1t' SULI/,II' l'j.1 No
-tk:iarto Nec�n.l· A..IR Internacional' AP

RadloloIO.' AP T.'ol". A.JB

o Sr, Jorge Bornhausen conversou demoradamente com o ex

Governador Ad�rbaJ Ramos da Silva na noite da última quinta-feira.
Voltarão a se avistar esta semana.

Coluna do Castello

Representação
de

.

trabalhadores
. .

Brasília - Lula, á metalúrgico, por simbolizar a

nova liderança sindical brasileira, ganhoü o direito

de tersuas opiniões comentadas. Ele tem represen
tatividade e ao lado dele ou por trás dele.há outros
líderes mencionados que pensam corno ele pensa e

que se. constituem numa vanguarda do movimento
de reivindicação trabalhista e de formulação do

pensamento político da classe trabalhadora.
'

No campo propriamente das reivindicações so

ciais suas idéias são mais nítidas e por isso mesmo

mais eficazes. Ele tem toda a razão quando, por
exemplo, aconselha o governo, em vias de adotar
rígida política' anti-inflacionária, a não radicalizar
contra os operários lançando sobre o trabalho o

ônus principal da redução do surto da inflação,
como ocorreu logo depois de 1964 e ao longo dos
demais governos oriundos do movimento de,
março. Só recentemente firmou-se a tendência
para corrigir essa situação de injustiça e permitiu
se que lideranças sindicais realizassem paralisações
na base das quais passaram à negociação direta
com os empregadores.

Se, depois dessa abertura no campo social, hou
ver um retrocesso, isso significará radicalização e,
como lembra Lula, radicalização gera radicaliza
ção. Não imaginamos que o general Figueiredo e I

seu futuro ministro do trabalho, Sr. Murilo.Ma
cedo, queiram se responsabilizar pela deflagração
de agitações sociais em larga escala. O líder dos
metalúrgicos ofereceu sua contribuição para man

ter a abertu-ra e ampliá-Ia, Se o governo adotar
medidas que assegurem a estabilidade do emprego,
(os assalariados poderão reduzir suas pretensões em
matéria salarial. Na conjuntura, com uma econo-

mia Já desacelerada e que poderá apróximar-se do
quadro da recessão, manter o emprego ainda é a

principal reivindicação. Como se vêa porta está
aberta à negociações e a disposição da novalide-
rança sindical não é radicalizar mas conciliar desde

que se dê garantias de sobrevivência aos trabalha-
dores.

.

Já politicamente, Lula continua a manifestar
idéias confusas e nem sewgfit;8�I;en��§.,E,I�agpra (

.

- volta-se contrél'oMDB, �9.r�\,l,�hdiz estar se esq!l.e-, __ .

cwdo' ·d0S trabalhadores na mediqa em que se
..

aproxima do governo, a ponto de abandonar a tese
do pluripartidarismo. O MDB é, como se sabe, um
movimento de caráter partidário imposto pelas
condições armadas pela legislação existente.
Nunca pretendeu ser um partido de esquerda, um.
partido socialista, pois abriga políticos de todas as

ideologias, principalmente políticos sem qualquer
ideologia. Os trabalhadores não podem esperar
uma militância emedebista em favor das suas rei-
vindicações embora dentro do MDB, como aliás , Itambém na Arena, haja representantes de tendên-
cia nitidamente trabalhista. Mas a razão de ser' : I
principal do partido de oposição, neste momento,

"

i
ai nda é lutar pela abertgra política, pela devolução
das liberdades, inclusive a liberdade sindical.

Os políticos. que recuperam seus direitos políti
cos ê- os que estão voltando do exílio ingressam no

MOB por serneste instante o

mOVimen! possível
e

o instrumento legal para realizar urna uta válida '.

pelas liberdades públicas. A opção es á feita e a

criação de novos partidos - compromisso que fi
gura no pacote de reivindicações políticas .: foi
expressamente adiada para depois de se criarem
condições que permitam o jogo espontâneodas
forças políticas e sociais. O MDB .ainda não está
faltando à sua missão e só depois de reaberto o

congresso é que teremos oportunidade de verificar
se ele continua como o instrumento adequado para
integrar as· diversas correntes que se batem pela
democratização, ClU não. Os indícios são favorá
veis a uma previsão de ação eficaz dessa oposição e

um dos condicionantes dessa ação será a manu ten

ção da unidade da representação parlamentar por
cima das divergências que separamsuas diversas
correntés.s, r

Outra idéia de Lula que reflete um justo ressen

timento pela ausência de trabalhadores na repre
sentação política mas que carece de realismo é a de
formar um partido só de operários. Ora, isso não
existe em parte alguma do mundo e não é provável
que Lula e seus companheiros de liderança possam
organizar um partido no qual ingressem apenâs os

assalariados. O deputado Francisco Pinto fez de
clarações lúcidas nesse sentido. O que trabalhado
res podem fazer é conquistar lugares nas legendas
partidárias atuais e nas futuras e impor seus candi
datos à representação política. Não há dúvida de
que seu potencial eleitoral, se for unificado, rnan
dará sob qualquer legenda para o congresso e para
as assembléias estaduais um grande número de

deputados. Esses não sedo nem poderão ser depu
tados classistas .mas a ênfase do exercício do seu

mandato será a defesa dos direitos políticos, so
ciais e econômicos dos trabalhadores,

.

Esse potencial político da classe não tem sido
utilizado em termos realistas, pois as condições
precárias'de vida da massa operáfia à tornam presa
fácil de demagogos que manipulam instrumentos
do poder polítioo governamental ou o sentimento
de revolta latente com o estado crônico de injusti
ças sofridas pela classe. A consciência do seu poder
está melhorando como reflexo de uma parcial me
lhoria da� condições econômicas de algumas ca

madas de trabalhadores. Essas camadas, das quais
emerge a nova liderança sindical, é que poderão ser
a verdadeira vanguarda de uma ação esclarecida e

i ndcpendente dos trabalhadores para assegurar
sua participação nos órgãos' que comandam a vida
nacional.

. f "rlml f,'t,,,tf.llf' IIr,u,f'f'
.
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Prefeitura

Economia- 5

Fiesp entrega "pccote '

de sugestões ao
/�

.
�

�general Figueiredo
pune banco

.,

que altera
��o Paulo - A Federação das Indústrias do Estado de São Paulo
(FlESP) já preparou e vai entregar ao presidente eleito João
Baptista Figueiredo um estudo técnico de 35 páginas com su

gestões de política econômica parao próximo governo, A data
de entrega do documento foi acertada ontem, pelos diretores da
FIESP, que foram a Brasília cumprimentar o General Figuei-
.redo pelo seu aniversário natalício. .

. O trabalho, que foi coordenado pelo Departamento de Eco
nomia da entidade e recebeu sugestões concretas de todos os

demais departamentos, dI ênfase as considerações relacionadas
com a política anti-inflacionária,' incremento das exportações
de produtos básicos e créditos subsidiados, A FIESP também
aprova a prioridade que o futuro governo pretende dar à produ-
ção agropecuária. .

.
.

.
'

Embora o documento já esteja praticamente concluído, o seu
,

teor só será divulgado após sua entrega ao general Figueiredo,
Soube-se, porém, que a aprovação à prioridade ,a ser dada à
agropecuária relaciona-se a constatação de q\le ela .se impõe
pela necessidade de se criar empregos urgentemente sem maio-

.

res ônus para a balança de pagamentos e sem o agravamentodo
problema inflacionário.
Outra sugestão dos industriais ao futuro governo é de que

busque aumentar as exportações de produtos primários, por
que as exportações de manufaturados não podem continuar
crescendo no mesmo ritmo que cresceram nos últimos anos ..

Não obstante essa limitação, também é sugerida a eliminação
das restrições às importações, que se refletem nos custos �os
produtos industriais no mercado interno e na perda de competi-
tividade no mercado externo.

.

No que se refere à inflação, cujo combate é apontado como

pI'ioridade econômica nacional, a FIESP sugere maior austeri- ,

dade na aprovação e' execução de investimentos estatais e uma

revisão da política de créditos subsidiados, pois os recursos

para estes créditos vem sendo captados no mercado interno a

um custo elevado, com reflexos negativos sobre a inflação.
Também será sugerido que o governo Figueiredo ajude os ban-
co,s menos do que o atual governo. .

horário

Grand'e- mina d� 9uro
Idescoberta na Bahia

Meios de paga',lGnto crescem

.aci,,1CI da inflação, diz Si"lOnsen.

Ferraz defende
,

Brasília - Os meios de paga
mento (dinheiro em poder do pú
blico mais depósitos à vista nos

bancos) cresceram acima da taxa
de inflação, registrando 41,9 por

. cento no ano passado, na segunda
maior expansão verificada ao

longo de todo o governo Geisel, de
acordo com dados provisórios di
vulgados ontem pelo ministro da
Fazenda e futuro Ministro do Pla
nejamento, Sr. Mário Henrique
Simonsen,
A expansão da moeda em 41,9

por cento sobre o saldo de de
zembro de 1977, atribuída por ele
principalmente ao nível das reser

vas cambiais, ficou bem longe das
estimativas governamentais proje
tadas no início de 1978, que pre
viam 25 por cento e depois passa
ram a 35 por cento, na reíormula
ção do orçamentomonetário. Para
o Sr. Mário Henrique Simonsen, o
aumento de um ponto percentual
acima da inflação (40,8 por cento),
invertendo uma tendência vigente
há pelo menos quatro anos, "é uma
diferença insignificante".
Tentandominimizar os números

dos meios de pagamento em 1978,
acentuou ele que, se não houvesse
sido editado o "pacote" anti-

inflacionário de novembro, o cres- zenda, Sr. Karlos Rischbieter, de-cimento da moeda teria chegado a clarou que o importantenão é fixar
quase 60 por cento. Para contraba- índices, mas sim reverter a tendên-jlançar o fato dos meios de paga- CIa de alta da taxa inflacionária.
mento haverem se expandido além "O importante é inverter a ten-
do índice inflacionário, o Sr. Si-· dência e não pensar em número,
monsen fez questão de lembrar porque se em 1979 fixaremos uma
terem ficado "bem abaixo" do que previsão de 39 por cento de infla-
a relação entre a inflação e a eleva- ção e de 39,1 por cento, 'vocês vão
ção do PIB (Produto Interno ficar bravos com agente'tdísse aos
Bruto), a qual fico� ao redor de 50 jornalistas. O Sr. Simonsen consí-
por cento. derou, contudo, como elevada,
Indagado se, para este ano, se uma estimativa inflacionária entre

poderia esperar a fixação de uma
.

3ge45porcentoem 1979,feitapor
previsão mais realista do que os 25 '

alguns dos mais importantes ban-
por cento de expansão inicialmente cos do país.

'

estabelecido para 1978, o ministro Com 41,9 por cento em 1979, a
da Fazenda considerou uma meta expansão dos meios de pagamento
de JO por cento como "um número foi a mais alta dos últimos três
simpático", mas advertiu que; na anos, ficando ligeiramente abaixo
elaboração do orçamento monetá- apenas da elevação verificada -em
rio, "uma estimativamuito realista 1975;quefoi de42,8 porcento. Em
leva ao risco de uma super- 1974, quando o Sr. Mario Henri-
expansão". que Simonsen iniciou sua adrninis-

Negou-se a revelar qual a expec- tração ii frente do Ministério da
tativa da inflação sobre a qual Fazenda, ela registrou 33,5 por
estão sendo trabalhados os nüme- cento (contra 34,5 por cento da in-
ros do orçamento monetário. f1ação),passandoa37,2porcento
deste ano, que irá à aprovação do em 1976 (quando a taxa inflacioná-
ConselhoMonetário na reunião de ria foi de 46,3 por cento) e a 37,6
sete de fevereiro. Ao seu lado, o por cento em 1977), (ano em que o

presidente do Banco do Brasil e seu índice de inflação foi de 38,8 por
sucessor no Ministério da Fa- cento).

OS CLASS,IFICADOS
QUE· VENDEM MAIS.
Centro Comercial
Aderbal Ramos da Silva. conjunto 208.

uma .nova

política
energética

São Paulo - Depois ele condenar a alternativanuclear como solução do problema energétíco bra
sileiro, o ex-ministro e ex-presidente da Eletrobrás.
S�: Octávio Marcondes Ferr�, sugeriu que seja
criada no Brasil uma "comissão de alto nível, atri
buição de formular uma política energética para o

país.
O ex-Ministro disse estar de acordo quando o

ministro Shigeaki Ueki defende a necessidade de um
apoio térmico para o caso de comprometimento das
usinas hidrelétricas em consequência de prolonga
das estiagens. "Acho porém que a alternativa tér
mica não precisa necessariamente ser nuclear. Se'
pretendemos evitar a dependência do petróleo fica
remos, no caso, dependentes do urânio impor
tado"; disse ele.

Para o Sr. Octavio Marcondes Ferraz o aprovei
tamente de centrais térmicas como suporte ao sis
tema hidrelétrico permite inclusive o aproveita�'
mente dos.subprodútos do petróleo, como asfalto
para as rodovias, ou os insumos para a indústria
petroquímica, o que não acontece com o urânio.
Quanto à comissão, ele acha que ela deve ser

criada para fixar "uma metodologia energética se
dimentada". A seu ver, ela deveter função decisória
e, não opinativa e poderia ser integrada por de 10
anos e renováveis à razão de um por ano. "Deverá
ser uma entidade apolítica que possa dar ao setor a
necessária autoridade e estabilidade".
Para o ex-Ministro, "do jeito que está, o setor

energético corre QS azares das variações políticas do
País, o que não condiz com a importância e a conti
nuidade que precisa um setor vital para a economia
e a estabilidade social do País".

Criciúma (Sucursal) - A Pre
feitura Municipal comunicou
que colocou em ação uma

equipe de. fiscais com a finaíi
.dade de punir os estabeleci
mentos bancários que não

;-cumprirem o horário'das 9h as
:' lôh, estabelecido por lei mu
: nicipal. Esta decisão foi to
.

rnada depois de que o prefeito
,

AltairGuidi recebeu denúncia
, do presidente do Sindicato
, dos' Bancários, Adernar Mar-
tins, de que um banco está de

, sobedecendo este horário.
Martins esteve reunido

ontem com o prefeito, quando
confirmou o descumprimento
'a Lei Municipal1420, de 2 de

: outubro do ano passado. Esta
: lei determina que "os estabe

,

lecimentos bancários situados
em Criciúma, respeitada a le

gislação federal e, em espe
� cial, a trabalhista, somente
I poderão organizar' o seu ex-;
pediente ,de atendimento ao

público no período entre 9h e

16h, segunda feira e sexta
feira". No único parágrafo do

� artigo primeiro foi esclarecido
•

que "este horário se estende a

.: caixas econômicas, coopera
: tívas de crédito.isociedade de
: crédito imobiliário e associa- Salvador - B de 80 a 100 toneladas 'a quantidade de ouro puro: ções de poupança de.ernprés- enconttado pela Docegeo-Riodoce, Geologia e Mineração S/AI

times", Esta lei também escla- - numa ocorrênciamineral localizada no município de Araci,
rece que o infrator 1J0derá re- a pouco mais de 200 quilômetros desta capital. As pesquisas
ceber uma multa correspon- realizadas até agora indicam uma porcentagem de 8,5 gramas
dente a 20 vezes o maior salá-

de ouro para cada tonelada de minério, o que torna a mina
economicamente viável de exploração. .rio mínimo fixado pelo Presi- ,

Segundo o chefe' do Distrito Leste da Docegeo, localizado em���R��ca. ��or,&.��U���,a�ão�A����_-----��-----�-------------�------�Martins alegou que "nin- pesquisada desde 1975, e, nesse trabalho, a descoberta de ouro
guém pode alegar desconhe- estava enquadrada em segunda prioridade, tendo em vista que

"

cimento da lei, pois enviamos os objetivos primordiais eram as descobertas de cobre, chumbo
i cópias a todas as casas bancá- e zinco, em fins de 1977, entretanto, as prospecções levaram os
I

rias, juntamente com um, técnicos a ocorrência de ouro em grande quantidade. .

i exemplar do jornal em que a
As pesquisas atualmente estão em fase de detalhamento, com

vistas a quantificação da tonelagem de minério, mas na opinião�. mesma foipublicada". Na sua
do Sr. Darci Lindmayer "já sabemos que se trata de uma desco-"

opinião ."0 banco também e berta importante que esperamos nos leve a uma jazida de porteurna.forma de comércio e não médio a grande". Para ele, a mina de ouro de Araci não será
,

se pode ad·mitir 'que todos os menor que a de Morro'Velho, Minas Gerais, que fornecerá 54
estabelecimentos que atuam toneladas de ouro até ofírn da sua 'exploração.
nesse ramo cerrem suas por-

.,' As 100 toneladas de ouro em Araci de que falam QS técnicos
tas, dentro do horário deter- �a _ D�cegeo, segundo o Chefe doDis,trito_Leste da Empr�sa;
'minado, enquanto outro ig-" ,

nao e um dado exager-ado, mas tambem nao pode ser conside

nora a-lei, 'perma'n'eceri'dô'. rado como e�ato. �ossa meta t chejlar. a.uma tonelagem.em
b e "t·' 'f t

d 'óc bJBí%gt' . �{_o.r,Jil0 desse-número -;expllpoP, Ipf;9rr)1iinq9,g\le,q�,tr@B?:l:I!os ,;c,. uoauo, .a�bnl.��n a-
�pes��as�m���mopre�s��ral�O,com��o��-----��--�----�--�_------��--------_me?te ao pu ICO. no ano seguinte ou em 1982 a exploração da jazida.

REFOMAC
PEÇAS E SERViÇOS PARA ELETRODOMÉSTICOS
R. ANTONIETA DE BARROS· 39i LTDA.

FLORIANÓPOLIS· FONE: 441939

• Completa assistência a toda linha
de produtos Brastemp

• Técnicos especiaJizadqs treinados
na própria fabrica ..

w. _Garantia do serviço executado

�.
BRASTEIUlP

FICOUMILVEZES
'MAlS'FACIL ENTREGAR

NO BRADESCO.
o Bradesco coloca mais de

1/000 agências, em todos os
estados brasileiros, à sua
disposição, para que você
entregue e obtenha todo tipo
de informação sobre aRAIS
(Relação Anualde Informações
Sociais) d� 1979, fornecendo
inclusive osformulários
gratuitamente.

Para maior rapideze
'comodidade às empresas que

prestam informações ao PIS
por intermédio de fita
magnética, o Bradesco possui
um manual para consulta.

Confie sua FiAIS ao

Bradesco. Mas não esqueça o

prazo de entrega: ,

- '15/2 para as empresas com
até 50 empregados.

'

- 31/3 para as empresas com
mais de 50 empregados.

.É só falar com a moça,

I

SERViÇO AUTORIZADO

PEÇAS ·GENUINAS

ASSOCIAÇÃO DOS '

EX-COMBATENlES DO BRASIL

FORÇAS DE TEHRA, MAR E AR

ASSEMBLÉIA�GERAL. EXTRAORDINÁRIA

De acordo com o Art. 331etra a, ficam convocados todos os
associados para a Assembleia Geral Extraordinária a

reaúzar-se dia·25 do corrente ás 19.30 horas emprimeira
convocação, 20.30 horas em segunda convocação com a

seguinte Ordem do Dia:

a) Aprovação do Regimento Interno - letra g) do art. 39 e §
1.° do art. 72.

b) fixação da mensalidade - art. 64.
. c) Sócios Honorários Art. 56 § Único.

Florianópolis, 12 de janeiro de 1�79
Gilberto Nahas
Presidente

ENtudar deNenhflN
.num f�Ntudfl f!inf.mu.tflgráfif!fI.
nã" .Nf� dá. Nf�mprf•• minha gentf�•••

Venha ao nosso curso de desenhos animados
.

e aprenda toda a t,>,

�-
ca destai emocionante

profissão. .
.

• .,. Criação de personagens
, '..

,

. Movimentação por tempos
.

�à fazer falar um personagem
A técnica dos cenários

Decalques em acetato de celulóide

Intermédios de movimentos

Trilha sonora e filmagem de desenhos

ALUGA-SE

PAVIMENTOS ..CLAROS
AMPLOS -'ACARPETADOS

CONTENDO
ELEGANTES DIVISÕES

PARA DIRETORES_"

LOCAL: TRAJANO;33
DEFRONTE

JARDIM DO PALÁCIO

•

�t. BANCO CENTRALDOBRASIl

"

,

No fim do cu'r.o ••rão ••Ieclonado. o.
melhore. aluno. para Integrer a equipe
de Certoon Produç6•• Clnematogr'flca. de
Sente Catarina.

Oportunidade única.

(jNFORM�Q.!Sy= .

1!!�1!:!"'!!!!pIJ
FLORIANÓPOLIS, Alvaro de Carvalho 11
BlUMENALJ ' Getúlio Vargas 37
JOINVILLE Cons Mafra 181

3. As obrigações a serem substituídàs serão acolhidas pelo'
valor nominal reajustado vigorante no mês de fevereiro de

1979, acrescido, facuttatívemente, dos juros I íquidos a que fi
zerem jus.

COMUNICADO DEDIP N? 656

'OBRIGAÇÕES DO TESOURO,NACIONAL·
TIPO. REAJUSTÁVEL
EDITAL DE SUl3siHUIÇ�O-_�, - � ü.

/ ,-.

O BANCO CENTRAL DO BRASIL, tendo em vista o dispos
to no artigo 2? da U;i Complementar n? 12, de 08.1 ;.71, e

Portaria n? 07, de 03.01.77, do Exr:'° Sr. Ministro da Fa
zendâ, torna público que. o Banco do Brasil S.A., por lnterrné
dio de suas agências, está autorizado a receber no período de

, 17 a 26.01. 79, no horário de expediente normal para o públi
co, OBRIGAÇÕES DO TESOURO NACIONAL - TIPO REA
JUSTAVE L. das modalidades nominativa-endossável e ao

portador, de prazo de 2 e 5 anos, vencíveis no mês de.fevereiro
de 1979.

'

2. As pessoas físicas é jurídicas que desejem realizar a subs
tituição poderão optar por receber os novos títulos, nas se-

guintes condições: .

'

a) OpçÃO POR ÓBRIGAÇÕES.DE PRAZO DE RESGATE,
DE 2 ANOS -.TAXA DE JUROS DE 6% a.a, .

Valor de substituição: o valor nominal reajustado vigoran
te no mês de dezembro de 1978

ln ício da fluência de
juros e de prazo: contados a partir do mês de, de

zémbro de 1978
15.12.80
ao portador e nominativa-endossá
vel

Vencimento:
Modalidades:

b) OpçÃO POR OBRIGAÇÕES DE PRAZO DE RESGATE
DE 5 ANOS - TAXA DE JUROS DE 8% a.a,

Valor de substituição: o vator nominal reajustado vigoran
te no mês de dezembro de 1978

Inicio da fluência de

juros e de prazo: contados a partir do ·mês de de
zembro de 1978
15.12.83 I

ao portador e nominativa-endossá-
vel.·

.

- Vencimento:
Modal idades:

4. Os juros não utilizados' na forma do item anterior serão
pagos pelas agências do Banco do Brasil S.A. no mesmo dia
da entrega das novas obrigações.

5. Para os fins previstos neste Comunicado, o Bancô do Bra
sil S.A. somente acolherá os certificados representativos da
quantidade de obrigações a serem efetivamente substituídas.

6. Os possuidores de certificados representatlvos de Obriga·
ções do Tesouro Nacional' - Tipo Reajustável que não deseja
rem substituir integralmente a quantidade de Obrigações ex

pressas nos mesmos deverão, antes de apresentá-los à substi·
tuição, providenciar a normal subdivisão desses certificados
junto às agências'qo Banco do Brasil S.A_, de acordo com as

instruções em vigor.

7. A importância em cruzeiros inferior ao valor de uma 0-
brigação, decorrente do processo de substituição, será devol
vida pelo Banco do Brasil S.A. no mesmo dia da entrega dos
novos tltulos.

. 8. A apresentação das Obr'igações fora do prazo indicado no

item 1�do presente Comunicado implicará na perda da facul
dade especificada no referido item.

9. Os certificados representativos das novas Obrigações serão
entregues pelas agências do Banco do Brasil S.A. entre os dias
01-e 02,02.79. •

10. Nas· capitais dos Estados a execução do processo de subs·

tituição ficará a cargo das respectivas Agências-Centro do

Banco do Brasil S.A,

Rio de Janeiro, 29 de dezel)'lbro de 1978.
DEPARTAMENTO DA DIVIDA PÚBLICA

a) Chefe de Departamento

__ � � � � .d
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POLíCIA DEVASSA

PRAIA DE CAMBORIÚ 'E

PRENDE 75 PESSOAS
Em razAo do grande movimento durante

a temporada de verAo, o Balneário Camborlú toma-se o

ponto de cõnverz�ncla dos traficantes
de tóxicos, bàndolelros, lolplstas

e outros marzlnals.
Por Isto, a poUcla resolveu realizar

uma blltz neste
último flm de semana. O flnal dessa
verdadeira operaçAo "pente-flno",

resultou na detenção
de 75 pessoas, apreenúo de
tóxicos, anilas, veiculos, além

do fechamento de bares
. e losadnas dandesdnas.

\

Ao flrlal da operação, camburão saiu lotado.A cela cheia em Itajai.

de Pachecõ, da PM de Itajaí, foi vedo, da Tó�icos de Florianópolis
intimado pelo mesmo policial e o da Comarca do Município,
civil para que "atirasse ogás". Um Mário Moretto, juntamente com

pequeno tubo é acionado e no in- outro comissário da Delegacia de
terior do veículo da polícia foi jo- , Entorpecentes da Capital.
gado uma pequena quantidade de'
gás Iacrimogênio, para que "Mi
nhoca" ficasse um pouco sosse-

gado. E ficou.
'

área onde proliferam casas de
prostituição, de jogos,
transformando-se num atrativo
para' os marginais que lá procu
ram abrigo", diz um oficial ita
jaiense d PM, Por este motivo a

Polícia Militar do Estado e a Polí
cia Civil, através da Secretaria de
Segurança e Informações (SSI),
efetuaram neste fim de semana,
dias 12 e 13, sexta e sábado, uma
blitz onde foram mobilizados
aproximadamente 50 soldados,
quase 15 viaturas, para 110 final
ser obtido um saldo considerado
"compensador", pelo' Major
Almir Augusto Morelli, o co
mandante daOperação.

Itajaí, 21 horas. Uma barreira
formada por policiais civis e mili
tares, para todos os veículos que
trafegam pela estrada de acesso

ao Balneário de Camboriú, efe
tuando revistas, pedindo docu
mentos pessoais e do veículo. A
área de aproximadamente 150
metros, possui em cada uma das
suas frentes, cavaletes com dois
soldados da PM postados com
um fuzil cruzado no peito. Entre
os doís cavaletes. o meio da rua

,

está coberto por lamparinas, çom
chamas fracas, sinalizando a rua.

Moretto providencia acomoda
ção para os elementos presos.
No local,' onde o Delegado

Eloi, da Tóxicos, comanda pes
soalmente a revista, "foi ainda
apreendido um toca-fitas rou

bado, algumas armas sem autori
zação de porte ao seu proprietá
rio, e as jírogas.

Alguns minutos antes de ser en
cerrada a "blitz'', um automóvel
que se conduzia em alta veloci
dade, derrubou um dos cavaletes
onde estava um soldado e por
Pouco não o atropelou, levando a

polícia a sair em sua captura.
Neste local, dezenas de carros es
tavam estacionados, com seus

ocupantes encostados nos mes
mos , esperando a liberação ou

prisão, enquanto assistiam ím
passíveis às revistas realizadas. A
"geral" é encerrada por volta da
meia noite. Uma cena igual pode
ria ser observada na outra estrada
de acesso à Camboriü.

cela onde estavam as "mulheres"
foi aberta. Confidencialmente
falou o policial: "Tem duas que,
não vou apresérrtar, uma "fi- '

lhinha de papai", detida por porte
, de maconha e outra com deficiên
cia mental", Elas sairam para o

pátio descoberto, rindo e sol
tando piadas, quando algumas vi- '

raram as costas, ao que a voz do
mesmo policial se fez ouvir:

"Quem não quiser ser fotografada
em conjunto vai tirar: uma so
zinha". Elas perfilaram-se e as fo-,
tografias foram batidas. '

revista nas "mulheres" e nos ho- ,

mens, enquanto pediam doeu
mentos.'O conjunto musical que
tocava na casa parou 'e ao micro
fone soou uma voz grave, quase
irônica: "Olha aí pessoal, vamos
ser revistados logo porque assim a

,

gente volta a se divertir", Era o

líderda banda,

de barracas e de veículos estacio
nados na areia, Nada foi encon
,trado.

- "Levanta estes aí, porque a

chapa do carro (que estava ao

lado de uma barraca) é bastante
conhecida", Os três ocupantes do
seu interior, sonolenros e espan
tados pela rapidez-com que tudo
aconteceu. Em menos de um mi
nuto um agente da PolíciaCivil de
Itajaí abre uma das mochilas no

interior da barraca, enquanto um
outro segura uma lanterna, 'revis
tando todos os pertences. Latas,
tubos, papéis, roupas e panelas
eram abertas, mexidas e cheira
das. "Quem são vocês", indaga'
outro policial que recebe a. res

posta: "Estamos de férias e viemos
acampar".
A "procissão" de carros seguiu

guiada por uma viatura da PM
que ostentava duas grandes e po
tentes sirenes com suas luzes ver
rnelhas acesas. O destino' agora '

era a "zona" do, meretrício.

"ATÉ HILARIANTE"
- "Todos de pé aqui e a Polí

cia" - dizia um policial civil de
Itajaí com metralhadoras, fuzis e

revólveres em punho, soldados,
agentes e comissários efetuavam

Na ocasião eles realizavam um

pequeno balanço das atividades,
afirmando ter sido o trabalho gra
tificante. "Prendemos muitos
gaúchos, dizia Eloi, mas não che
gou a nem um quilo demaconha".
Em seguida as portas da cela onde
se encontravam presos aproxi
madamente 40 indivíduos, entre
homens e mulheres foram aber
tas.

Nas demais casas as revistas
foram efetuadas, não em todas,
mas naquelas "que nos dão maio
res problemas", afirmava um po
licial, Numa destas, por exemplo,
um menor foi encontrado dan
çando e uma "prostituta" menor
de idade detida, O mesmo policial
de boné branco se dirigiu ao pro
prietário da "boite" algumas pa
lavras de ameaça: "Olha seu cafe
tão, da próxima vez a gente' vai
fechar esta espelunca, tu sabes
que não é certo ficar explorando
menores".

Neste meio tempo um policial
que usava um boné branco, se

destacando dos demais por ser o
que dava ordem de "levantem
-se", saiu com um indivíduo
preso-"ele jogou isto aqui no
chão quando eu me ar.Joximeidele" -enquanto empunhava um
pacote contendo maconha, cujo
tamanho era de meia caixa de fós-·
foros. Na rua, quando o elemento
se encontrava detido no interior
de um Opala da Polícia Civil, o
mesmo policial dizia ser "este um

elemento manjado, é' o famoso
"minhoca", traficante conhecido.

O Delegado Eloi Azevedo, da
Delegacia de Tóxicos comanda a

revista, com seus-agen tes e comis
sários: "dá uma geral neste carro

aí", São quatro jovens, o carro da
frente CJm um casal e dois filhos
segue sem ser revistado.'O auto- Sexta-feira, 23h ISrnin. Uma

Kombi da SSI estaciona na esmóvel retido tem seu capô revis- trada que liga o atraenteBalneá-
tado, os bancos, o porta-luvas, o rio à ltajaí, um policial civil abremotor, os oc�pantes, �m fla� 'as suas portas e nela entram 11
grante -_dOIs baseados de ma-

pessoas, todos detidos por porteconha. Sao detidos os quatro, d dA' .

id d' e rogas. maior quann a e

foi encontrada com um "trafi
cante", que pos
suia oito "parangas" (pacotes) de
maconha de I 00 e 50 cruzeiros
cada uma. Dali eles são enviados
para a Delegacia da Comarca de
Itajaí, onde o Delegado Mário

BALANÇO
No sábado foi realizada a se

gunda etapa da operação quando
mais algumas armas foram
apreendidas', maconha encon

trada, pessoas detidas. Nos dois
dias de trabaho da polícia, foram
os seguintes os resultados obtidos:
25 bares fechados pela falta de al
vará e funcionamento além do
horário permitido; 52 pessoas re
colhidas para averiguaçôes; 23
presos por porte de maconha; três
revólveres, dois calibre 32 e um

22, mais 45 projéteis; 12 cartas de
baralho encontradas numa joga- ,

tina clandestina; seis veículos
apreendidos; seis facas.

Os homens estavam encerrados
num pátio interno da Delegacia
de Itajaí, céu aberto, chão de ci
mento: As mulheres numa cela
anexa, esta devidamente coberta.
Um policial daquela Delegada fa
lou: "vão todos ser fotografados".
Um dos elementos, de idade já
avançada (perto" de 40 anos) le
vantou os braços saudando o que
estava acontecendo, Alguns deles
no entanto, continuaram dor
mindo, outros simplesmente dei- .

tados, enquanto os demais per
maneciam com as costas e as ca

beças viradas contra a parede.
Cena idêntica deu-se quando a

CENAS

NA DELEGACIA
Na Delegacia da Comarca de

ltajaí, local onde foram detidos
todos os elementos, já por volta
das cinco horas da madrugada,
quando a operação foi encerrada,
encontravam-se cansados, com os

olhos vermelhos e a respiração
ofegante os Delegados Eloi Aze-

00 interior do veículo podiam
ser escutadas as seguintes pala
vras: "mas eu não sou traficante
não, sou trabalhador, "tava"
apenas me divertindo", Estas la
múrias continuaram a ser repeti
das inúmeras vezes, até que um

Capitão, que atendia pelo nome

REVISTA MOVEL
Aproximadamente uma hora

da madrugada, alguns veículos da
Polícia Militar e Civil, vasculha
vam o trecho de um quilômetro
entre as praias de Cabeçudas e

Atalaia, acordando os ocupantes

A BLITZ ORGANIZADA
"A região de ltajaí e Balneário

de Camboriü é um dos locais do
Estado por onde entra a maior
quantidade de 'drogas (maconha
principalmente), além de ser uma

Acidente 'perto da nova

pista da Beira Mar fere 1,
'

\

Polícia
"

Preços a partir de Cr$ 550.000,qo
Poupança de 20%, crédito automático ltaipu
Saldo em até 20 anos pela CADERNETA DE

.

POUPANCÃ l3RÁDESCO, em prestações
inferiores ao aluguel de dois meses na

temporada de verão. Utilize seu FGTS como

parte de pagamento.

Nesteverão
dêôsuo

continua

Por volta das 17 horas de

ontem foi registrada uma coli

são entre dois veículos na

Avenida Beira Mar Norte,
(perto da nova pista) ocasio
nando ferimentos generaliza
dos e fraturano crânio ao mo
torista Orlando de Melo, que
dirigia uma Rural verde e

'

branca, placa RO-0046 de Cu

ritiba. Os 'motivos do abal
roamento são desconhecidos,
tendo se envolvido no mesmo

Carmem Silva Olsen, 46 anos

de idade, residente à Avenida
Rubens de Arruda Ramos,
230, quando dirigia um corcel

.

branco, placa AB-5440.

, O motorista da Rural foi in-

procurando

autores dos
(

incêndios

esposo
umojóio
diferente!

Corretores no local: Av. Ner-eu Ramos - Itapema.
I

Fone: 68-140. Solicite nossa visita,

JoiQville (Sucursal) - Com o

apoio de viaturas e soldados da
. PolíciaMilitar, todos os agentes e
comissários estiveram neste 'do
mingo realizando uma busca a

'elementos suspeitos que por ven
tura tivessem alguma relação com
os últimos incêndios acontecidos
na cidade nos últimos três meses.
A operação teve início 'pela
manhã e se encerrou porvolta das
18 horas, e foi realizada, na zona
central da cidade e em 'locais de
pouca movimentação, onde acon
teceram os incêndios anteriores.
Acompanhados dos delegados

da Delegacia da Comarca de
Joinville, 12 homens da Polícia
Civil ficaram rodando no centro
da cidade e ali detiveram 88 pes
soas que estavam sem documen
tos e foram 'levadas para a delega
cia onde se submeteram a tria
gens. Dentre os detidos para ave

riguação, estavam três indiciados.'
no processo dos incêndios crimi- .

nosos ocorridos no início do ano

passado. Paulo Brasil, José
·Ramos e um dos menores envol
vidos. Eles estavam sem docu
mentos e atualmente estão"deso
cupados", e, por isso, foram en

caminhados à delegacia onde
. permaneceram por várias horas à
espera da segunda triagem.
Segundo o delegado Raul

Treis, "a maioria estava sem do
cumentos por lapso e foram libe
rados minutos depois, mas encon
tramos vários conhecidos que já

'

cumpriram pena ou tiveram al
gumas passagens pela delegacia". '

Contudo, paralelamente, os poli-
,

ciais não encontraram nenhuma
arma ou entorpecentes nos ele
mentos revistados.
Domingo foi feita a primeira

triagem, permanecendo 16 pes
soas para a verificação de ontem.
Ao comentar a operação, Saul
Treis observou que ela teve êxito;
"não ocorreu nenhum incêndio"
por coincidência ou não". Se
gundo ele, a ,prisão dos menores

que confessaram a autoria do úl
timo incêndio - ocorrido num

consultório médico domingo re

trasado - não encerrou o caso \
para as autoridades: "eles admiti
ram o último, permanecendo os

dois anteriores sem explicação,
logo os seus autores podem estar
soltos se é que não foram real- '

mente estes menores",
Por outro lado, o delegado

Paulo Mendonça não retornou
ontem a Joinville como previa o de
legado regional de polícia, João
Pessoa Machado, já que o resul
tadodo examegrafotécnico do bi
lhete encontrado no último in
cêndio não ficou pronto no Insti
tuto Médico Legal, de Florianó- .

polis, Provavelmente devera estar
concluída hoje, e o delegado re
tornará à Joinville com a prova
material da participação dos
dois menores que já confessaram
a autoria.

INCORPORAÇÃO
E CONSTRUÇÃO;

EMPREENDIMENTOS
ITAIP-U LTOA.

Motorista teve o crânio faturado.

Segurança Pessoal. Seu' es
tado de saúde não é grave, de
vendo o mesmo deixar o leito

ternado às pressas no Hospi
t�1 de Caridade, com Ierimen

,tos graves e uma fratura no

crânio, após ter sido atendido
por policiais da Delegacia de

Agricultores espancados
acusam 2 policiais da PM

hospitalar nas primeiras horas
de hoje.

Av. Brasil, 644 - Fones: 66�0769 e 66-0969
Balneário Camboriú - SC - End, Tel.: CESARIMOVEIS

Condomínio Riviera. Na verdadeira Itapema.
Um condomínio diferente. Com apenas 24
apartamentos distribuídos em dois edifícios
em perfeita harmonia com a tranqüilidade de
Itapema. Veja bem, amplo living para dois
ambientes, 2 dormitórios, banheiro decorado,
área de serviço, box para carro,
apartamento para zelador permanente e

área de lazer com muito verde. '

Tudo na medida ideal,
Além disso, uma sacada çosfoslsstrna,
com vista para o mar: e uma

churrasqueira para você dividir toda a

sua alegria com os seus amigos e

a sua família.
Suas crianças, sua esposa e
você terão acesso fácil e seguro
para a linda praia em frente,
sem correr o risco do trânsito
das férias.
O Condorninío Riviera é urt:la jóia
para sempre,
Clara, cristalina e límpida come

a natureza de ltaperna.
Sua esposa compreenderá.

I

Chapecó (Sucursal) - Os agricultores Antenor de
Oliveira e José Zeferino, do distrito de Guatambu,
acusaram ontem, dois policiais do 20, o Batalhão de

'

Polícia Militar de os terem espancado violenta
mente.

ponta-pés, cacetadas e golpes de borracha.
Antenor de Oliveira é solteiro e tem 20 anos de

idade, José Zeferino também solteiro, tem 19 anos
de idade. Eles se submeteram a exames de lesões
corporais que 'constataram hematomas generaliza
.dos. São filhos de famílias tradicionais de Gua
tambu que querem que os policiais sejam punidos.
Ontem à tarde, o capitão Paulo Roberto Fagun

des de Freitas, comandante em exercício do 20. o

BPM, ainda não havia tomado conhecimento ofi
ciai do episódio, mas adiantou que todas as medidas
administrativas cabíveis serão tomadas. Ele não se

impressionou com o relato do incidente, acrescen
tando .que "esses casos geralmente são contados de
maneira mais dramática que o real." e garantiu quea
políciamilitar iria apurar os fatos para desvendar as
responsabilidades dos policiais envolvidos e, se ne-

cessário, abrir uma sindicância.
'

Us dois agricultores constituíram o advogado
Nelson Locatelli para, impetrar processo-crime por
lesões corporais e por abuso de autoridade que já
está'ern poder do delegado de polícia da Comarca,
Segundo a versão das vítimas, elas estavam num bar.
do distrito de Guatambu, quando foram abordadas
pelos policiais Manoel Coito e João Maria que os

.

revistaram ti encontraram uma faca em poder deles.
Imediatamente os agricultores foram algemados e

jogados numa camionete pick-up pertencente a um

dos soldados. Levando-os a uma distância de 800
metros do local, começaram então a espancá-los à

,
.

Desastre na estrada de
Canasvieíras fere quatro

,

Um acidente com quatro vítimas' e prejuízos ma
teriais de grande monta, foi registrado por patru
Iheiros da Polícia Rodoviária Estadual por volta de
Ih30min desteúltimo domingo, no quilômetro 12
da Rodovia SC-40l, distarlte mil metros além do
trevo que dá acesso à praia de Jurerê. Na colisão foi
verificado um princípio de incêndio - logo debe
lado por patrulheiros - no Brasília, placa AA-
0581, dirigido por Dalírio Gomes, 19 anos de idade
-'- após ter estourado seu tanque de gasolina 'no
choque com o outro veículo.
Benedito de Assis. ex-jogador de futebol do Fi-

gueirense, atualmente com o passe livre, dirigia seu

Galaxie placa OB-2369, de Benedito Novo, quando
colidiu com o Brasília. Ele estava acompanhado de
Sílvia E. Soriano, 26 anos de idade, que juntamente
com os ocupantes.do Brasília, entre os quais Man
oel Coelho, foram internados em seguida no Hospi
talCelso Ramos,

No total foram quatro as vítimas da colisão,
todos com ferimentos graves e generalizado e um, o

que estava ao lado do motorista do Brasília, saiu
com queimaduras de primeiro grau. ,

Comerciante atira contra
dois fregueses. Um morreu.

Cordomhb
,Riviera

.

sábado último, depois que os dois vizinhos de Osni,
João Maria de Liz e Juarez Lourenço entraram no

bar, sem motivos ainda esclarecidos, o proprietário
sacou do revólver e disparou várias vezes contra os

fregueses.' João recebeu um balaço no tórax e mor

reu ao dar entrada no Hospital Nossa Senhora dos
Prazeres, enquanto Juarez, baleado na região
inter-costal, continua internado em estado grave.

f

Osni foi preso em flagrante.

Lages (Sucursal) - Nas proximidades do I. o Bata
lhão Ferroviário, em Lages. durante o último fim de
semana, o comerciante Osni Delfes, por motivos
ignorados, sacou de um revólver e atirou contra
dois fregueses, U ln deles morreu ao dar entrada no

hospital e o outro estásob cuidados médicos. C� a

chegada da polícia, segundo versão das autorida
des, o comerciante resistiu à voz de prisão e acabou
sendo alvejado, tendo a bala passado de raspão,

Segundo testemunhas. flor volta das 17 horas de

Itopemo
PRONTA ENTREGA
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São Paulo - O cônsul. da
Africa do Sul em São Paulo,
Sr. Nicholas negou que tivesse
procurado a Sr. a Branka Ka
lember Ivancic lakori para
pedir informações sobre o pa
radeiro do ex-secretário de in
formação daquele país, Sr.
Esckel Rhoodie, que, segundo
as últimas notícias, estaria em

São Paulo, após ter fugido e

estar sendo procurado, sob a.

acusação de desvio de di
nheiro governamental.

- Nunca estive com D.
Branka - afirmou o cônsul,
após explicar que não tem
"certeza" de -que o Sr. Rhoo
.die está em São Paulo, usando
passapórte falso. "As notí-:
cias que possuo são as que li
nos jornais de meu país". Sa
lientou que "não recebi, .até
agora informação ou instru
ção do Sr. Embaixador para
procurar ou localizar o ex

secretário. de informação em

São Paulo".
O Sr. Nicholas Nel explicou

que "não sei se meu Governo'
pedirá a extradição do Sr.
Rhoodie, porque, normal
mente, esses casos são trata
dos diretamente entre a em

baixada e o .Itamarati" .

Ele informou ainda que em

São Paulo o número de sul
africanos residentes deve "es
tar por volta de 32 a 35 pes
soas. Como se vê, somos pou
cos aqui. Não tenho. notícias
sobre quanto somos em todo
o Brasil".

O Departamento de lnfor-'
mação da Africa do Sul, do
qual o Sr. Esakel Rhoodie era

secretário até ser afastado de
suas funções, em outubro do
ano passado, tem duas fun
ções: uma policial e outra ci
vil, segundo explicou o Sr. Ni
cholas Nel. "No primeiro caso

tem todas as funções da poíí
cia. Em seu aspecto civil, do
qual o Sr. Rhoodie era o

chefe, tinha 9 objetivo de dis
tribuir informações sobre o

país, promover e divulgar o

comércio e os negócios da
Africa do Sul, funcionando
também no aspecto .de rela
ções públicas, na recepção de
turismo e homens de negó
cios. O Sr. Rhoodie era o en

carregado do funcionamento
do departamento, 'que está
so.b a responsabilidade do
Ministro da Informação".

- 3,4
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. n�uã.,ndõ-· se 'trata
'de imóveis'
trate

_

com aterrai
que ela trata de tudo

,

BARBADA
VENHA CONFERIR - MAIS UM LANÇAMENTO TERRAL

APARTAMENTOS de 02 quartos, living, cozinha, BWC, área de

serviço, garagem, play-ground. Acabamento de 1.a qualidade.
Entrada de apenas Cr$ 15.000,00 e poupança mensal de Cr$
3.450',00. Financiamento garantido.

CONSULTE NOSSO PLANTÃO. Fones: 22�8388 - 22-8567 - 22-
8691 e 22-8991. ,

Apartamentos de 03 quartos, living, cozinha, BWC, área de
serviço, garagem, play-ground. Acabamento de 1.a qualidade,

. Entrada de apenas Cr$ 19:000,00 e poupança mensal de Cr$
3.750,00. Fi nanciamento garantido.
CONSULTE NOSSO PLANTÃO.

CASAS
CAMPINAS - Casas de alvenaria com excelente acabamento,
com 03 quartos, living, cozinha, BWC, área de serviço. Apenas
Cr$ 13.000,00 de entrada e poupança clprestações mensais de
Cr$ 3.633,33. Financiamento garantido. Consulte nosso plan-
tão.'

'

BARREIROS - Casas de alvenaria em rua pavimentada àlaiota.
com 03 quartos, living, cozinha, área de serviço com abertura
em laje e BWC. Excelente acabamento. Apenas Cr$.21.000,OO

. -de entrada e saldo, a combinar. Financiamento garantido.
Consulte nosso Plantão.

,
TERRENOS

CANASVIEIRAS - Em local privilegiado, próximo ao Country
Club, com calçamento, luz, água, próximo ao mar. Ato de 20% e

saldo cÇ>m condições facilitadíssimas e em até 24 meses.
PLANTA0' NO LOCAL.

plantão:
sábados
domingos
e feriados
Rua Tenente Silveira, 105 - Fones: 22-8388-

, aluga
L-311 - Apto c/1 qto, sala, cozinha, BWC, carpet e
garagem. CENTRO.

L-230 - Apto c/3 qtos., sala; BWC, cozinha, área de
serviço, telefone. CENTRO.
L-308 - Apto c/1 qto, sala, cozinha área 'de' serviço.
TRINDADE.

'

L-313 - Apto c/2 qtos, sala em L, BWC, Cozinha área
de serviço. CENTRO:

L-306 - Apto c/3 qtos, sala, cozinha, BWÇ; dep. de
empregada, garagem. TRINDADE.

L-198 -Apto c/3 qtos, sala, cozinha, BWC, garagem.
TRINDADE. •

L-312 - Apto c/2 qtos, sala, cozinha, BWC, área de
serviço. COQUEIROS.

L-305 - Apto c/3 qtos, sala, cozinha, área de serviço,
garagem. COQUEIROS.

.

L-310 - Apto c/2 qtos, sala, cozinha, swc. copa. ES
TREITO.

L-307 - Apto c/2 qtos, sala, cozinha, .I3WC, área de

serviço. ESTREITO.

L-304 -, Apto c/2 qtos, sala, BWC, área de serviço,
sinteko. ESTREITO .

L-291 - Apto c/3 qtbs, sala, cozinha, copa, BWC, área
de serviço, dep. de empregada, azulejos até o teto e

garagem. ESTREITO.

L�236 - CS c/3 qtos, sala, cozinha, BWC, GARAGEM.
BARREIROS.

L-289 - CS c/3 qtos; sala, copa e BWC. PALMOÇA.
L-279 - CS c/2 qtos, sala, BWC e cozinha, copa.
CENTRO.

CONTATOS DIRETOS PELO FONE: 22-8388

terra' I" empreendimentosImobiliários
Itds.

I

Creci 128 - Florianópolis - S Catarina

fonopostal su&�titui a, carta
por urna fita cassete gravada

Rio - O sistema FONOPOSTAL subs
tituição da carta por uma fita cassete gra
vada pelo remetente, foi lançada ontem
pela ECT, no Rio, tornando o Brasil o
primeiro membro da União Postal Mun
dial a adotá-lo. A fita poderá ser de qual
quer trpo ou de 10,20,30, 40e 60 minutos
que, junto com o envelope-caixa, estão à

venda, nas papelarias. Sua postagem re
cebera o mesmo tratamento de uma carta
comum.

Para remetê-la "é necessário preencher'
as etiquetas de identificação e pagar Cr$
4,40 (porte simples) caso seja enviada'
,para qualquer parte do Brasil. A () re
messa para o exterior, dependendo do
País, custará de Cr$ 21 ,00 a Cr$ 3{40. O
sigilo da gravação será mantido por dois
tipos de lacre, um simples e outro nume

rado, principalmente pelo último que é
insubstituível. Dentro de quatro' meses
todas as agências brasileiras terão o ser

viço.

quetas de identificação do remetente e do Haiti, República .Dominicana, Hondu
'destinatário. Depois da colocação de ras, Nicarázua. Panamá. Portugal, Peru,
selos a fita é depositada numa caixa dos Porto Rico, Uruguai, Venezuela e Zona
correios, "dispensando qualquer outra do Canal é Cr$ 21,00. Para a África Oci
formalidade" ou a presença do remetente dental, Açores, Canadá, Ilhas Canárias'
naagênciaparadespachoedeclaraçãodo liras Carolinas, Espanha, Estados.Uni
conteúdo. Se a remessa for para as capi- dos.da América, Guan, Ilhas Virgens,
tais será entregue em 24 horas para as' Macau, Madeira, Porto Santo, México,
cidades próximas às capitais, em 48 horas Samoa, Timon Português, territórios es

e para o exterior, depende do País. panhóis da África e Ilhas Deserto, Ma-
A fita a ser utilizada poderá ser de rianas, Marshall, Príncipe de São Tomé e

qualquer tipo, mas nas papelarias, gran- Wake, Cr$ 25,80. O preço a ser cobrado:
des magazines e lojas de cinefoto e som dos demais países e Cr$ 35,40.
serão vendidas fitas de 10 minutos por A representante"do diretor-regional da
Cr$ 21,20; 20 minutos, Cr$ 22,30; 30 mi-

.

ECT, Sra. Dircéa Baptista Moreira, ex
nutos Cr$ 25,60; 40 minutos, Cr$ 29, 110 e plicou, no entanto, que "na remessa do.
60 minutos, 31,60. O envlelope.ocaixa com fonopostal não há possibilidade de viola
etiquetas endereçadoras, Cr$ 10,50; a ção (o que é possível com a utilização do.
cartela com cinco lacres simples; Cr$ lacresimples) porque nenhum funcioná-
10,30 e cartela com cinco lacres numera- rio poderá abri-lo sem deixar vestígio".
dos insubstituíveis, Cr$ 13,60. Salientou que "no serviço postal brasi-

.

Para o território brasileiro a postagem leiro, nenhum funcionário tem o papel de
Simples custa Cr$ 4,40; a registrada, Cr$ censor" e os que agirem desta maneira,
15,00 a mais e a com aviso do recebi- violando correspondência, sofrerão san-

rnénto, Cr$ 20,40. ções. Em breve deverão ser instaladas ca-

TARIFA bines, nas agências da ECT ou em lojas
.

A tarifa postal para o Equador, Argen- para que os remetentes possam gravar a

tina, Bolívia, Chile, Colômbia, Costa fita e para que os. � destinatários possam
Rica, Cuba, El Salvador, Guatemala. ouvi-las.

e '
•

o sistema FONOPOSTAL, a carta fa- ,

lada, consta da gravação de uma mensa

gem numa fita cassete colocada no

enveiope-caixa lacrado, no qual há eti-

QUER G,ARANTIR O ,FUTURO
DA FAMíliA?

ADQUIRA UM LOTE URBANO
E PAGUE-O EM 3 ANOS.

ONDE?

No JA'RDIM ATLÂNTICO!
TRATAR

LIBERATO BITIENCOURT 203

ESTREITO
'. '_'1... J. ......rlij I'C. JO'o

FONE 44.1787
OD
r'

ProRmtoDaVida
Com' uantosPaus Se

Faz maCanoa

ExpoArtesanaldallha
Plact ' Piam I Plarn I

Força aí. .eompadrc. O .tronco de garapuv LI ta
\ irando canoa.

Veja isso de perto
!5 a 22 de janeiro. o Calçadáo vai ser cxposiçãc

do artesanato da liha.
Garapux u vira canoa.

'- Taquara \ ira balaio.
Palha \ ira'cvtcira.

O homem do interior da Ilha de Santa Catarina

mostra pra \ océ como se fa/ tarrala. peças
entalhadas de engenho. ripuisuipo de cesta para
secar mandioca na prensa). utensílios. de barro.
As rendeiras também Ião pro Calçadão �n,il1ar com
quantos bilros "se ra/ uma renda.
Alem de ficar mura. ilhado COIll o talento ck",a
gente simples. \ ocê \ ai ter a rara oportunidade de
beber o. café sombreado da Ilha. Pilado e chumbado
na: hora.
Pode fotografar tudo que ninguém pede cache.

De

15a22 n�16às20hs
Colaboração

mTI
�. l'romocào 1',\1I'/Diretur - O l.studo - T\ Cultura,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pinga inte�ro"lPe
festa para viaiar.
Destino': Botafogo

Natanáel anuncia
os novos re-forços
do Avai para 79

COI? a chegada �e Natanael Ferreira e Miro Andrade, que
deverao assumir hoje pela manhã, algumas decisões importan
tes, deverão ser tomadas, A diretoria do Avaí deixou em suas

mãos todas as, possíveis contratações para essa temporada que
se 11lICla,

Nt;,m �esmo o pr�sidente José Nazareno Vieira faz qualquer
referência sobre os jogadores que poderiam vir a ser contrata

dos pelo �vaL A palavra do presidente é muito clara: "Natanael
e Miro definirão as novas contratações", Por isso mesmo, a

espera�a �hega�a do. técnico e do supervisor poderá por fim a .

Um silêncio deliberado que tomou conta do Adolfo Konder.
Mas m�mo com a comprovada necessidade de adquirir jo

gadores, já que Roberto, Sérgio Davi e Sávio, abandonaram o

clube, osdirigentes não anunciam novos reforços. Assim; Na
tanael Ferreira deverá assumir toda a responsabilidade sobre as
novas contratações. Por outro lado, o tempo para realizar tais
operações começa a apertar e o Avaí poderá cair no risco de não
ter grandes margens para atuar, devido ao fato de que os clubes
já começam a definir seus elencos para esse ano. .

TRANSPIROU
Mesmo que os dirigentes do Avaí estejam tratando de não

fornecermaiores detalhes sobre jogadores que interessariam ao

clube, o técnico dos juvenis, Acácio de Souza, está informando
que três atletas deverão ser contratados pelo clube. Acácio diz
que manteve contato com alguns dirigentes e houve interesse em
contar com Leleco, Lili e Clóvis, todos da seleção juvenil.

O treinador afirma que o meia cancha Leleco, o líbero Lili,
ambos do Marcílio Dias, e Clóvis, lateral do Carlos Renaux,
deverão transferir-se para o Avaí, "Caso o Natanael Ferreira
não os aproveite eu trabalharei com eles nos juvenis", explica
Acácio. ,

A maior premiação de Santa \Catar.ina

Extração dia 1311/79

1.° prêmio: 82177 -1 Volks Sedan 1300 -Joinville
2.° prêmio: 94025 - 1 televisor portátil 1,2 p. - Tubarão
3.° prêmio: 15879 -1 fogão a gás 4 bocas Oako - Tubarão
4.° prêmio: 44462 - 1 bicicleta Caloy infantil - Joinville

Hercílio Luz F.C.
Fundado em 22/12/18
Tubarão - S. Catarina

.Heleno e Daniel chegam
sábado iunto com

Jorge. Contratados
�

Somente no final da tarde
de ontem, quando já se.mos

trava bastante irritado com o

fato de não ser informado
sobre os contatos que vinham
sendo feitos no Rio, pelo vice
Carlos Cesar de Souza, é que

.

o presidente Luis Carlosj
Cesar de Souza, do meia He-

'

lena, ambos com passe livre ti
preço para compra afixados.
O primeiro defendeu o Madu
reira no ano passado, e o.se

gundo, líbero, iniciou sua car

reira no Botafogo, tendo pos
teriormente jogado no Atlé
tico e Coritiba,

Florianópojis no sábado.
Hoje retoma o vice de futebol,
mas antes ele ainda pretende
conversar com o lateral di
reito China, do Botafogo, e

com os meias Carlos Roberto
e Carlinhos. Todos os que
foram contratados, de qual
quer forma, estarão vincula
dos com o Figueirense até o

. final da temporada e, segundo
os planos de 'Bezerra, devem
estrear no final do mês, possi
velmente dia 31, contra a.sele
ção da Thecoeslováquia.
Com estas novidades, on

tem, o presidente Luis Carlos
Bezerra estava satisfeito o su

ficiente para anunciar que
hoje à noite, às 20 horas, diri
girá a primeira reunião de sua

nova diretoria, "uma reunião

que estará aberta a todos os

figueirenses dispostos a cola
borarem com o clube", Nesta
reunião 'ele pretende colocar
em votação o acerto do amis
toso contra a seleção Tcheca,

, que vem ao Brasil ernpresada
pelo Internacional, "um in
vestimento bastante elevado"
- .segundo explicou.

E Bezerra disse também que
receberá no máximo até
amanhã, "algumas dicas
sobre jogadores que serão

emprestados pelo Internacio
nal, os quais submeterei a

apreciação do Jorge Fer
reira". O presidente, assim,
finalmente viu ativado os pla
'nos de formar uma nova
equipe para a temporada.

Mais dispensas na seleção
de iuvenis. Já .sairam 10

Os jogadores estão pedindo para deixar a deleção. Há motivos?
!

DeI?ois de mudar !rês vezes blemas disciplinares. E para
de treinador, a seleçao catan- completar a longa lista, ontem
nense de juvenis foi dominada à tarde, o goleiro'Marcelo, do
pela.s intermináveis dispensas Avaí, solicitou dispensa da se
de jogadores. Por enquanto, leção por "falta de condições"
dos 20 jogadores que compu- para continuar trabalhando.
nham os qp�qros do êel�ciQ
nado, dez foram afastados, DISCIPLINA?'"
sendo que hoje' mais dois po- A Comissão Técnica da se-

derão ser dispensados. leção catarinense de juvenis
Inicialmente foram convo- explica todas essas dispensas

cados 30 atletas, que poucos por problemas de disciplina,
dias antes do jogo contra 0 excetuando-se os casos médi
MatoGrossoforamreduzidos ,coso O supervisor J.B. TeIles

. para vinte. Assis, lateral do chega a ser categórico ao

Renaux, e Osvaldo, goleiro do afirmar que "lamentável
Baipendi, foram afastados ,mente esses garotos não estão
devido ao fato de terem que conscientes do que seja estar
realizar vestibular. Em se- participando de uma seleção
guida, Vladimir, goleiro do estadual". Segundo Telles, fal
Figueirense, Luizinho e Sa- taria aos juvenis "responsa
biá, ambos do Criciúma, dis- brlidade" e em parte, esse diri
pensados por problemas mé- gente atribui essas deficiências
dicas. Depois, Italiano, do a "falta de estrutura dos pró
Joinville, e Clóvis, do Re-: prios clubes". Para o supervi
naux, solicitaram desliga- sor, as diretorias dos clubes
mento do selecionado por não nem ao menos devem ter con

estarem satisfeitos com o tra- .versado com seus jogadores
balho que vinha sendo reali-: sobre a importância de parti
zado. Sábado, Márcio Core cipar de um selecionado.
reia, do Figueirense, e Bruno, "Não quero desorganização
lateral do Criciúma, acaba- nem indisciplina, quero gente
ram sendo afastados por pro- que vista a camisa de Santa

Catarina", diz TeIles.
Por outro lado, Q treinador

Joel Passos também está soli
dário com o supervisor e acre
dita que essas dispensas so

mente melhorarão "a quali
dade de nosso trabalhe; pSis
só ficarão os jogadores que
têm interesse mesmo em par
ticipar".1

CONVOCAÇOES
Paralelamente às dispensas,

a Comissão Técnica já está
,anunciando novas convoca

ções. Carlos Afonso, do Mar
cílio Dias, Gerson" do Join
ville, e Flávio, do Figueirense,
todos goleiros, serão convo

cados. Somente Flávio é dú
vida, pois. encontra-se em fé
rias no Rio de Janeiro. Além
do mais, Gilmar, lateral es

querdo, e Palmito, direito, os
dois do JoinvilIe, também de
verão ser convocados.
Hoje pela manhã, a seleção

treinará no campo do BAC,
quando o técnico Joel Passos
estará colocando em prática
algumas de suas idéias sobre
posicionamento da equipe e

aspectos táticos.

A primeira decepção, de
João Li"Ja no-1óinville

.
-

'Prefeito quer p.r"lGnência
'de Edne; na -ChapecoeÍl�e

Criciú"JCj procura um goleiro.
Não'deu certo com Jurandir

-

Comissão cd"leçou.à fàze.r
levantamento noMarcílio

Joinville (S�CUl'Sal) - Muito coritente e an

sioso para assumir seu novo cargo no Joinville,
o veterano João Lima chegou ontem cedo à
cidade como havia prometido no final da se

mana passada mas; até certo ponto ficou decep
cionado com a falta de acolhida pela direção do
.,c1ube. O presidente Waldomiro Schutzler, de
férias, estava na praia de Piçarras e nem apare
ceu para vê-lo chegar. O diretor de futebol, Car
los Alberto Virmond, que João Lima nem co- '

nhece, viajou para 'Curitiba e ninguém poderia
afirmar com certeza se estaria de volta para
participar de uma reunião que a diretoria faz
todas as segundas-feiras.
Desta fonna, a única saída de João Uma foi

manter um contato informal com os vários ami
gos que deixou ria cidade desde os tempos que

Chapecõ (Sucursal) �Transferida de 15 para 16,
será realizada hoje a assembléia geral da Asso

ciação Chapecoense de Futebol, quando será
feita a prestaçãode contas dó ano de 1978 bem
como a eleição da nova diretoria.
Quanto ao novo presidente, muitas especula

ções foram feitas com a divulgação de muitos
nomes .. No entanto, o prefeito Milton Sander

parece ter encontrado a solução para o pro
blema que vinha preocupando a, torcida. Ele

.

disse que conversará hoje com o atual presidente
Ednei Carvalho tentando sensibilizá-lo a conti-
nuar no cargo. .

Milton Sander explicou os .motívos pelos
quais pedirá a Ednei Carvalho para permanecer:
"Ednei 'é um homem de nossa inteira confiança

trabalhou no América, como treinador, e no

Joinville, como supervisor de Alcino Simas.
Neste longo bate papo quemanteve com os ami
gos o que gastou mais tempo foi com algums
jornalistas na sucursal de "O Estado" relem
brando velhas, passagens curiosas sempre liga
das a seumuito faladométododuro de trãbalho.

da Seleção Amadora, a fim de
ficar em condições físicas ra
zoáveis antes 'mesmo de me

apresentar no Botafogo �

explicou.
Ele também tem jogado pe

ladas numa equipe na qual
também formam Jurandir,
Adairton, Jaico, Raul, Caco,

.

Luis Everton, Paulo Garça,
Luís Antônio, Veneza, Bri
tinha, Sebinho e outros pro-

Pinga estará hoje no Bota I

fissionais, e por -isso diz que
Foi em meio a uma churras-. está razoavelmente acostu

cada com amigos jogadores, mado a jogar, "tanto que não
que como el� gostam de parti- cansei quase nada no jogo do
cipar de peladas durante as fé- Moenda, e gostaria até de já
rias, que o lateral Pinga soube entrarno time doBotafogo no
ontem da necessidade de tra- primeiro amistoso que acerta
tar de sua viagem ao Rio, rem". Afinal, agora Pinga está Segundo o presidente do
onde boje deve' apresentar-se levando o futebol muito a Figueirense, os dois foram in
no Botafogo. Pouco antes do s�rio e quer ser mais um cat�- dicados pelo técnico Jorge

. meio dia, o consul do clube nnense a se destacar no cena- , Ferreira, e com ele chegam à
carioca, capitão Vítor, entrou rio futebolístico nacional:
em contato com o presidente - Eu não vou pensando em
Luís Carlos Bezerra, dizendo desbancar o Perivaldo, que
que voltara do Rio e trouxera a era o titular do Botafogo, não <,

passagem para Pinga viajar tem essa, acho que Q clube vai
em seguida, já que amanhã o é ganhar tendo dois bons pro
elenco do Botafogo estará se fissionais, e que o técnico é que
deslocando para Vassouras, escolhe'o que vai jogar. Mas
no interior fluminense, para vou pensando emmedarbem,
um primeiro estágio de trei- em ser mais um jogador cata-
namentos. rinense brilhando, porque,
O lateral não se mostrou vontade de acertar é o que não

muito surpreso-com a notícia, me falta,
apenas passou a considerar o' Ontem, à tardinha, Pinga
churrasco corno sua despe- foi ao ScarpeIli para receber a
dida. Comia carne sem sal e documentação que deve apre
bebia refrigerante,

.

"porque sentar hoje no Botafogo, e

desde que surgiu esta chance conversou também com o pre
de ir para o Botafogo, resolví sidente Luís Carlos Bezerra e

. encarar a coisa muito a sério, com o consul do clube ca-

apesar de estar de férias".Ele rioca, de quem recebeu as pas
garantia, inclusive, estat em sagens e algumas recomenda
seu pêso normal, e que rios ções. Hoje/pela manhã, no

últimos dias vinha fazendo fí- primeiro vôo para o Rio, o

sica regularmente: lateral segue viagem, pen-
, - Afinal, esta é minha me- sando nesta experiência de 90
lhor chance como profissio- dias (tempo de duração de seu

nal, e por isso conversei com o empréstimo), que em caso de
seu' Iberê Rosa, para treinar . sucesso podera ser bastante
todos os dias com a garotada prolongada.

Criciúma (Sucursal) - Alegando que o Joa
çaba pediu muito altooelo preço do passe do
goleiro, o presidente do Criciúma Antenor An
geloni, anunciou ontem que a contratação do
goleiro Jurandir não foi consumada. Agora o

clube tentará.um outro goleiro, que poderá ser
Wilson, do Santos, que no ano passado jogou
pelo Campo Grande, de Mato Grosso.

. A contratação de Jurandir já estava pratica
mente acertada, e ontem pela manhã estava
sendo aguardado somente o anúncio oficial. No
entanto, a tarde, Angeloni anunciou o inespe
rado, ou seja, o fracasso na transação, segundo
ele "o Joaçaba pediu Cr$ 300 mil pelo jogador e
nós não vamos sair da realidade. Este goleiro se

revelou neste ano fazendo uma boa campanha, e .

não podemos pagar um preço tão alto assim por
-. ele".

Mas o negócio não foi totalmente esquecido,
pois ainda existe a possibilidade do jogador ser
emprestado até o final do ano. O Criciúma ofe
receu Cr$ 50 mil pelo empréstinio, pedindo
opção para compra do passe fixado em Cr$ 200
mi. Esta proposta não foi aceita pelos diretores
do Joaçaba, que levantaram a possibilidade de

Itajai (Sucursal) - Membros da junta gover-:
nativa que assumiu o Marcílio Dias, estiveram
no final da semana fazendo um levantamento no
estádio Hercilio Luz, procurando saber o que é

.' necessário para a sua recuperação, e chegaram a

conclusão que os refletores estão praticamente
sem condições de sediar jogos noturnos e neces
sitam de uma urgente reforma, o mesmo aconte
cendo com o gramado que se encontra em precá
rias condições. Reforma total nos vestiários e

alojamentos dos atletas, são outros problemas
Para a comissão.
Ontem mais. uma vez seus membros estiveram

reunidos, quando outros assuntos. foram trata

dos. É só depois de concluído o levantamento,
inclusive das dívidas, é que a comissão pensará
na.formação do elenco,

É .pensamento da comissão realizar de ime
diato algumas promoções no sentido de arreca-'

, dar fundos para saldar a dívida deixada pela

Relembrou o cigarro aceso que o zagueiro
Alberto engoliu quando estava fumando no ves
tiário e João Lima entrou com o talão de multas:
"Mas isso não era nada se a gente lembrar dos
vários episódios que eu criei para manter uma
boa disciplina no América. Sabe, a gente tem

.. que partir do princípio que um clube bem orga
nizado rende muito mais e meu trabalho era
exatamente este: manter a ordem".

com livré acesso 'em nosso gabinete. Demons
trou sua capacidade ao conduzir a Associação
Chapecoense ao bi-campeonato e mesmo por
que vamos dispensar uma verba de milhões em

favor do clube durante este ano e ele saberá

aplicá-Ia".
Ednei Carvalho se reunirá antes da assem

bléia com seus vice-presidentes, Maninho, Sil
vio Soprana e Gentil Galli. Dependendo do po
sicionamento deles que diretamente ajudaram
na campanha de 78, Ednei deverá situar-se, acei
tando ou 'não a presidência do clube por mais
um ano. Nos primeiros contatos mantidos com
a imprensa, Maninho e Silvio Soprana foram,
irredutíveis quanto às suas decisões em não conti

nuarem corno dirigentes.

inclusão' de algum jogador do Criciüma no ne-

gócio.
�-

Tambémnão foi confirmado por Angeloni o
pagamento de Cr$ 50 mil de luvas e Cr$ 15 mil
por mês para o jogador. Disse ele que"o con
trato seria assinado com bases fixadas em ('-'I: 30
mil de luvas e Cr$. 10 mil por mês", ressai . ado
que, "só porque devemos entrar no na, .onal
deste ano não vamos perder a cabeça e se iludir
gastando horrores com jogadores. Vamos man
ter a mesma faixa salarial do ano passado, com
acréscimo normal". O presidente do Crieiüma
também informou que pretende contratar de
imediato II jogadores a nível de disputa do.
campeonato nacional, e depois commais tempo
contratar os reservas imediatos, ou algum re

forço para alguma posição em deficiência.

"Vamos contratar primeiro- os 11 titulares que
deverão entrar conosco no nacional: A maioria
nós já temos aqui, e com mais cinco jogadores
,aprontaremos o time", disse Angeloni. Os joga
dores procurados são um goleiro, um' zagueiro
central. Uni meia direita, um ponteiro direito e

um centro médio.

administração passada. Um dos membros, está
com viagem marcada à São Paulo para saber das

possibilidades do Corintians fazer.-um jogo
amistoso em ltajaí na primeira quinzena de feve

reiro. Caso o time não aceite, o Vasco da Gama

.será 'consultado.

Somente depois dé regularizar a situação fi

nanceira, é que a comissão escolherã o seu pre
sidente e pensará na formação do elenco para
disputar o campeonato estaudal. Caso isso

venha acontecer, um novo treinador será con
tratado em substituição a Joaquinzinho que tra
balhou na temporada passada. Paulo Alves,
oriundo do futebol parànaense já esteve.em lta

jaí conversando com Nery Paulo de Souza.
Ontem foi a vez de Adão Goulart procurar os

dirigentes,' mas não conseguiu localizá-los.
Adão, que não renovou seu contrato com o

Juventus de Jaraguá do Sul, pretende trabalhar
leste ano no Marcilio Dias.

Colôm�,a, a surpresa no

Sulamerican,o. E o Brasil?
Montevidéu - A seleção de futebol juvenil da Colômbia está se

constituindo na revelação do campeonato sulamericano que vem

sendo realizado no Uruguai, enquanto o Brasil é ppr enquanto'
apenas uma pálida imagem daquela equipe brilhante que tantas

satisfações deu ao público há alguns anos,

A Colômbia, com seu futebol eficaz e de boa técnica, derrotou a

Bolívia por 5 ai, enquanto que o Brasil conseguiu uma suada vitória
ante o Chile por 1 a-O, num jogo tumultuado em que foram expulsos
quatro jogadores - dois de cada time. Os dois jogos, válidos pela
série B do campeonato, foram disputados domingo à noite no,
Estádio Artigas de Pavsandu, 450 quilômetros ao nordeste de Mon
tevidéu s- ante cerca de 5 nil espectadores,
Os colombianos demonstraram que estão atravessando uma

ótima fase e que o triunfo frente ao Brasil na sexta-feira por 2 a I não
foi obra de acaso. Seus jogadores mais destacados são Ângulo e Didi

.

Valderrama, artilheiro do campeonato, com quatro gols.
A Bolívia só ofereceu' algum perigo no primeiro tempo, quando

conseguiu o seu gol. Na etapa final; a Colômbia dominou ampla
mente e os cinco gols que-tez foram uma consequência natural desse

Resultado provisório do concurso testen.> 425, apurado
em 15/01/79
Total líquido a ratear: Cr$ 48.533.855,04
36 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada
uma: Cr$ 1.348.162,64

'.

Discriminação de apostas
ganhadoras por Estado:

Alagoas, 1
Bahia , 2
Goiás : 2
.Mató Grosso 1

Minas Gerais . 4
Rio Grande do Sul ...•. 1
Rio de Janeiro 10
São Paulo .. '" _ " .15�

/

domínio.
Por sua vez, o Brasil continua sem encontrar o SJ:U exuberante

futebol. A vitória ante o Chile por 1 a O foi justa, mas esteve

ameaçada, pois o adversário poderia ter empatado, pois ocasiões
não lhe faltaram.
O jogo foi disputado com violência o, que obrigou o juiz argen

tino Teodoro Nitti a expulsar os chilenos UlIoa e Escanilla e os

brasileiros Robertinho e Paulo Borges, todos no segundo tempo.
O gol único foi marcado por Jorginho, aos 28 minutos do pri

meiro tempo, com um violento chute de fora da área. A vitória,
embora apertada.imanteve as esperanças brasileiras de passar as
finais do campeonato sulamericano juvenil, mas significou a virtual
eliminação do Chile.

.

A Colômbia lidera a série B, éom quatro pontos ganhos, v'indc:1 a
seguir o Brasil e o Paraguai, com dois, cada, e, em último lugar, o
Chile e a Bolívia.
Na série A, em que todos só disputaram um jogo, 'o Uruguai.� a

Argentina lideram com dois pontos ganhos, enquanto Peru e Equa
dor estão com zero pontos.

Coca-Coladámaisvida
.

.

MA.RCA REG \

ao seu futebol.

De acordo com o artigo'19, da norma gerai dos concursos
de prognósticos esportivos, haverá um prazo de 10 dias,
contados apartir desta data, para as reclamações, as quais
deverão ser apresentadas na rua Gal, Gaspar Dutra, 36'1 -

Ed. O. Olga, até o dia 25/01 /79. Não serão aceitas reclama
çôes por via postal.

'"
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Brusque (Sucursal) - O prefeito Alexandre Merico foi
ontem à Brasília, onde levará ao conhecimento do ministro

da Saúde, Almeida Machado, a situação da rede de esgoto
em Brusque, onde foram canalizados 20 mil metros. Merico
ainda tem audiências marcadas com os ministros da Educa

ção e Cultura e do Interior.
Merico vai apresentar o projeto de esgotos para a renova

ção, conforme o tratado com a concessão de verba mensalde
Cr$ 300 mil, para dar continuidade �s obras da rede em

Brusque. Esta importância será aplicada integralmente na

aquisição de tubos e toda a mão-de-obra será por conta da

prefeitura. .
.

Com o ministro do Interior, Rangel Reis, o prefeito de

Brusque vai firmar um convênio para o término da canaliza

ção da vala Primeiro de Maio, no trecho compreendido
entre a Companhia Industrial Schlosser e a desembocadura
no Rio Itajaí-Mirirn. Segundo o projeto do prefeito, a inten
ção é construir uma ponte sobre a Avenida Getúlio Vargas,
eliminando os futuros aborrecimentos com as cheias.
Na área de Educação, Merico vai tentar junto a Euro

Brandão, a liberação dos processos que lá se encontram, ou

seja, a construção de nova escola em Volta Grande; uma
escola no Cedrinho e ginásio de esportes, além de uma

quadra polivalente no Bairro do Guarani .

•
.

São Joaquim (Sucursal de Lages) - A estrada municipal
que liga São Joaquim à São Francisco Xavier, com 13 qui
lômetros de extensão, que estava praticamente intransitável
após o violento temporal do fim do ano, foi entregue ao

tráfego pelo prefeito em exercício, Antonio Paulo Remar.
,

Segundo Remar esta estrada foi "atacada com absoluta
prioridade pela sua administração, uma vez que é parte da
espinha dorsal da economia do município", A partir do

próximo mês ela receberá um grande fluxo de veículos,
quando iniciará O' escoamento das safras de maçã, batata e,
inclusive, a produção pecuária e madeireira. O prefeito in
forma ainda, que nas próximas semanas deverá concluir os
trabalhos de recuperação das estradas de São Joaquim e

Luizinho com 20 quilômetros de extensão e Sumidouro com
26 quilômetros.

Xaxim (Sucursal de Chapecó) - O Lions Clube de Xaxim
está programando para o dia 27, .o "2.0 Festival do
Chopp da Boa Vontade"; Esta promoção é beneficiente
e os resultados financeiros obtidos são aplicados nas'
diversas entidades de bem estar social domunicípio. O
festival será no Ginásio São Francisco e conta com o

apoio das casas comerciais de Xaxim.·

•
São Lourenço do Oeste (Sucursal de Chapecó) - O pre

feito Domingos Blazzasi- foi à Floríanépolis para definir' -

junto à Companhia Catarinense de Aguas e Saneamento -

Casan, o início das obras da rede de distribuição de água
potável da cidade.
O prefeito viajou acompanhado pelo presidente da Câ

mara de Vereadores, Santos Zilli, e expôs na Capital, que a

cidade conta com 10 mil habitantes e somente poços caseiros
abastecem a população. Essa água, em virtude das fossas
coletoras de dejetos, tem pureza duvidosa.

•

Lages (Sucursal) - O ecólogo gaúcho José Lutzernber

ger chega hoje à Lages, para uma permanência de três dias, à
convite do prefeito Dirceu Carneiro. Ele deverá proferir
conferências e se reunir com a equipe administrativa do

município, visitar programas especiais da Prefeitura, verifi
car o que está sendo feito pela cidade para proteger o meio
ambiente.

.

Segundo nota distribuída pela Prefeitura, "o convite ao

ecólogo gaúcho faz parte das preocupações da administra
ção em conscientizar a comunidade sobre a necessidade de

preservação do meio ambiente". A Prefeitura de Lages está

preocupada com a poluição feita por seis indústrias do mu
nicípio, que segundo dados levantados pela Fundação de

Amparo à Tecnologia e Meio-Ambiente-Fatma, produzem
uma quantidade de detritos comparável ao de uma popula
ção de 440 mil e 258 pessoas. "Além disto, a floresta nativa
do município tem sido devastada em poucas décadas. Ou
trora coberta de pinheiros.Jioje substituída pela rnonocul
tura de selvas exóticas, se constituem em verdadeiras flores-
tas do silêncio.

.

Durante a sua estada, o presidente da Associação Gaúcha
,

de Proteção ao Ambiente Natural, segundo informa o titular
da Secretaria Municipal de Serviços Urbanos, Cosme Po
lese, visitará as duas principais fábricas de papel para verifi
cair "in loco;', o que está sendo feito para a proteção do
Rio Canoas, que recebe os detritos de Olinkraft e da PCc.
Segundo a programação, Lutzenberger chegará às 12

horas na cidade e após o almoço fará uma visita aos projetos
especiais da equipe Dirceu Carneiro; às 20 horas proferirá
palestra no auditório da Rádio Clube de Lages, sobreo tema

"Tecnologias Brandas". Amanhã, às 8 horas terá uma reu

nião com a equipe administrativa do município; às 10 horas
terá uma entrevista coletiva com a imprensa; às 14 horas
nova reunião com a equipe Dirceu Carneiro; às 20 horas

palestra sobre "Agricultura Orgânica", ainda no auditório
da Rádio Clube de Lages. Na quinta-feira, visitará a PCC e a

Olinkraft.

) ,

•
,

São Joaquim (Sucursal 'de Lages) - O prefeito em

exercício, Antonio Paulo Remar, de São Joaquim, recebeu
do governador do Estado, Antonio Carlos Konder Reis, .a
confirmação sobre a remoção imediata da patrulha mecam

zada da: Amures para recuperar as estradas a tempo �e
permitir um escoamento normal das safras a partir do pro
ximo mês. As estradas e as culturas, principalmente de maçã
e batata foram afetadas pela forte chuva que se abateu sobre
o município no último dia 31.

, Remar esteve em Florianópolis, na última sexta-feira, em
encontro com o governador que ratificou as promessas de

apoio ao município para minimizar os efeitos graves sobre a.
sua economia. Segundo o prefeito', o governador apenas não
definiu .as datas em que a patrulha mecanizada começaria à

chegar, mas ele acredita que isto aconteça ainda nesta se

mana.

Prefeito·decretará calamidade
pública se não chover em 8 dias

Segundo os intendentesmunicipais, as perdas na soja e milho são de 30 por cento. Mas o grande problema é a falta de água e o
único meio é a distribuíçâo por carros-pipa. A solução mais duradoura será a construção de poços artesianos.

Fumicultores parai isam
para esperar melhores

Luiz Henrique tenta recursos em Brasília-

Chapecó (Sucursal) - O
prefeito Milton Sander irá.
decretar estado de calami
dade pública se não chover
nos, próximos oito dias em

Chapecó. A informação foi
transmitida pelo mandatá
rio municipal ontem ao em

barcar com destino à Floria
nópolis onde manteria con

tatos com o presidente do
Conselho Estadual de De
fesa Civil - Cedec,

acrescentou que as soluções
viáveis são a perfuração de
um poço artesiano e a visita
constante de caminhões

pipas pois o riacho mais
próximo está praticamente
seco. Conforme declàrações
desse vereador, a comuni
dade agrícola está disposta a

pagar 50% do custo da per
furação de um poço arte

siano, cujo custo está ava

liado em Cr$ 300 mil.

O prefeito tomou essa de
cisão depois de manter reu
nião com intendentes dos
distritos e com vereadores
que representam várias co

munidades interioranas.
Esses líderes relataram ao

prefeito a apreensão da
classe rural com a iminente
perdà dás culturas de soja e

milho que já estão em 30% .

inu ti Iizadas.

Domingos Guaragni, ve

reador de Cordilheira Alta,
informou que os pólos casei
ros dos agricultores estão se
cando e os criadores de aves

e suínos soferão com a falta
de água e milho. Guaragni

De outro lado, os sete

caminhões-tanques que a
.

Secretaria dos Negócios do
Oeste havia recebido do
Conselho Estadual de De
fesa Civil foram distribuídos
um em São Miguel do Oeste,
outro em Concórdia e um

terceiro em .Joaçaba. '.- Os

quatro veículos restantes

foram devolvidos
-

à Floria
nópolis há 20 dias.
VERBAS DE EMERGBN
CIA
Na capital do Estado, o

prefeito Milton Sander ges
tionará junto ao presidente
do Cedéc a liberação de re

cursos para ativação de um

Içara (Sucursal de Cri
ciúma) - Revoltados com os

prejuízos que estão sofrendo,
os fumicultores do Sul do Es
tado decidiram domingo à
tarde paralisar ii venda do seu

produto às companhias de
fumo que atuam na região, até
que não seja reajustado corre
tarnente o seu preço. Esta foi
uma das decisões tomadas du
rante a maior reunião de agrj
cultores' já registrada na re

gião, com 1.110 assinaturas
no livro de presenças.

Esta iniciativa de greve foi
apresentada por escrito e assi
nada pelo agricultor José Al
tino Custódio, e aceita por
unanimidade por todos os

presentes. Ele mesmo expli
cou que "nunca passamos
uma crise tão grande e o pro
.blerna tendeainda a aumentar
se não tomarmos medidas
como esta. O Governo não se

preocupa conosco, e agora
vamos provar quesomos im
portantes 'e fortes". Todo
fumo colhido nesta safra que
ainda não foi entregue às
companhias ficará estocado
nos galpões das estufas. Foi
decidido ainda que os ca-

minhões que já estiverem car

regados, também ficarão reti
dos com o fumo.
Enquanto isso, uma comis

são composta de' presidentes
de sindicatos rurais da região
e agricultores irá tentar um

acordá com as companhias de
fumo' para fazer valer nova
mente a mesma tabela de pre
ços do ano passado, compu
tando o reajuste normal de 40
por cerito. Na 'próxima reu

nião, prevista para domingo,
novamente nesta.cidade, esta
comissão já deverá apresentar
um relatório das suas tentati
vas. Também participarão re

presentantes da Associação
dos Fumicultores do Brasil e
do Secretário da Fazenda,
para darem explicações às crí
ticas que lhe são feitas.
O MINISTRO
A reunião foi aberta pelo

depu tado federal Walmor
Paulo de Luca (MDB), que
falou durante lh20min sobre
os problemas que envolvem a

furnicultura brasileira. Disse
que 80% do fumo plantado no
Sul é exportado e bem aceito
no mercado externo.
Fazendo um relato de como

as multinacionais inicia-

Joinville (Sucursal) - O prefeito
Luiz Henrique da Silveira está em

Brasília desde ontem à tarde man
tendo contatos com dois órgãos
da Secretaria de Planejamento,
para tentar obter mais verbas des
tinadas à construção da ponte que
ligará os bairros da Itaum e Boa
Vista. Hoje ele seguirá viajem
para o Rio de Janeiro, onde se

encontrará com o secretário de

Cultura, Esporte e Turismo,
Geová Amarante, para tentarem

conseguir verbas da Embratur e

permissão do DNER para o pro
jeto do Centro de Recepção Turís
tica de Joinville, que será cons

truído na BR-IO!.
Silveira foi recebido em au

diência pelas direções .e técnicos
do CNPU e EBTU, O principal
osjetivo de sua viagem é obter

esquema especial de com

bate à seca. Em dezembro

passado Sander esteve em

Brasília reivindicando ao

Ministério do. Interior Cr$
100 milhões à fundo perdido
da União. Parte desse mon
tante estava distribuído em

Cr$ 8 milhões para aquisi
ção de quatro' tratores de
esteiras e lâminas, Cr$ 2
milhões para compra de

quatro retro-escavadeiras,
Cr$ 3 milhões para aquisi- )

ção de duas motonivelado

ras, Cr$ 3 milhões, para
duas-pacarregadeiras e cCr$
20,8 milhões para incorpo
ração de 16 caminhões bas
culantes novos.

Essas máquinas seriam
anexadas ao parque rodo
viário do município e iriam
Ser prioritariamente empre
gadas na construção de
1.300 açudes que beneficia
riam cinco mil minifundistas
e, de acordo com projeto do
prefeito, serviriam para pre
venir as estiagens, 'Esses re
cursos foram tecnicamente

aprovados pelo Ministério,

rarn seus serviços no país, De
Luca contou que "durante 20
anos o mercado mundial do
fumo tinha uma maneira de
atuação. Em 1962 novas dire
trizes foram firmadas e as

companhias sem condições de
t-rabalho na Europa, partiram
para o Brasil, onde formaram
um monopólio e controlam a,
fumicultura como querem".

.

Ele também condenou a

atuação dos fiscais que fazem
classificação da folha do
fumo, colocando em dúvida
se eles tencionam defender o

agricultor ou as companhias
de fumo. Também criticou a

omissão da Secretaria da Fa
zenda do Estado, pois não
admite que o segundo estado
produtor de fumo não conte
com uma indústria especiali
zada. Também frisou que. "a
Secretaria da Fazenda 'está
sendo lesada no Imposto
Sobre Circulação de Merca
dprias - ICM, pois o Turno é
inferiorizado na seleção, mas
o pior é que o Estado nem

controla esta classificação".
Mais adiante o deputado

citou uma portaria concedida
pelo Ministro Mário Henri-

mais verba para a ponte que será
construída nos próximos meses

ligando os popuiosos bairros de.
Itaum e Boa Vista, Segundo reve

lou antes de partir, o prefeito ten-'
tará junto à Secretaria do Plane
jamento, a transformação do
valor previsto na liberação dá
primeira verba, em recurso de
Fundo Perdido, ou seja, que os

Cr$ 15 milhões que a Prefeitura

mas a efetiva liberação de

penderá das dotações orça-
mentárias,

.

O presidente do Sindicato
dos Trabalhadores Rurais
de Chapecó, Arlindo
Schwarz, disse ontem não
estar preocupado. com o

êxodo rural que poderia se

intensificar em decorrência
da estiagem que ameaça as

solar o Oeste. "Isso é um Ie
nôrneno normal e perma
nente que atinge nossa. re

gião, mas não tenho consta
tado aumento nos períodos
de secas porque os trabalha
dores rurais preferem suas

localidades pobres e certas

que as cidades incertas" ..
O sindicalista mostrou-se

apreensivo com o destino da
safra agrícola regional e está
mantendo informada a Fe
deração dos Trabalhadores
na Agricultura do Estado'de
Santa Catarina. Para ele,
uma chuva fote, mesmo que
tardia, salvará a maior parte
das culturais de soja e milho.
PREVISOES
A estação de meteorolo

gia da Empasc registrou as

que Simonsen especialmente a

Souza Cruz para que esta

companhia possa ficar du
rante 45- dias, em seu poder
com todo imposto cobrado
dos cigarros que vende: Estes
impostos são cobrados do
consumidor no momento Ida
venda. Para ele "isto repre
senta claramente o compro
metimento do Governo com

as multinacionais, já que a

Souza Cjuz pertence a um

truste / inglês anglo
americano, Este ministro, por
sinal, é membro do Conselho
Fiscal desta companhia", fri
sou. Já o deputado estadual
Murilo Canto (MDB), inter
rompeu seu pronunciamento
'para lembrar que "todo este
dinheiro dos impostos é apli
cado na Financeira Bozzano
Simonsen, de São Paulo, per
tencente ao mesmo Ministro
Mário Henrique Simonsen".
Segundo De Luca, "das 68

Companhias de Fumo que
trabalham no Brasil, 20
atuam nesta região. Das 68

companhias, 63 delas perten
cem a cinco donos de outros

países. As vezes, algumas
companhias representam
estar brigando por concorrên-

necessitará investir na ponte seja
concedido pelo governo federal
sem restituição.

No Rio, Silveira vai se encon-'
trar com Geová Amarante, e

ambos serão recebidos pela Em

bratur;: onde tentarão obter re

cursos federais para o projeto do

Centro de Recepção Turística de
,

Joinville, que será construído na
BR-IO I e cujo projeto prevê tarn-

duas últimas precipitações
que ocorreram nos dias 31
de dezembro e 3 de janeiro: a
primeira: acusou 13,9 milí
metros e a segunda apenas
1,2 milímetros. Essa quanti
dade de chuva 'é insuficiente
e, atualmente, a pressão at

mosférica é de 939milibares,
considerada alta o que signi
fica que não choverá nos

próximos dias.
EM SÁO MIGUEL

O' prefeito Adernar Qua
dros Mariani, de São Miguel
do Oeste, passou o dia de
ontem em Florianópolis. Na
Companhia Catarinense de

Águas e Saneamento teve
,

uma prolongada audiência
com o presidente da em

presa, Nabor Schlichting,
onde tentou obter uma solu
ção urgente para o grave
problema do abastecimento

je água na sua cidade, que'
afeta diretamente 26 mil ha
bitantes. Depois da conversa
com o presidente da Casan,
o prefeito Adernar Mariani
anunciou que agora serão
feitas "pressões" contra a

Companhia de Pesquisas de

Recursos Minerais do Mi
nistério das Minas e Ener

gia, que há seis meses vem

protelando a construção de
um poço artesiano na ci

dade, destinado ao abaste
cimento. A desculpa dada

pela empresa é que havia ou
tros poços mais urgentes a

construir em outras Cidades,
o que, segundo o prefeito,
não condiz com a realidade

porque "São Miguel do
Oeste enfrentou uma série

grave de dificuldades impos
tas por uma dura estiagem
de mais de seis meses no ano

passado, atirando a cidade a

um caos completo".
.

O poço que a empresa do
Ministério das Minas e

Energia vai construir em São

Miguel produzirá 18 mil li
tros de água por hora, o su

ficiente 'para o abasteci
mente municipal. Com
chuva ou não, o prefeito la-

mentou ontem,

que toda a: população deverá
se sacrificar mais seis meses

até que este poço esteja
pronto .

venda
preços

cia, mas no fundo estão traba
lhando unidas". Citou os

cinco trustes que comandam
as companhias, e depóis fri
sou que "no mercado de bebi
das, os trustes Imperial To
baco e American Tabaco tra
balham juntas, no campo de
cigarro elas. também podem
jogar no mesmo time para co
lher resultados aviltados".
CLASSIFICAÇÃO

O., fumo colhido nesta re

gião é enviado às companhias
que fazem a classificação,
obedecendo determinação do
Ministério da Fazenda. E "em
1962 existiam 10 tipos de
fumo, e hoje existem 48 tipos,
Também naquela época Q
preço variava entre Cr$ 14 a

Cr$ 94 e hoje varia entre Cr$
,J,25 e Cr$ 25,10. No 'ano pas
sado já existiam 43 tipos, e
essa classificação eles mudam
todo ano só' 'para enrolar o

fumicultor",
O deputado Murilo Canto

lembrou que "estamos sendo
vítimas ('las multinacionais e

deste Governo comprometido
com elas, que se desse urna
olhada para baixo veria o

drama, mas não faz isso por
que es� vendido para as mul-

tinacíóitais''.
Um fumicuitor garantiu

que nesta safra teve um pre
juízo de Cr$12 mil a Cr$ 15
mil. Um outro lembrou que "o
preço dófumó deveria ser
feito quando estivesse no gal
"pão; e não pela vontade das
companhias. E a única coisa
em que- o. comprador faz o

preço, que quer". A compa
nhia Souza Cruz' foi a mais
criticada na reunião, acusada
de "pagar pior que todas as
outras e mais ameaçar o agri
cultor.
Outra idéia lançada na reu

nião foi a .formação de uma

cooperativa da classe. Para
Walmor de Luca "uma coope
rativa com 20 mil associados
- número de fumicultores da
região, seria uma das mais po
tentes do país e dentro .de 5 ou
6 anos mandava a Souza Cruz
às favas, indo no exterior ven
der o produto".
Esta reunião foi realizada

em Içara, por ser este o maior
produtor de fumo do Estado,
que é o segundo do Brasil, e
neste ano deve assumir- o pri
meiro lugar. Foi promovida
por Walmor de Luca e o pre
feito de Içara, João Rousenq.

bém o acesso para acidade pela,
Rua XV de Novembro.
O projeto, que destacará os as

pectos culturais da região, prevê
duas pistas que imediatamente

após o trevo da BR-lOl, passará
por dentro de uma construção dê'
enxaimel. No prédio será insta
lado um centro de recepção, onde
moças em trajes típicos receberão
os rurístas entregando-lhes guias

tu'!'f!!ticos da região. No pavi
mento superior exibirão audio
visuais da cidade, contando ainda
o visitante com serviços de lan
'chonete e urna loja de souvenirs,

Ele terá a mesma posição de um

posto de pedágio e o objetivo
principal é fazer com que os visi

tantesquepassampelaBR-101 vi
sitem Joinville.
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IIEVENUEllnH AIITnIlIZAII(I�
RUi! Gaspar Outra 90
Estreito -,'FJ3olis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VElcULOS USADOS

MODELO ANO COA
Passat TS 1976 Marrom
Passat TS 197;; Branco
Brasília 1977 Branca
Variant 1,977 Branca
Kombi 1977 Azul
Kombi 1976 Azul
Kombi 1975 Azul
1600 1976 Branco
1300 L 1978 Marrom
1300 L 1977 Verde
1300 L 1976 Vermelho
Yamaha 125cc 1979 Verde
Yamaha 75cc 1979 Amarela

Possuímos também toda linha VW 79, para pronta
entrega, financiamento próprio em até 24 meses com cré
dito na hora.

� JENDIROBA �� AUTOMÓVEIS LTOA.�
AV. RIO BRANCO, 78

FONE: 22.9077 - 22.1392

Jendiroba comunica aos seus clientes e fornecedo
res que estará techado até o próximo dia 21-01-79
em férias coletivas. Reiniciando suas atividades
comerciais a partir desta data.

/
MARTINS AUTOMÓVEIS

'\

RUA JOÃO Mon'A ESPEZIM. 329 - FONE: 33-0677

FIAT 147 GL branco c/5700 Km ................... 1978
VOLKS 1600 branco ..............................1975
KOMBlluxo azul-branco ..........................1972

" COMPRA-VENDE-TROCA r

. Anexo ao Posto Ipiranqa,
Ladeira do Hcisp. de Caridade.

I

1 - Volks Azul 1300L , ........•............. , 76
1 - Volks Marrom 1300 , ...........• , ,76
1 - V:Glks Brance'1300' . _;_ .'.' , ... : ': '." .. "')'.'. r-, :':"" ,75.:
1 - OIilevette Bege , , , .. : n .. , ,,76

Especial
1 � Lancha tipo recreio luxo com 4,50 m. motor de popa
EVINRUDE 40HP - partida elétrica - Cr$ 55.000,00
1 - Motor de popa 6 HP marca EVINRUDE - zero Km - Cr$
26.000,00

'

Brasílias - Brancas .. 75-77
Volks Verde - 1300 L ... 77
Fuscão 74-75
Opala Vermelho 74

Brasílias ... , .. , , .73-75
Chevette .. , . , , .. 75
Volks 1300 75
Corcel Branco , 75

LANCHA (VENDO)
Carbrasmar (22 pés), FIBRA; CABINADA, dois motores
VOLVO/PENTA de 130 HP cada, 1975. Preço: Cr$
550.000,00.
TRATAR fone: 22-3537 - Horário comercial.

[(� BJEIRA. MAR]
COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlOS E RE.PRESENTAções LTOA.

Av" Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar f'lorte)
Fones. 22-5757 - 22-9�44 e 22-9344

Aberto das 8:00 às 19:30 hs.
Passat L.S. - GF Vermelho ", , , : 1978
Chevette Super-Luxo bege .. , , 1978
Ford Corcel, G.T. Branco , ,1977
Ford Corcel Sta. Branco , , , , 1976
Ford Corcel Belina LDO verde capri , 1976
Brasília Bege , , , 1976
Caravan 4 ci I. 4 marchas marron metal. 1975
Chevette verde . , .........•...... , .

'

, 1974
Dodge 18'00 amarelo 1974
Ford Galaxie 500 azul metálico .. , : 1972
Volkswagen Sedan 1500 vermelho .. , .. " .....•....1975

... Volkswagen Sedan 1500 Azul .. , 1971 .....

PHIPASA
IIl1liJCI
Automóveis s.a

Avenida Ivo Stlvelr a, 1.401 - Estreito

Telefone 44·3937

CEP 88000 _ Florianópolis - Santa Catarina

. Concessioná,ia DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

CHEVROLET CARAVAN - MARRON METÁLlCA 77
VOLKS 1300 L - BEGE __ , , 77
VOLKS 1300 L - BRANCO 76
VOLK� 1600 - BRANCO< :., " 76
BRASILlA - AZUL '

, : .. , . ,' , , 76
VARIANT - BRANCA , '., 77
MOTOR HONDA 125 CL - LARANJA , .. 77
MOTOR YAMAHA 80 CL - CINZA 76

CARRO
G'alaxie LTO
Galaxie LTD
Corcel Luxo
Corcel Belina
Volks 1300
Volks 1500
Volks Passat
F-75
F-75
F-75
F-100 Luxo
F-100 Luxo
Volks Kombi
F-350 Luxo'
F-350 Luxo
F-4000 Luxo
F-600 Caçamba

, 'F-600 Carroc.
F-600 Carroc.
Dodge C 900

ANO
1975
1969
1975
1975
1977
1975
1975
1975
1976
1970
1974
1972
1976
1968
1969
1976
1964
1969
1970
1975

COR
Cobre Cigano
Verde e Preto
Branco
Verde
Bege
Vermelho
Branco
Turquesa Royal
Amarelo
Azul
Verde
Amarelo
Azul
Verde
Azul
Azul C/Branca
Amarelo
Verde e Preto
Cinza
A

.

I

PLANTÃO - Aos sábados até as 12 horas
,

Rua Felipe SChmidt, 60 - Fpolis - Centro
Fone 22-2197 - 22-{)844 e 22-3321

.

_y_E,NDO OU TROCO
Uma Moto Yamaha RD-350, por um Fusca.

Tratar pelo' fone: 44-5080

CHEVETrE ANO 76 LUXO
VENDE-SE'

Ótimo carro com 44.000 Km rodado COR BRANCA, REVISADO, DE
PARTICULAR com 38.000,00 de ENTRADA e o saldo em 13 presta

. ções de Cr$ 2.496,00. TRATAR TEL.: 44-3745.

,

VENDE-SE HONDA xt,

(Famosa Duque galo). Por Cr$ 30.000,00, assumir Cr$
1,611,00 mensais. Tratar pelo fone 33-8395, Wagner ou
Rua dos Ilhéus, 24, apto 305.

SANTOS SARAIVA - 554 , FONE 44-0611
CORCEL - STD - Azul

'

, , . ' .. , , 1977
CORCEL - Luxo - Branco .. , , , 1,977
CORCEL - LDO - Branco . . , , .. ' .. , 1977
CORCEL - GT - Verde ., .. " , " _. 1977
CORdEL - Bronze .. , , .. , , .. , . , . , 1976
MAVERICK - Super - Verde , 1977
MAVERICK - Super luxo - Marrom ,." , .. 1976

." ,,�b.yE;.ftl�� � SupeI;; Jrl�t�,ç>T': ,,;, ',' ,�,] .

''_; , . , ; ·1976
,FORD F-7:000 - Bege"" , .. c';-n,I. 1977
VOLKS. 1300 - Azul., .. , , , , , .. 1977
BRASíLiA-Branca , , ,." " .. 1977
BRASíLIA - Azul ..• , " , .. ' , , ,1975
PASSAT - LS - Branco , , , 1975

"

TELEFONES
COMPRO - VENDO - ALUGO

Tenho todos os prefixos com instalação ,imediata. E só discar
22-8366 e resolveremos o problema de imediato, pelo melhor preço
da cidade.

TELEFONES
COMPRO-VENDO-ALUGO

CENTRO - ESTREITO - TRINDADE
- CANASVIEIRAS INSTALAÇÃO IMEDIATA

TRATAR: 44-1107 - à tarde

Vendo apto com 4 quartos, 2 salas, armários embutidos em
todas as dependências, todo acarpetado, com 2 garagens.
Possibilidade troca por apto zona Sul - Rio de Janeiro.
Tratar: pelo fone 22-1020 ou 66-{)243,

APTO. POLARIS (7.0 ANDAR)

VENDE ...SE
Açougue e mercearia.
Rua Aracy Vaz Cal lado, 906. .

Motivo de mudança, com boa freguesia. ,

Preço à vista: Cr$ 130.000,00.
-

Falar c/Sr. Paulo.

ALUGA-SE 1 ANDAR NO CENTRO
Com área de 210m2, aluga-se no Ed. DAUX BOABAID,
Contendo carpet, luminárias, 3 ar condicionado, persia
nas, divisórias e porta Blindex. Aluguel: 20 mil cruzeiros
mensais, Tratar fone: 22-1270

'

VENDE-SE UMA CASA
OTIMA CASA NOVA, com 180 m2, por Cr$ 600,000,00, com 3 quar
tos, suite banheiro, sala grande, cozinha, garagem, dep, de empre
gada, área de serviço, PRÓXIMO O POSTO BANDEIRANTE -

BARREIROS, TRATAR FONE 44-3745.

GALPÃO P/DEPÓSITO C/ ESCRITÓRIO
ALUGA-SE

Em Campinas, próximo à �v.,Pres. Kennedy, sólida construção, moderno
escritório, cobertura em arco, frente pi 2 avenidas com 2 estacionamentos,
ampla porta central e ? portas laterais. qtima iluminação, rede trifásica, etc.
Tratar cl proprietário pelos fone. 44-2877 (Walgráfica),

VENDE-SE
Uma loja no centro com instalações,

.
. estoque e boa ctlentela.

'Tratar rua Tte. Silveira, 21 - 2. o andar s/1 05
. '.

ou pelo fone: 22-7045,.

ALUGA-SE'
. Uma casa com 3 quartos, cozinha, varanda, garagem, na Rua Motta
Espezim, 356 - Saco dos Limões. Tratar à Rua Antônlo Carlos
Ferreira, 50· Agronômica - ou fone 22-8611 C/ROSE E, MOTTA.

Até 28 de fevereiro, casa com 2 quartõs e demais dependências,
mobiliada, com geladeira, TV e fogão. Garagem e área coberta com
churrasqueira. Local tranquilo, ideal p/famllia com crianças. In
formações no armazém do Duca, à rua João Meirelles, 1265. Bom
Abrigo. Preço p/toda temporada: Cr$ 12.000,00.

ALUGA-SE PARA TEM'PORADA

28 TERRENOS
APENAS Cr$ 150 MIL

.

Pormotívo de força maior vende-se 26 terrenos 12 x 3m, planos,
por Cr$150 mil, à vista. Tratar rua Felipe Schmidt, 58, 2.° andar, sala
201, c/Srta. Valcimira.

ALUGA-SE

Conjunto comercial no CEISA CENTER.
Tratar rua dos Ilhéus, 8, 8.°, 85, APLUR

Fone 22-7448.com o proprietário

CASA VENDE-SE

Vendo de alvenaria em Curitiba, próx. a faculdade de engenharia e
medicina ou troco por casa em Fpolis ou S. José. Tratar Av, Preso
Kennedy, 125 • Campinas (Casa Patricia) c/Sr. Manoel.

[

PISCINA INFANTIL
Cr$ 13.491 ,82

Módelo Júnior Tropical (P�ntagonal), medindo 3,25 X 2,10
x 0,50 m com escorregador monobloco (2 últimas, preço

.

de fábrica). TRATAR fone: 22-6551, ou ver à rua Santos
Saraiva, defronte Decorama.

na rua Santo Saraiva, 1155.

. VENDEDORES DE

AMBOS OS SEXOS

o Decoràma Show Room precisa de
Vendedores para sua loja, que enten
dam de decoração, que 'sejam desem
baraçados e possuam uma boa apre
sentação. Salário a combinar. Os pre
tendentes devem apresentar-se, du
rante o horário comercial, ao

Decorama Show Room

Empresa que atua no ramo de telefonia neces

sita de ALMOXARIFE, com experiência mínima
de um ano. Salário a combinar. Os interessa
dos devem apresentar-se na rua Dom Jaime
Câmara" n.? 46.

Para trabalhar na Trindade no horário comer

ciaI. Carteira registrada, INPS, férias, 13. o, etc.
Apresentar-se c/documentos à Rua Lauro U
nhares, 252.ao Sr. Vanderlei.

FAXINEIRA -, SERVENTE
PRECISA-SE

PROFESSORES DE INGLÊS
CURSO DE TREINAMENTO

As Escolas Fiskde Fpolisestarão realizando CURSO
DE TREINAMENTO para professores de inglês.
Maiores informações na Secretaria da referida Es
cola. Av. Rio Branco, 1.65 - Fone - 22-453.6

VENDEDORA

Precisa-se de uma vendedora. Idade 17 a 20 anos.
Ótima aparência e desembaraço. Facilidade de co

municação. Tratar à rua Aracy Vaz Callado - 1298 -

Estreito.

REPRESENTANTES '

Paraná/Santa Catarina/Rio Grande do Sul '

Parapolpa S/A - embalagens de polpa moldada. está admitindo
para área de avicultura, supermercados e atacadistas. Damos pre
ferência para elementos com experiência em vendas de rações,

,

produtos veterinários e afins.
.

Repostas com curriculum a fábrica em Juiz de Fora - MG - para a
caixa postal n.? 12 - CEP 12350

EMPREGADA DOMÉSTICA
Precisa-se de uma empregada que
saiba cozinhar, para apartamento de

pequena família.
. Telef.: 22-4751.

__9.ESTADO - 16 de janeiro de 197

ORA. SUELLGOMES RIBEIRO
�

Ginecologia - obstetricia - colpocitologia - la-
boratório de preventivo do câncer ginecoló
gico.
Rua Gil Stein Ferreira; 347 - das 14:00 às,18:00
horas. Telefone(0473) 44-3234 - Itajaí SC.

-,

DR. IRAN WOSGRAU
.ADY9GADO

OASSC N.o 1365 - CPF 048441Ó69
escritório: '.'

.'

I
FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldi (esq. rua :

dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 ---'-1.° andar......, ,Fon�
'.' ,:' 22-424go _

I Fone 22.--4194
Rua Jerônimo Coelho. 325, sala 204

Edifício Julieta'

CARLOS RONALD SCHMIDT

ADVOCACIA

/

NAVEGANTES TEM ...

FOTO W,LSON
Reportagens em geral - Fotos industriais - Vendas de materiais
fotográficos - confeccionamos álbuns de casamentos em suaves
prestações mensais. Venha nos visitar: Avenida João Sacavem, 831
', Navegantes - SC.

.... ;'",._..,

-.]LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL I'
Tratar: rua Max Schramrn - antigo Posto 5 :

Estreito-Florian6polis - fones: 44-4140e 44"1996 I

��.. ---------------.. -��.����----,.--�----�."'------------.-.�-.j.

ORAÇÃO AO ESPí�rO SANTO

Espirito Santo. vós que me esclareceis tudo, que ilumina todos
os caminhos para que eu atinja o meu ideal, vós que me dais o dom
divino de perdoar e esquecar o mal que me dizem, e que em todos
os instantes de minha vida estais comigo, eu quero neste curto
diálogo. agradecer-vos por tudo e confirmar mais uma vez que não
desejo separar-me nunca de vós. Por maior que seja ilusão mate
rial, não será o minimo que sinto, de um dia estar convosco e todos
os meus irmãos na glória perpétua.
<Rezar durante três dias, sem mencionar o pedido,
Publicarasstrn que receber a graça.
Por uma graça recebida. Z.R.B�

Espirito Santo, você que me esclarece tudo, que me ilumina
todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Você Que me dá,
o dom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em

todos os instantes de minha vida está comigo, eu quero neste curto
diálogo ,agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma vsz, que eu

nunca quero me separar de você; por maior que seja a ilusão
material, não será o rníntmo da vontade que sinto de um dia estar
com você e todos os meus irmãos na glória perpétua: '

'OBS: Fazer esta oração 3 dias seguidos, sem fazer o pedido.
(Dentro de três -aias será alcançada a graça por mats difícil que
sej!l), .

Publicar assim que receber a graça. -N.,F.

ORAÇÃO'AO DIVINO EsplRITO SANTO
_

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados osseguintes documentos: Cartelra.de Identidade,
Carteira de Motorista, CPF, Certificado Militar, Titulo de Eleitor,
Certidão de Casamento do Sr. CELSO TIBES, Bairro Santo Antonio
Fraiburgo (SC), junto foi roubado o Certificado de Propriedade,
TRU e seguro obrigatório da Kombi, ano 1973, cor verde, placas VB
0559 em nome de Gibrair João da Fonseca.

Fraiburgo, 9 de janeiro de 1979

DOCUMENTOS ROUBADOS
Carteira de Identidade - Título de Eleitor e vários papéis
que a vftima considera importãrite.
Seliia Torres Cruz - Rua Dom' Lúii, n.? 50 - Vila Real -

Balneário Camboriú SC,

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os seguintes documentos pertencentes à sra, WILMA

RAMOS FONSECA: Carteira de Identidade, CPF, Carteira de Habilitação bem
como talões de cheques do BESC e da Caixa Económica Federal de n.ss
746141 a' 746150,
Qualquer informação poderá ser dada para os telefones 22-4617 e/ou 22-

5691

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
O sr. Carlos Roberto Rutza comunica que extraviou os documen
tos do velculoKcmbl Voll!;swagen, ano 1974, cor branca, chassis
n,o BH-362247. placas OR-0829, certificado de propriedade n.?
0230705. \

Orleans, 10 de janeiro de 1.979

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado o' seguinte documento, Certificado de Propriedade
n.? 886077, do carro JEEP, placas 00-0501, chassis n.O MB-
2142221, pertencente ao Sr. Edgar Lamb.
--\-.

Dionisio Cerqueira, 10 deJaneiro de 1'979.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de Propriedade n.O 609892, do carro

Maverick-Super, cor amarela, ano 1974, chassis L.B-5APM-4?19�,
pertencente a COOP. REG, DOS FORNEC. DE CANA DE AÇUCAR
EST. SC. SÃO JOÃO BATISTA.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
'.... ,

Para os devidos fi ns declaro que foi extraviada a carteira de corre
tor de imóveis registrada no Conselho Regional dos Corretores de
Imóv.eis XI.· Região sob n.: 623 em nome de Henrique �tefan.

Documentos Perdidos
Foram perdidos os documentos: TRU e certificado de registro do
caminhão marca dodge 0-700, cor azul claro, placa DH-0914,
Chassis n.O T016083, modelo 1974, pertencente a Serraria Trégua
Ltda.

Chapecó, 11 de janeiro de ! 979

BOLSA PE�DIDA
Perdeu-se Bolsa leva-tudo com documentos e objetos, pertencen
tes a LUIZ M. S. MAIA. Gratifica-se quem entregar ou' fornecer
informação na Rua Lauro Linhares, 1L fone 33-0664.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O.E�� - 16 de janeiro de 1979

, 1 APARTAMENTOS

. '- Para. comprar um apartamento no CENTRO ou

em COQUEIROS, você deverá atentar para os se
,

guintes requisitos: localização, padrão de constru
ção, se há pagamento nas chaves, se quem vende é
quem constrói e se o' preço de metro quadrado,
nesses locais, é de Cr$ 2.000,00 mais barato. Por-

i I tanto, não faça negóci9 sem optar pela PREDIBENS.
Temos todos os tipos de apartamentos que você
deseja.

.

- Edifício Medeiros Filho-Todo acarpetado, apar- !
tamento com 3 quartos (1 suite), BWC social, sala 'Iem L grande com sacada, � cortinas, copa-cozinha
tipo Kitchens, dependência de' empregada com-

'

pleta, área de serviço, garagem, quarto do casal
ç/armários embutidos, cama, e cortinas, quartos de
soltei ro cfcama, armários embutidos. Localizado na

rua do Colégio Catari nense ao ladoda Faculdade de
Direito. Financiamento CEF.

._::_ Edifício 'Girassol - Coqueiros - Apartame-nto
com 2 quartos amplos,' BWC social com água
quente, sala grande em "L" com sacada, cozinha
com água quente e gás centralizado, área de serviço
grande, tod� acarpetado e garagem.

.�;,

- Casa ,- Trindade - Çom 200' m2, 3 quartos, 2
,

salas, 4 BWC, copa, cozinha dependência de em

pregada completa, área de serviço, lavanderia, ga- r

raqem, toda acarpetada, arrnários embutidos, tele- !.
fone, portas pantográficas nas aberturas e janelas, I

aquecimento elétrico, cozinha kitchens. Possui fi-
nanciamento,

.

•. PREDIBENSln la incorporad\)ra, c\)nstrutora e imobiliária
.:J a:: Av, Rio Branco, 104 - CRECI131

!.�R!��!::f� Fones - 22�6099, 22-6756 e 22-4769 .

ALUGA
ED. ANA PAULA - 80 m2, 3 quartos, Suite, dep. de empre-
gada, garagem e armários.

'

ED. ALGARVE - 1 quarto, carpet 'demais dep. 4.000,00.
APTO - 2 quartos, área de serviço, demais dep. -3.300,00.

, i KITINETE EÓ. ONIX ACARPETADA - 3.200,00.
I CASA EM CAPOEIRAS - 3 quartos, suite, 2 salas, dep. de

empregada, garagem, TELEFONE, demais dependências. '

7,500,00.
'

.
'

. SALAS ED., CEISA CENTER - carpet, 120 m2.
I i I SALA ED. CEISA CENTER - 42 rnz.: carpet, 3.000,00.
I ,

SALA ED. ATLAS - 111 rnz, mais garagem. 7.000,00.

I \ SALA ARS - 75 mz, ótima localização e preço.
, ATENÇÃO TEMOS TELEFONE 22 COMERCIAL e RESI-

! ! DENCfAbpara aluga�"A,"I",�c ,.- e-,: "'- '

-

'C:'_
.'

,-,

VENDE 6J "

EO.' CRISTINA - apto 1 quarto, carpet, demais dep. EN�
TRADA 95.000,00, saldo financiado.

. A RM GARANTE O SEU ALUGUEL
. .

. "

Av. Hercílio Luz, 59 - Ed. Alpha Centauri,
conj. 506 - Telefone 22-8292

_.- ----- - - -,--'-., ------ - - ---.--"-

DJALMA IMÓVEIS
Rua Leoberto Leal nO 220 Barreiros

Fone 44-3745 Creci 1069

PRAiA DE SÃO MIGUEL
Ótimos terrenos com água, luz, calçamento tudo já pronto,

, financiado até 60 meses.

CASAS - VENDE-SE
BAL�!;ARIO'PONTA DE BAIXO - Ótima casa com 2 quar
tos,1 suite, 2 salas, cozinha, copa, dependência de empre
gada, armário embutido, churrasqueira, garagem ,p/2

,

carros, aceita-se imóvel como parte de pagamento (frente
30m/p/o mar). '

' _

BARREIROS - Otima casa c/financiamento de 235.000,00
prestações de 2.500,00 poupança de 80.000,00

, _ TERRENOS VENDE-SE
Ótimo sítio em ANTONIO CARLOS c/uma casa de madeira
nova, paiol.e rancho c/�7.000m2 por 130.000,00
JARDIM ITAGUAÇU - Otirno terreno c/633,00m2, preço
Cr$ 500,000,00 aceito lote no jardim Santa Mônica como
entrada.'

,

, BARREIROS-Ótimo terreno comáguae luz por60.000,00.

BARBADÃ

Vende-se ótima área, toda arborizada, com

2.400m2, contendo uma casa de madeira com
106m2 e mais uma pequena casa de alvenaria, ne
gócio direto. Tratar na Rua Sebastião Lentz, 140, em
Praia Comprida, São José. '

I'

ALUGA
1) AptOc/3 quartos. Trindade-Mais living, cozinha,13WC, vaga de.qaraqem,
Aluguel: Cr$ 3,700,00,
2) Conj, c/3 salas- Edf. Fleminng, mobiliado, BWC, cortina, carpet, telefone,
Aluguel: Cr$ 8,000,00

'

VENDE
1) casa- SANTA MONICA· c/3 quartos (1 suite), mais living, sala de jantar.
.sWC c/banheira, cozinha. dep. de empregada, área de serviço, churras

queira o/área livre e uma parte coberta com lajotas, Preço: Cr$1 ,050,000,00.
• Financiamento: Cr$ 602,370,00, ACEITA TERRENO,

2) Cása - CENTRO· c/2 pavimentos - 4 quartos, living. sala de jantar,
copa-COZinha, sala de TV, BWC social, sacada, Preço: Cr$ 1.100,000,00 .'

50% no ato e o' restante a combinar.
.

3) Apt.> CANASVIEIRAS· a 50 metros da praia c/2 quartos e demais depeno
dências. TOdo mobiliado, Preço: Cr$ 600,000,00, ,

4) Apto. BOM ABRIGO· c/3 quartos'{t suite), cozinha, living, BWC,área de
serviço, dep, de empregada, gás central, sinteko, aquecedor. Preço: Cr$
800,000,00· Financiamento de Cr$ 554,500,00 • POUPANÇA FACILITADA,

-

TRATAR com RÉGIS IMÓVEIS LTDA" Av, Othon Gama D'Eça, 139· Edf.
Alpersted· Loja 04 • Fones: 22·3537 e 22·6551 • CRECI n,o 58,

-- ,

CASAS DE ALVENARIA, contendo sala
de estar, três dormitórios, área de ser

viço e garagem. Banheiro e cozinha

com azulejos até o teto; amplo jardim e

quintal,
Cr$ 15.000,00 DE SINAL - Cr$ 3.500,00
MENSAIS
,: SEM PARCELAS INTERMEDIÁRIAS
CASAS DE ALVENARIA, com fino aca- i

�

bamento, contendo suite, dois quartos, I

salas de estar e jantar, copa, cozinha,
área de serviço, dependências de em

pregada.
Cozinha e banheiros com azulejos de
corados até.o teto; laje de forro.
Excelente localização, a 10 minutos do

centro, em terreno plano, perto de es

colas, supermercado e farmácia.

PREÇOS DE LANÇAMENTO � C()M
GRANDES FACILIDADES
Informações diretamente na empresa,

. ou solicite a visita de um corretor.

STATUS - CONSTRUÇÕES E SERVI

ÇOS LTDA.
'Rua CeI. Pedro Demoro, 1783 - Estreito
FONES: 44-3880 - 44-2479

Classificados - 11

STATUS OFERECE

I'

REPRESENTANTES PARA A
CAPITAL E INTERIOR
DE SANTA CATARINA.

PÓ .DE· PEDRA
E PEDRISCO PA�A
JARDINS E PÁTIOS

VENDE-SE LOTE EM ITAJAí

Excelente lote plano, com água" luz, rua pavimen
tada, pronto para construi r, situado à rua Duque. de
Caxias, 732 - Bairro Vila Operária. Tratar pelo tele
fone (0473) 44-1571 com sr, Djalma Pitz - horário
comercial. '

INDÚSTRIAS DE EQUIPAMENTOS ELETRONICOS, pre
cisa de REPRESENTANTES REVENDEDORES, para a Ca

pital e todas as Cidades do interior do Estado, para tra

balho com exclusividade, estabelecido ou não, para a

Venda de Equipamentos para toda linha automobilística.
Lucro de 80% no ato. Necessário um investimento inicial.
Só será nomeado um Representante em cada Cidade. Inte
ressados podem dirigir-se pessoalmente, ou por carta em

nosso Escritório em FLORIANÓPOLIS. Av. Osmar Cunha
clVidal Ramos, n.O 15, BlocoA-s/111 -ED. CEISACENTER
- FL.ORIANÓPOLlS - SC. 'I.

'

'PREDIBENS
Av. Rio Branco, 104 CRECI 131
Fones _' 22-6099, 22-6756 e 22-4769

APARTAMENTOS

PEDRITA
FONE 33.1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

Entrega domiciliar na grande Florianópolis
. Peça pelo fone 33-0124

/.
/

CASA DE PRAIA - ALUGA-SE

No Caoto da Lagça. Mobiliada e com churrasqueira
elétrica rotativa. Area da casa e anexo: 180m2. Area
do terreno: 1.080m2. Tratar pelos fones 44-1902 e

44-0302 - Horário Comercial.

IMPRESSORES.
'

.' TlP.OGRÁFICO$ ,.

-. EOEME-INOUSTRIA G.RÁFICA E
COMUNICAÇÃO SIA, necessita ur-·

gente para completar seu DEPARTA
MENtO TIPOGRAFICO profiss-ionais
de comprovada experiência especial
mente em máquinas automáticas Grà
fopress.

Entrevistas com o .Sr. José, no

setor industrial à Rodovia Virgílio Vár
,zea - km O'-.Saco Grande,

GRAMA
Finíssimo apartamento duplex, zero km, no Ed. Casabella
(2 pavlrnentosj.. com quintal privativo, churrasqueira,
todas as dependências necessárias, inclusive para empre
gada. Totalmente mobiliado, acabamento luxo. Ponto cen
trallssimo, perto de farmácia, hotel, restaurante, fiambre
ria, etc. PREÇO MENSAL: 35 mil. No caso de compra, há
'financiamento p/BNH. Tratar c6m o proprietário, Sr. José
Maria, pelos fones: 66-0113,33-0196,33-1691, 22-4647ou à
Av. Maria Madre Villac (principal da praia - asfaltada), perto
do cartório, no mesmo prédio, apto 1.

Grama em leivas. Vendemos tratar com Eduardo Av. Presi
dente Kennedy, 378 ou pelos FONES 44-2392 eomercial,
44-4842 residencial.

PRAIA CANASV'IEIRAS
ALUGA-SE OU VENDE-SE.

MORE NO GERÂNIO

Em Coqueiros. O Ed. Gerânio é e será o

.úníco Junto de belas residências. Os apar
tâ,rnentos são de 1 e 2 dormitórios com

garagem. Um-bOl1lf�Cabamento � o melhor
preço já lhe dão maiores vàntaéens sobre
OS demais. Venha comprovar.
PREDI.BENS - CRECI131 - Av. Rio Branco,
104 - Fones: 22-6099 - 22-4769: 22-6756

COMPRE O QUE É BOM PELO MENOR PREÇO
Cr$ 3.000,00 - Cr$ 2.600,00 - Cr$ 2.500,00

V��'ha comprovar. Os apartal'Í'l'en�lJl>'de"'2 qUart�'s'ãb'bo'lii del2eAdência de empreg�da, sacada e garagem; pequena ént�ada
e Cr$ 3.000,00mensais. Os apartamentos de'1 quarto tem com ou sem sacada, mas são com garagem; pequena entrada e

Cr$ 2.500,00 mensais, no edifício residencial mais bonito, que está sendo construído, da Capital. O acabamento é em

esquadrias de alumínio, gás centralizado, água quente para cozinha e BWC, azulejos decorados até o teto, salão de festas e
área de recreação na cobertura. Nosso preço é o mais justo e não cobramos pagamentos na entrega das chaves.
lntorrnações dlretarnente na Empresa ou sçliclte a visita do criterioso corretor. Plantão diariamente até as 19:00 hs,
SABADO ATE AS 12:00 hs - DOMINGO ATE 12:00 hs.

� incorporadora, construtora e imobiliária
,

.

TODOS COM GARAGEM

CATTANI S.A. TRANSPORTES E TURISMO
SAíDAS DE ONIBUS DE CHAPECO PARA:
CEL. FREITAS - 6,00 '- 9;45 - 11,00 -

13,00 - 15,00 - 16,30 hs.
QUILOMBO - 6,00 - 9,45 - 11,00 - 13,00 - 15,00 - 16,30 hs.
SÃO LOURENÇO DO OESTE - 6,00 - 9,45 - 13,00 - 15,00
VITORINO - 6,00 - 9,45 - 15,00 hs.

,

PATO BRANCO: 6,00 - 9,45 - 15,00 hs.
Em Pato Branco, conexão para todo o Sul, Oeste,
e Sudoeste Paranaense. ..

CATIANI A EMPRESA DE INTEGR�ÇÃO REGIONAL

- Vantagem como esta nunca mais. Se
você quer comprar apartamento de 1 e 2

dormitórios com garagem, em lança
mento, no bairro de Coqueiros, mexa-se.
Últimas unidades. Prestações de Cr$
2.000,00 e Cr$ 2.500,00. .

PREDIBENS - CRECI131 - Av. Rio Branco,' i
,104 - Fones: 22-6099 - 22-4769 - 22-6756 \

__ '. ,:.i'

ALUGA
L-169 - Ed. Andrea, apto central, 1 quarto, área serviço,
carpet, demais dep. Cr$ 4.300,00.'

.

L"171 - Ed. Solar das Acácias, apto central, 3 quartos,
garagem, ar condicionado, box, demais dep. Cr$ 8.000,00

! mensal.

[! L-172 - Ed. Itambé, Trindade, 2 quartos, demais dep. Cr$

I i \ 3:500,00.
': L-147" Casa alvenaria, frente p/o mar, 2 quartos, telefone,
i; demais dep. Cr$ 6.500,00.

.

:: L-169 - Ed. Ceisa Center, várias salas comerciais, 53m2,
desde Cr$ 3.300,00 mensais.
L-170"Terraço de Ed. Central, 390m2,. próprio p/comércio
em geral.

.

L-166 - Casa Madeira, 2 quartos, garagem fechada 0/2
carros, demais dependências. Cr$ 3.500,00,

'

VENDE
Ed. Saint Claude, apto sito Beira Mar Norte, 4 quartos
(suite) demais dependências. '.
Ed. Daniela, apto 2 quartos, dep. empregada, carpet, armá
rios embutidos, demais dep. Cr$ 600.000,00 a combinar.
Terreno sito Bal, Estreito, 396m2. ;

Terreno sito R. José Areias, Trindade. 300m2. Cr$

�200.000,00.
,i' Terreno sito Bal. Daniela, 480m2. Cr$ 90.000,00.
,: Casa Alv. sito Pantanal, 60m2, 2 quartos, demais dep. Cr$ ,,�__ =__���=:;;:;=:;;:;=:;;:;=:;;:;��:::;;;;:::=:====��:;:::;::;;��.
: l .

450:000,00. ,

.

AtENÇÃO

(.

'APARTAMENTO _:_ BARBADA

Lindo apto, sito em Bom Abrigo, Ed. Sur la Rache, vista p/
o mar, contendo 3 quartos, sendo o de casal suite, depen
dência completa de empregada, ampla área de serviço,
aquecimento central e gás, box de acrflico nos Banheiros,
ampla cozinha, garagem' individual, acabamento em

gesso, tudo isso por apenas CR$ 730.000,00'i poupança de
CR$ 30.000,00 saldo financiado. Tratar pelo telefone 22-
8292'ou no escritório da SETA Imobiliária, rua Hercílio Luz,
59 - conj. 506.

Excelente residência na Trindade/Lot." Flor da Ilha !
(entre os Lot. Sta. Mônica e o Anchieta) com 185m2, \
área Intima cf carpet e área sociai sinteco, garagem. I

pf2 carros, murada, etc ... Procurar: CarlosGomes - J

Fone: 22-8833, 22-8794.
J

VENDE-SE CASA

COMUNICADO

Comunicamos aos revendedores e con-.

'sumidores de Florianópolis que assumi
mos a representação dos Produtos SIKA
para todo O Estado de Santa Catarina e nos

colocamos a disposição dos prezados
clientes nos seguintes endereços: ,

-_ ... --

(M
BUCHLE.& lEPPER S.A;
JOINVILLE '_ __ _ __ ._

Rua Inácio Bastos, 851 - Fones 22-3121,22-5759,22-6602

FLORIANÓPÓnS
Rua Ri,o Branco, 85 - Fone 22--2850

BLUMENAU
Rodovia SR 470 km 2 - Fones 23'·<ilHEi, 23-0789, 23-0792

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cardeal Samore di,z, que
pausa é boa para reflexêio

Cidade do Vaticano -O enviado pessoal do
Papa João Paulo II para mediar a divergência
límltroíe chileno-argentina considera que
uma pausa para a reflexão poderia ser bené

fica, agora que a tensão entre os países dimi
nuiu, afirmou o jornal "L'Osservatore Ro
mano",

O jornal concorda com os pontos de vista

do cardeal italiano Ant8nio Samore, que con
sidera que a próxima etapa será delicada e

complexa, mas está convencido:de que sua

.

Nasce' em GI,asgoY.l o segundo
,

bebê de p�oveta com 2,6 kg

Conferência ,dó CELAMXá abandona o país e Khomeini deve voltar Novo Governo diz

que vida normal
volta ao Camboja

Banacoc, Tailândia - O novo governo cambojano
informou ontem que a vida normal estava sendo restau
rada em todo o país após 3 anos de opressão, enquanto
funcionários militares tailandeses alegam que os comba
tes prosseguem em algumas regiões,
As fontes de espionagem tailandesa afirmam que "for

ças vietnamitas" se encontram envolvidas em "intensos
combates" perto de Sisophon, 50 quilômetros a Leste da
fronteira com a Tailândia e acrescentam que também

.

teria ocorrido lutas em Nimit, a cerca de 20 quilômetros
da fronteira,
Por sua vez, o novo 'governo cambojano afirma que a

população recebeu com alegria a derrubada do regime
extremista de Polt Pot, que obrigou um êxodo forçado
p�ra.o campo onde levavam uma vida rural primitiva,
milhares de pessoas que, agora, estão sendo estimuladas
pelas novas autoridades a recuperar sua vida normal.
Calcula-se que a fome, as privações e os fuzilamentos,

que faziam parte da política do regime de Polt Pot, foram
responsáveis pela morte de milhões de pessoas. Meses
atrás, o presidente norte-americano Jimmy Carter quali
ficou o governo cambojano do "pior violador dos direitos
humanos em todo o mundo".

Enquanto isso, reiniciou-se ontem na ONU o debate
do Conselho de Segurança sobre a situação cambojana,
que é considerado um torneio de oratório sem conse

quência, porque nenhuma ação contrária ao novo go
verno de Phnom Penh poderia passar por cima do veto'

soviético.

a"re com fogo cruz�domos 12 meses de violência po
lítica no Irã. Esperava-se que
o monarca partisse de seu país
para umas férias prolongadas
logo que o parlamento' ira
niano aprovasse o novo gabi
nete do primeiro ministro

Shapur Bakhtiar.
O Senadodo Irã aprovou o

gabinete ontem e se espera que
a câmara de deputados o faça
hoje. O Xá designou um con

selho da regência que o substi
tuirá durante su.a ausência,
mas a maioria dos observado
res políticos acredita que a

ampla oposição popular ao

Xá impossibilitará seu re

.torno.
O Xá foi hóspede de Sadat

em janeiro, em Assuan, si-:
tuada a 900 quilômetros ao sul
do Cairo. Arábia Saudita e

outros países petrolíferos con
servadores árabes, que forne
cem ajuda econômica subs
"tancial ao Egito, se declara-
ram partidários da política
pro-Ocidental do Xá.

Teerã exigindo a renúncia do
Xá e o estabelecimento de
uma República Islâmica,
desmentindo, assim, as pre-

visões de que o país voltaria à
normalidade com a ascensão
do governo civil, liderado

pelo primeiro-ministro Shapúr
Bakhtiar.

.

�_.
•

Entretanto, prevê-se que o

parlamento dará o voto de
confiança solicitado pelo
novo governo esta semana,

apesar da oposição popular.
Milhares de manifestantes

marcharam pacificamente
pela ruas de Teerã. Os únicos
incidentes ocorreram no edifí
cio do Ministério da Justiça,
ocupado durante três horas

por milhares de pessoas até
.

que a polícia as dispersasse
.disparando bombas de gás.

Na cidade de Tabriz, outras
manifestações foram realiza
das exigindo a renúncia do Xá
e o regresso ao país do líder
muçulmano exilado em Paris
Ayatollah Khomeini.
Entretanto, o novo regime

de Bakhtiar foi qualificado de

ilegítimo pelo Ayatollah Ru
holIah Khorneini, .Iíder -da

oposição civil .e religiosa ao

regime do Xá.,

Mais de 100 mil alegres ma
nifestantes desfilaram pelas
ruas da capital ao ritmo da
frase "Morte ao Xá e Viva
Khomeini". Foi o segundo
dia consecutivo de manifesta

ções de massa contra o regime
monárquico,

vam flores e beijos para os

soldados. Começaram a rea

brir as casas comerciais, em

sua maioria, enquanto grupos
de trabalhadores consertam

Janelas e portas destruídas

pela multidão em anteriores

jornadas de violência.

Esquadrões de manifestan
tes de todas as idades e classes
sociais fizeram uma passeata
pelo mercado central da ci
dade, levando como estan
darte o retrato do Ayatollah
Khomeini. Os manifestantes
se concentravam em torno dos
pelotões de soldados e dos

tanques do exército,
incitando-os a se unirem' ao
movimento generalizado de

protest� .

Considera-se, porém, 'que
. quando a Câmara Baixa do
congresso der o voto de con

fiança, hoje, ao programa re
novador de Bakh tiar, este
.continuará contando com a

oposição de Khomeini, que
pediu explicitamente uma ab
dicação total do Xá. Bákhtiar \
já disse que espera poder dis
cutir. pessoalmente com

Khomeini o futuro do Irã, de
maneira conjunta.

Teerã, Irã, - Hoje - o Xá
do Irã, Mohammad Reza
Pahlevi, estará deixando o

país rumo aos Estados Uni
dos, com escala no Egito', se
gundo fontes bem informa
das. Muitos acreditam que ele
não retornará.

Enquanto o monarca pre
para sua saída do país, novos

.

surtos de violência, entre ma

nifestantes e forças de segu
rança deixaram um saldo de
vinte mortos. Atacantes des
conhecidos mataram um alto
executivo de uma empresa
no.rte-americana na cidade de
Kerman, no sudeste do país,
Martin Berkowitz, um coro
nel reformado da força aérea
norte-americana que repre
sentava o Irã a firma de cobre
Parson-Jordan, de São Fran
cisco.
A notícia da viagem do Xá

foi confirmada no Cairo por
um funcionário- de alto nível,
assessor do presidente Sadat.
."Estão sendo feitos planos' e
esperamos o Xá amanhã, mas
ainda não sabemos a hora",
disse o assessor, que não quis
fornecer detalhes adicionais. - Uma multidão calculada
O reinado de 37 anos do Xá

-

em cerca de 100 mil pessoas
foi abalado durante OSI últi- desfilou, ontem, pelas ruas-de

\

Bogotá - 1,\ Terceira Conferência Geral do
Episcopado Latino Americano, que será ínau
gurada pelo Papa João Paulo II no próximo
dia 27, no México, está sob fogo cruzado da
esquerda e da direita, pelas teses expostas no

, documento 'final de trabalho, declarou ontem
nesta capital D'I Alfonso Lopez Trujillo, Se
cretário Geral do Conselho Episcopal
Latino-Americano - CELAM.

. "Temos montanhas de protestos de grupos
de, empresários do México, de diferentes par
tes do continente, de professores e de ideólo

gos, que dizem: "tanto o documento de con

.sulta corno o documento de trabalho têm um

sabor marxista iniludível". ',
Lopez Trujillo, que também será o se secre

tário geral- da conferência episcopal latino
americana, que debaterá em Puebla, México,
duranteduas semanas, advertiu que "esta não
será uma conferência política", mas assinalou
que de qualquer modo a Igreja faráouvir sua
voz em prol de uma "nova sociedade" como
"consciência crítica" na "busca do bem co

mum".
A conferência estarão presentes '350 car

deais, arcebispos, bispos, sacerdotes, teólogos,
religiosos e laicos para examinar o tema da
"E��ng�l�ç�o no Futuro da América Làtmà.
O d?cumento final do trabalho propõe pro-

clamar uma "evangelização liberadora", na

qual os pobres são situados como o primeiro
objetivo da Igreja, seguindo a diretriz da se

gunda Conferência Geral do Episcopado, rea
lizada em Medellin, Colômbia, há 10 anos.

Os críticos do documento final de trabalho
dizem que se pretende desvincular a Igreja de
seu compromisso, não somente espiritual' e
religioso com os pobres, mas também mate

rial pára, ajudá-los a superar seu estado de

prostração econômica.
"Esta opção pelos pobres se dirige primeiro

a remediar as prementes necessidades espiri
tuais e materiais", diz o documento, com o

que parece deixar os críticos sem fundamento.
A nova "teologia da libertacão" elabo

rada para Puebla busca: "a libertação do ídolo
do poder", condenando "o uso totalitário do

poder" e os "regimes opressivos da América

Latina", pois eles "constituem um dos mais
sérios obstáculos para o pleno desenvolvi
mento dos direitos da pessoa, dos grupos e das

nações; a "libertação do ídolo da riqueza", que
se concretiza de duas formas: "o capitalismo
liberal e, como reação, o coletivismo mar

xista. Ambas são formas do que pode ser de
nominado de a. injustiça institucionalizada a

"libertação do ídolo do sexo", que é "fonte de
destruição do próprio.homem e da família". E
condenava energicamente a pornografia.

ASSASSINATO

O assassinato de Berkowitz
foi o segundo de um cidadão
norte-americano este ano, já
pleno de agitação popular. No
dia 23 de dezembro, foi morto
Paul Grimm, um executivo do
petróleo.

O forte anti norte-

americanismo, que é visível
no movimento de oposição ao

Xá e seu regime, se origina no'
firme apoio que até há poucas
semanas prestaram ao mo

narca os sucessivos governos
norte-americanos A oposição
considera que o país está do
minado pelos interesses oci
dentais.
O total de mortos como

saldo da violenta repressão, se
elevou neste fim de semana

para 17, segundo o jornal
"Khayan". Em Teerã, os mi
lhares de manifestantes lança-

Londres - O segundo "bebê
.

de proveta" britânico nasceu

em Glasgow e foi concebido
pela Sra. GraceMontgo
mery.: de 32 anos, segundo

-

informou ontem, o jornal
"Daily Mail" em noticiário

exclusivo.
.

Segundo o jornal, O' bebê

nasceu com 2,6 quilos e re-

REPÚBUCA ISLÂMICA

Mais de 100 mil pessoas se reuniram na Mesquita
Central de Teerã, enquanto.cantavam "morte ao Xá" e "viva Khomeini".

MaisOfJfÕes_cltassi.
Os novos caminhões Chevrolet oferecem

diferentes opções de chassi, com diferentes distâncias

- 1979 marca um novo tempo
para frotistas e carreteiros: o sUrgimento da linha
Chevrolet Diesel 79, a nova raça deccminhões.

Na linha de frente, 3 modelos básicos:
o D-70 estradeiro, o D-60 pará serviços
diversificados e o novo pick-up diesel D-10, que

.�vQi revoluGiôf,fGl?>Wd!trrt'6çç':. Ga�í;í!1.�Q��-i. . ';�.
;Pequenos'.

' ".'.'.' :""�....."-

Em toda a linha, 'importantes
melhoramentos que, somados à tradição do nome

Chevrolet, .estão destinados a cumprir uma
tarefa primordial: menor investimento inicial e

r6pido retorno do dinheiro aplicado ..
Para isso, os novos Chevrolet Diesel,

oferecem baixa manutenção, consumo racional de
combustível, lucrotividode operacional e excelente
valor de revenda. Conheça, .agora, as novidades
dos Chevrolet 79, a nova raça de caminhões.

Novoenlaiorconforlo.
Em quaJquer dos modelos, .do estradeiro
ao pick-up, você sente a preocupação
do conforto. Há

1_---- 3,98 m -----

1__---- 4.43 m ------

5,00 m ------,

entre eixos. Uma delas certamente atenderá às

exigências 'da carga que você transporta.No Q-70,
você ainda conta com rodas raiadas e freios a ar.

Nos ifénsopcionais,
---

Opções de grande utilidade estão à sua

disposiçõo, iuotcrnente com a linha Chevrolet 79.
Temporizador do limpador e lavador elétrico

. do pára-brisa, filtro de or (banho de óleo) I

tacômetro, acendedor de cigarros.

.

. ,

um novo

painel, de
desenho
atual,
para a

leitura mais fácil dos instrumentos.
E opções como bancos 1/3-
2/3 e direção hidráulica
para maior domínio das
novas feras Chevrolet.
Pequenos detalhes, \.
criados para assegurar
um grande conforto.

Novagrade,simlJolizando
a1IOWI1'afa.

, Para marcar o aparecimento da novo

raça de caminhões, a Chevrolet oferece uma .

nova grade, de desenho moderno, de muito estilo

Duas escolltas
_nlOfoA

.

j.

Seja no D-70, seja no D-60,
você pode op.tar por motor
Detroit Diesel de 4 ci.lindros
ou Perkins de 6 Cilindros,
transmissão de 5 velocidades
sincronizadas e eixo

traseiro de dupla redução. No pick-up o-: O,
você tem motor Perkins diesel de
4 Cilindros, tronsrnissõo
de 4 velocidades com
alavanca no assoalho,
para serviçopescdo.
Em todo a linha, a
valentia da no\(a raça
Chevrolet 79.

Procure por ela num dos 400
Concessionários Chevrolet em todo' o país. Atrás
dela estão os veículos que a General Motors
testou, em duras provas, para que você ganhe
dinheiro com o seu Chevrolet Diesel 79.

Seu dinheirO voltamais Iwpidonas
rodas de umCltevrolel79.

missao teve.êxito em conseguir um alívio da
tensão.

. Samore,
.

que tem longa experiência em as

suntos latino-americanos, fírmouas basespara
a mediação papal na disputa pelas ilhas do
Canál de Beagle, depois de sua viagem diplo
mática entre Buenos Aires e Santiago.
Com relação aos próximos passos, Samore

considera que, se o Papa assumir o papel de
mediador, ambos os países poderiam enviar de
legações pll!a ouvir as sugestões do pontí-
fice e 'dos funcionários da'Santa�é.

-

-

cebeu o nome de Alastair.

James Lauchan Montgo-:
mery.

Relata ainda que o doutor
Patrick Steptoe fertilizou um
dos óvulos da mulher no la

boratório C(,'�' o sêmen de

seu marido e depois o im
plantou em seu ventre para

.

que se desenvolvesse nor-

malmente.

Steptoe, um dos mais des
tacados ginecologistas bri

tâncios, e o. fisiologista Ro
bert Edwards elaboraram a

técnica e a utilizaram com

êxito pela primeira vez em

Lesley Brown, que deu à luz
uma menina em 25 de julho
passado, em Oldham, Ingla
terra. Foi o primeiro parto
confirmado de um bebê con-

comissão oficial, porém,
disse que os médicos apre
sentaram um relatório "in
coveniente e decepcionante"
sobre a técnica empregada.

.cebido fora do corpo da
mãe.
O pa!!J Mail informou

que a senhora lViontgomery
da mesma forma que -ase
nhora Brown, não conse

guia conceber normalmente,
devido a uma obstrução das
trompas de falópio.

. Também em Calcutá, In
dia, médicos informaram

que outro "bebê de pro
veta", uma menina, nasceu a

três de outubro, concebido
pela mulher de um homem
de negócios indiano, Uma

Grã-Bretanha volta
a fazer 'transplante

de coração
Papworth St. Agnes, Inglaterra __;_ Çom o transplante de

um coração para um homem de 44 anos, voltou arealizar-se
esse tipo de operação na Grã-Bret�nha' depois de seis anos.

A equipe médica do hospital local que realizou a operação foi
dirigida pelo doutor Terence English. ,

.

Anteriormente foram feitas apenas quatro transplantes de
coração na Grã-Bretanha e o Departamento de Saúde reco

mendou não continuar com esse tipo de cirurgia devido aos

maus resultados e ao elevado �;;�v das primeiras tentativas. O
maior período de sobrevivência de um paciente com o coração
transplantado foi nessa época, de 107 dias:

..

Todavia, no áno passado, uma comissão assessora governa
mental recomendou o reinício dos transplantes cardíacos,
sempre que não afetem as atividades nas instalações destinadas

-' às operações de coração rotineiras. Determinou também que só
sejam realizados em centros especializados. .

.

Um dos fatores que influíram na decisão do governo foram os

melhores resultados obtidos nos Estados Unidos. Outromotivo
foi a tese sobre a morte do cérebro publicada pelo Real Colégio
Médico Britânico e amplamente aceita pelos profissionais. Es
tabelece que os médicos podem diagnosticar com exatidão a

rnorte do cérebro e manter funcionando o coração e os pulmões
com aparelhos especiais até o momento em que os órgãos
possam ser transplantados, o que aumenta consideravelmente
as probabilidades de êxito.

.

(:ongresso dos EUA
,

.

se. dedicará ao

controle da inflação
Washin�on - Reuniu-se ontem, pela primeira vez, o 96. a

Congresso dos Estados Unidos, saído das eleições nacionais de
novembro passado que, segundo O'S analistas políticos, se dedi
cará principalmente ao controle da inflação e à resolução de
outros problemas domésticos.

Apesar de algumas vitórias do Partido Republicano, os de
mocratas continuarão ostentando uma maioria considerável
em ambas as'câmaras. Na Câmara dos Deputados haverá 277
democratas contra 158 republicanos, enquanto que no Senado,
o partido majoritário terá 59 cadeiras contra 41 de seus rivais.
No Senado serão vistas 20 caras novas, um número sem prece
dente de novos membros na história do corpo legislativo.
Calcula-se que uma das maiores preocupações dos legislado

res durante este período será a de controlar à inflação e reduzir
os gastos governamentais; Entre os assuntosmais importantes a

.

serem tratados estão:

.

- O orçamento - na próxima segunda-feira, o presidente
Jimmy Carter apresentará o orçamento fiscal para 1980, que
depois' será discutido no Comitê de Orçamento do Senado.
Calcula-se que a proposta será de um orçamento de 533 bilhões
de dólares, com um. deficit de cerca de 30 bilhões.

..

- Impostos - um Comitê da Câmara dos Deputados come
çará a manter audiências visando estudar o plano de isenções
ao imposto proposto por, Carter para os trabalhadores que
tenha!ll re��bido aumentos salariais inferiores a 7 por cento.

- Salt: o tratado de limitação de armas estratégicas deverã 'ser
aprovado por umamaioria de dois terços no Senado. O Governo
espera concluir um tratado com a União Soviética nos primeiros
.meses do ano, mas se prognostica 'Uma árdua oposição de parte
dos setores mais conservadores do Senado.
Relações com a China - o governo será submetido a uma

prova da aceitação de seu reconhecimento da China ao apresen
tar ao Congresso um embaixador a ser enviado aquele país.
Novamente, os conservadores tentarão obstaculizar os proce
dimentos e tentarão estabelecer algum tipo de relações oficiais
com o governo de Formosa.

- Canal dO' Panamá - A Câmara dos Deputados deverá
aprovar a implementaçao dos tratadO's do Canal-do Panamá e se

antecipa1que os· setores conservadores tentarão demorar o prO'-
cesso o máximo possível.

'

I ALUGA-SE 1 ANDAR NO C'ENTRO
Com área de 210m2, aluga-se no Ed. DAUX BOABAID,
Contendo carpet, lemi.nárias, 3 ar condicionado, persia
nas, divisórias e porta Blindex. Aluguel: 20 mil cruzeiros

mensais. Tratar fone: 22-1270

\
\
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Com certeza tal carro vem pescando pelo litoral brasi
leiro...

"�*
*

X,

A verdade é que já estamos cansados de ser

capital de Santa Catarina. Não mais quere
mos essa ex-privilegiada posição diante do
�tado. De que adianta, por exemplo, mo
rarmos numa cidade que não 'pode nem esco

lher o seu pretelto1> conforme todas as capi
tais brasileiras.

*

� .

Se bem que o isso não é nem o problema.
Aliás, problemas sequer existem. Mas é que
já simplesmente não mais queremos ser o

centro das decisões estaduais - se vocês, do
interior, pensam que é interessante ficarmos
nessa posição, enganam-se: nós nem decidi
mos coisa alguma... Quem decide é justo
quem vem de fora. E quem vem de fora, por
um determinado período, tanto faz vir pra cá
quanto pro planalto que tanto faz como tanto
fez. E depois os que vêm, jamais querem
voltar - o pior é isso ...

*

Aliás, taí o local ideal: o planalto cataririense,
a exemplo do planalto central brasileiro, seria
a região ide�pruma nova capital. Numas, até
nome já teria: que tal lhes parece Catarília?

,.

No entanto, diante dessa nossa recusa de
continuar a sermos aprincipal estadual,Join
viIIe eBlumenau, que sempre' se insinuaram
pretendentes, passariam a lutar com todas as
suas Tupis e Herings pra vira ser, uma delas,
ungida capital. Mas não, por favor isso não,
que seria demais pra nós que não resistiría
mos com tanta e germânica impávia decor
rente do fato... '

*****
Um conselho que a coluna, comilona que é,

dá aos glutões que não gostam de
repartir: quando num restaurante,

seja sempre 'o último a fazer o pedido.
E nunca vá atrás de sugestões já'

solicitadas - jamais peça o mesmo prato
que 'os demais: assim sempre, abocanhando
prato único ali na mesa, será bem mais
contemplado do ,que dois - ou mais -
outros que pediram pratos idênticos ...

Claudinho Silva
o popular Miro,
e Saulzinho Oliveira
estão arrendando o

tradicional Katcips cansado
de pileques, pra dele
fazer um bar destinado não só
aos seus eternos fregueses
como também pra rapaziada e

brotinhos que não tem aonde
se enxertar pelas noites
afora, já que, agora-ainda
em época de Agapito,
o homem tem por hábito não se

estender além das
onze das noites.

O Katcips mudará de dono
(porém não de nome) já a'
partir do sábado de cinzas;
isto é, o sábado que precede
ao Carnaval. E a sua

. limpeza e consequente
decoração (sem perder
característica alguma)
serão imediatas. No entanto
sem fechar um dia.

*

*

O negócio é construir uma cidade moldada
pra ser capital a exemplo de Brasília e, agora,
de SãoPaulo, a tal deMalufópolis. Com todaa
certeza marcaria uma administração, decidi
ria uma cadeira de espaldar altíssimo na pr6-
xima eleição ao Senado pro realizador do
feito.

'

*

Ficaríamos, é claro, sem condições de me-

termos o bedelho nas transas palacianas -
mas, e dai? Tais transações são décididas tão I
nas internas que o que nos resta é um simples

'

buraco de fechadura que se não deixa muito
ver ao menos sugerê insinuações ...

*

EFlorianópolis seria entreguea nósmesmos,
a tranquilidade de seus verões e dos seus

turistas que amamentariam essa cidade, ri
quíssima em natureza e que, por força de ser

capital, está se vendo destruída a cada'dia, E,
além do mais, resolveria um probleminha
que já está começando a nos afligir: o de
superpopulação: com amudançaproínterior,
metade dos atuais habitantes, funcionários
públicos que são, seriam transferidos pra Ca
tarília, consequentemente nos' devolvendo
aquelapaz roubadahácoisa dealgunsanos
e que, caso contrário, daqui a pouco, estará
impraticável. Que tal lhes parece a sugestão?

*

E como conclusão, voltaríamos a nos chamar
desterrenses - no entanto soltos, a deriva
mar afora, batendo com os costados pelo.
mundo ...

.. , /

Paulo Dutra,
hem?,

'

em diria ...qu '

caiu na

cantoria.

O caminhão de lixo
que faz a coleta no

centro da cidade
resolveu à sua maneira
o melhor problema pra
encurtar distâncias:

,

vai em frente pela rua Anita
Garibaldi, na contra-mão mesmo,

com um dos lixeiros fazendo
às vezes de guarda de trânsito, ,

mandando parar todos os demais
automóveis que vêm eITJ
"sentido contrário"...

Ao menos assim agia
na noite de domingo,
causando por isso
o maior transtorno.

Com a não indicação de Roberto'
Campos pra pasta

das Relações Exteriores,
perde pois o nosso atual
Governador, amigo de

.Jong time do Fields em

questão, as chances de vir
a ser indicado Embaixador

do Brasil em qualquer parte
do mundo: nem no Vaticano

onde, dizem, pretendia:
nem na Espanha pra onde

teria sido comentado.

O mais interessante não é nem o fato de estarmos num

domingo, mas sim, pela Assembléia se encontrar em

recesso...
*

*

I

Resta-lhe no entanto
o consolo do "consulado"

catarinense no Rio
de Janeiro.

"

"
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Do elegante casal Haydée e

Ordy Magalhães Machado,
que está veraneando no

Laguna Tourist Hotel, es

tamos recebendo simpático
cartão comentando as ma

ravilhas da Gaiola de Ouro
da praia do Gi.

x-x-x

Na solenidade de posse do
Sr. Plinio Bueno corno di
retor de administração na,

empresa Eletrosul, repre
sentou o Dr. Paulo Konder
Bornhausen, o Sr. Fer
nando Faria.

x-x-x

No Palácio dos Despachos,
o governador Antônio Car
los Konder Reis, recebeu a

visita do Dr. Fernando
Marcondes de Mattos, que
está deixando a capital ca
tarinense para residir no

Rio. O professor Marcon-

total silêncio, todo movi
mento estava no Tritão.
Passando por lá, vimos

gente importante de nossa

sociédade jantando.
x-x-x

Nossos cumprimentos ao

Dr. Osni Damiani, pelo seu

aniversario ocorrido na se

mana que passou. Em sua

casa de veraneio em Canas
vieiras o casal Damiani
reuniu amigos para Um jan
tar.

x-x-x

Chegando do Rio de Ja
neiro, onde fez novo curso

de maquilagem com esteti
cista da França, Nalmyr
Vieira da "Socil Cabeleí
reiro".

,

x-x-x

O advogado Carlos Alberto
Lenzi palestrava animada
mente no Executivos Bar,
com os Srs. Stavros Kot
zias, Fulvio Luiz Vieira,
Roberto Silva e,Paulo Gil.

x-x-x

Ligia Helena Ramos, lindas
roupas autênticas indianas,
inaugurou recentemente no

ARS, sua boutique.
'x-x-x

Em recente reunião social,
o casal Paulo da Costa
Ramos foi um dos mais
comentados. Provavel
mente o assunto era sobre o

novo jornal que agora cir
'cuia semanalmente em

nossa cidade.
x-x-x '\

Max Rosenmann esteve em

nossa cidade para tratar de
assuntos relacionados às
suas lojas, que tem um

Governador Antõnio Carlos Konder Reis e o Professor Fernando .Marcondes de Mattos

CINE CECOMTUR
Chuvas de Verão
Jofre Soares, Minam Pires,
Lurdes Mayer e Daniel Filho
14, 16, 19,45 e 21,45 horas
Censura: 18 anos

CINE SÃO JOSÉ
Doramundo
Antônio Fagundes, Irene
Ravache, Armando Bógus e

Denise de Vecchi 15,
19,45 e 21,45 horas
Censura: 18 anos

CINE CORkL
As primeiras Experiências
Amorosas de Casanova
Leonard Whiting e Senta
Berger - 15, 20 e 22 horas

• Censura: 18 anos

CINÉ RITZ
Sexo e Outras Mulheres
Bartlet Mullins e

'

Magie Wrigth - 17, 19,45
e 21,45 horas

'

Censura: 18 anos

CINE ROXY
A Volta d� Bruce
Bruce Le e Lo Lieh
Karla, Sedenta de Amor
Wilma Celeste e Milton Vj,llar

A beleza de Mara, usado modelo da Boutique Trapiche

CULTURA-6
11,15 - TVE
11,45 - Aula de Inglês
12,00 - Rim Tim Tim
12,30 - Diálogo
12,40 - Jornal da Tarde
'13,00 - Bola em Jogo
13,30 - Os Três Patetas
14,00 - Cinema 6

.

"O Último Hurrah"
15,30 - Perdidos no Espaço.
16,20 - Os Monkeis
16,45 - Daniel Boone
17,35 - Simbàd Jr.
18,0(f- Clube do Mickey
18,55 - Salário Mínimo
19,45 - Jogo Aberto
19,50 - O Direito de Nascer
20,3l! - O Grande Jornal
21,00 - Aritana

'

21,30 - Moacir Franco Shaw
23,00 - Poltrona 6

"A Sereia do Mississipe"
01,00 - O Rei dos Ladrões

COLlGADAS�3
11,45 - Abertura
,12,00 - Telecurso 2. o Grau
12,15 - Pernalonga

'

12,45 - Jornal Hoje - Local

ÃRIES - Favorável as viagens,
para receber benefícios, de paren
tes e do cônjuge e para progredir
no trabalho e no plano material.
A disposição mental será muito
boa e o trato com pessoas de po
sição lhe trarão prosperidade.
Pode amar.

TOURO - Dia em que deverá
tomar cuidado com sua saúde,
principalmente com as, coisas

,

que possam afetar seus rins, in
tesnnosou desarranjos funcio
nais. Por outro lado; conseguirá
lucrar em negócios relacionados
com seu casamento.

GÊMEOS - Dia propício para
dar um fim pacífico as suas dis
putas, para que possa ter êxito
em .suas relações públicas. O
fluxo também favorece as asso

ciações afortunadas com nativos
de Áries e Leão. Ótimo às via

ge!:ls e ao amor.

CANCER - Favorece aos tra
tamentos da beleza física. Po
derá, também lucrar no emprego
de suas economias e no comércio,
de metais e pedras preciosas;
,Espetacular às viagens e ao

,

amor.

LEÃO - Dia que lhe promete
muito êxito rias novas amizades,
nas especulações, empresas e no

emprego de. suas 'novas idéias no

campo profissional. Os 'familia
res estarão dispostos a colaborar
juntamente com a pessoa amada
e os superiores do trabalho.
VIRGEM - Dia bem favorável
aos assuntos domésticos e para
solucionar as dificuldades fami
liares. As viagens, os meios de
transportes, os negócios imobi-

des de Mattos 'no Rio, ocu
pará o cargo de assessor do

presidente da Eletrobrás.
x-x-x

Na discothéque Gledson no

Balneário Camboríú, sá
bado, duas mil pessoas par
ticiparam da movimentada
noite para escolha dos.
"Travoltinhas". O: simpá
tico casal Célio Alves Fer
reira, um dos proprietários
daquela boate que nad-a
fica devendo aos grandes
centros do País, foram bas
tante atenciosos para com

seus convidados que na
quela noite formaram o júri
para selecionar os mais

aplaudidos "Travoltinhas".
Na mesa julgadora; as Sras
Virgínia Borba, Inelzir Ber
toli, Ruth Lenzi, Noetita
Borba, Jacy Campos; cos

tureiro Lenzi, Guido
Hauer, Moacir Benvenutti
Filho, Orlando Bértoli
(presidindo o júri) e este co

lunista.
x-x-x

Vimos, na discotheque
Gledson na noite de sá
bado; numa animação, con-"
tageante, Valério Gomes

.

Neto em companhia de sua

noiva Mirian Moellmann
Consini; Paulo Cardoso
Filho e Lenha Marcondes.

x-x-x

Marisa Ramos volta a fazer
jornalismo comentando
sobre a sociedade no Jornal
da Semana.

x-x-x

Numa dessas noites, enlua
rada, pela madrugada
quando a cidade estava em

mundo maravilhoso de

jóias. Visitando o Ceisa
Center, viu a House presen
tese disse, o esmerado bom
gosto e requinte, nos per
rnite afirmar que esta é uma
casa pára Nova York.

x-x-x

'Viajou para Brasília, o de

putado federal e Sra. Dib
Cherem.

x-x-x

O vice-governador eleito e

Sra. Dr. Henrique' Córdova
que estão veraneando em

Camboriú, foram vistos
jantando num grupo de
amigos no Marambaia Cas
sino Hotel.

x-x-x

O vice-governador, Dr.
Marcos HenÍique Buechler,
acaba de receber convite do
vice-cônsul americano Ante
.heny Interlandi, para a

solenidade de' abertura da
Exposição de Equipamen
tos, fabricados nos Estados
Unidos, dia 15 próximo em

São Paulo.
'

.

x"x-x

Chegando de uma viagem à
"

Brasília, o diretor da Co
des, Dr. Ruy Borba Filho.

\ x-x-x

Nivaldo Mattos da Secreta
ria de Turismo de Laguna,
está nos convidando em

nome da Prefeitura daquela
cidade pata o coquetel' de
lançamento do Laguna
Praia Clube. O aconteci
mento que vai reunir gente
importante da histórica La

guna, será sexta-feira às

20,30 horas no Clube Blon
din.

.

�

14 e 20 horas

Censura: 18 anos

CINE JALISCO
-O Príncipe e o Pobre
Charlton Heston, Oliver
Reed e Rachel Welch
20 horas - Censura: 14 anos

CINE GLÓRIA
'Sabendo Usar...
Não Vai Faltar
Ewerton de Castro e

,

..----------------..------------------------------------------....------------------------..------------------------------------..�{

13,00 - Jornal Hoje
Nacional

13,20 - Locomotivas
14,00 - Sessão da Tarde \

I. a Parte - 14,00
"Nova Dimensão"
2. a Parte - 15,00 I

"O Sapatinho de Crista!"
16,30 - Sessão Aventura

"De Volta ao
Planeta dos Macacos"

17,00 - Telecurso
2.0 Grau - Reprise

17,15 - Globinho '

17,30 - Sítio do
.

, Picapau Amarelo
18,05 - A Sucessora
18,40 - H.B. 78

"Polícia Desmontada"
18,50 - Pecado Rasgado
19,40 - Jornal Nacional
20,05 - Dancin'Days
20,55 - Globo Repórter
22,00 - Sinal de Alerta

.

22,40 - Jornal Amanhã
23,00 - Os Procurados
00,00 - Coruja Colorida

"A Coroa e a Espada".

I HORÓSCOPO

.:

NO CíNEMA -

.

Helena Ramos
Samsão Contra os Piratas
Kirk Mirris e Margaret Lee
20 horas - Censura: 18 anos
CINE RAJÁ

.

.

..
,

Sonho de urna noite de verão

liários lhe proporcionarão bons
lucros. Contudo, deverá evitar
atritos na vida amorosa.
LIBRA - Sucesso na vida artís
tica de um modo geral, na litera-

,

tura e em tudo que possa elevar
sua mente e lhe dar prazer, está
previsto para hoje. Os negócios e

os meios de comunicação tam
bém estão favoráveis. Pode amar
e Viajar. .

ESCORPIÃO - Sua vontade
de vencer, juntamente com a.boa
fase que estã atravessando, po
derão lhe assegurar os mais
caros benefícios, neste dia. Fa
vorece os negócios relacionados
com hotéis, joalheiras e confeita
rias. Bom ao amor e às viagens.
SAGITÁRIO - Dia dos mais
propícios para desenvolver-se em
todos os setores de sua vida.
Fará bons negócios, entrará em

contacto com pessoas de boa si
tuação financeira e lucrará, de
algum modo, com as novas ami
zades que. fizer. Bom ao ro-

mance.
.

CAPRICÓRNI,O - Algumas
dificuldades na vida social e fa
miliar estão previstas para hoje.
Cuide também da saúde, da re

putação e, principalmente de seu

dinheiro, pois está predisposto a

gastar a esmo. Ótimo aos estu
dos, 'pesquisas, investigações e

ao amor.

AQUÁRIO - Lucrará neste dia
.por intermédio de relações com

pessoas afortunadas ou' pela in
fluência de amigos nascidos em
Áries. Estará mais habilidoso
profissionalmente e conseguirá
ótimos resultados nos negócios e

nas novas associações.

PEIXES - Êxito nos trabalhos
que necessitam muita responsa
bilidade e perícia, nos negócios
iniciados anteriormente e na

vida pública de um modo geral.
Ótimo para decorar o lar, para
renovar ,o ambiente de trabalho,
ao amor e às viagens.

MISSA ·DE 7.° DIA'

A famíl ia de ALBANO DE SOUZA LÚ
CIO, consternada, comunica seu fale
cimento dia 11, e convida parentes e

amigos para missa de 7.° dia, na Igreja
de Fátima, no Estreito, dia 16 às 19,00
horas.

'

Fuga Fantãstica de
Uma Dupla Maluca
Keith Carradine e Tom
Sherrit - 20 horas
Censura: 14 anos

FEDERAÇÃO DAS INDÚSTRIAS DO ESTADO DE SANTA
CATARINA

SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL
(SENAI)

Departamento Regionéll de Santa Catarina
.

FLORIANOPOLlS

EDITAL DE TOMADA DE
PREÇOS N.o 01/79

O Serviço Nacional de Aprend izagem Ind ustrial- SENAI- I:
Departamento Regional de 'Santa Catarina, com sede na

cidade de Florianópolis, à rua Tenente Si Iveira n.? 35,10.°
andar, comunica que se encontram à disposição dos inte
ressados, no ender,eço acima mencionado, os elementos
da Tomada de Preços n.? 01/79, para a construção do
Centro de Desenvolvimento do Pessoal da Região Sul CE
DEPE - a ser construidona cidade de Blumenau, com uma

área de 743,29m2.

As propostas deverão ser entregues no endereço acima
citado, até as 10 horas do dia 14.do mesmo mês, no ende
reço acima mencionado.

.

�

Florianópolis, janeiro de 1979
A DIREÇÃO

.

'CAIXA
_ECOHõrAICAFEDERAL

1. A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL - Filial de
Santa Catarina - torna público fará realizar, no
dia 08/02/79, às 15h (quinze horas), licitação,
por tomada de Preços para prestação de servi
ços de limpeza, conservação e copa, destina
dos às suas diversas Aqências no interior do
Estado.
2: A documentação para cadastramento pre
visto para o dia 26/01/79, às 15h (quinze ho

.

ras), e o Edital correspondente à referida To
mada de Preços encontram-se à disposição
dos interessados no seguinte endereço:
COMISSÃO PERMANENTE DE COMPRAS E

CONTRATAÇOES

Praça XV de Novembro, 30 - 3.° andar
Florianópolis - SC

AVISO·

� � ,,� '\ \ .

'Á �nt� éolombo Saltes está com 26 de áe�s -�o�t�� (I'n) devidamente às escuras.
* .

Pra quem. já se cegou com o recorde de 75 lâmPadas apagadas, realmente não é
nada. ;

,

•

� !
,

...:

-

>

De placas e carros.

Oficiais,
na turalmente, .

E os carros oficiais continuam se soltando - daqui e
dalhures. Domingo, às 4 e meia da tarde, o carro 007

pertencente ao Terceiro Secretário da Assembléia Le

gislativa do' Estado, tendo a bordo apenas uniformi
zado motorista, foi visto na altura do' quilõmetro 191
da BR 101, pleno Balneário de Sao Miguel, a caminho
de destino Ignorado.

Já às 8 da noite do mesmo domingo, dia e hora nor

malmente reservados as garagens oficiais, era uma Va

riant branca, placa CE 0549, que simplesmente se de
liciava em passear a passos de férias pela tranqüili
dade da rua Bocaiúva, recebendo no rosto a suave

brisa característica dessas noites de verão.

Às 8 horas da manhã seguinte, um outro carro, uma

Brasília preta, placa OF 8517; chegava, rápida e fa

ceira, adentrando a Ilha pela ponte Colombo Salles. E
sabem daonde é que vinha essa Brasília? Exatamente

da própria cidade que lhe empresta o nome. Na porta,
logotipo delator entregava a repartição de origem: Su
depe, Superintendência do Desenvolvimento da

Pesca.

,
'

�
I
,

'.
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Moradores da rua
,

PercyJoão de Borba,

fa zem reclamação
,contra. a' Comcap

Com a implantação da
Via de Contorno Norte e o

consequente esvaziamento
do número de veículos na

Frei Caneca, os comercian
tes desta rua e laterais já co-

. meçaram ,a sentir prejuízos
nas vendas, de aproxima
damente 20 por cento, índice

que poderá subir para 40 ou

50 por cento nos próximos
meses. Os postos de gasolina
são os que mais sentiram os

reflexos, sofrendo de início
uma redução de 40por cento

em seus lucros. E seus pro
prietários afirmam que este
percentual poderá alcançar
até 60 por cento quando
terminar o verão. "A partir
de março, o movimento pela
Frei Caneca deverá ser redu

zidíssimo, e dependendo da

frequência de clientes, "po
derernos até ameaçar fe
char os postosde gasolina",
garantem eles.

,

nas que inauguraram a rua.

Por enquanto, não posso
dizer nada, porque ainda

.

não senti. o problema". Ob
serva também 'que o movír
menta de veículos diminuiu

pouco com a abertura da
nova rodovia, "porque
quem mora nesta rua, é

obrigado à passar por aqui e
a gente já tem uns frequeses
garantidos, que compram
no armazém".
Já um funcionário da loja

de.peças "Mafra'ldiz que
após a abertura da via de
Contorno Norte "somente
ficamos com os clientes an

tigos e já garantidos". A

loja, que
éde pr?priedade de .

Dário Mafra, possui em

anexo uma oficina especiali
zada, e ambas já sentiram
uma �iminuição de apro
ximadamente 30 por cento
no movimento.
A Panificadora . "São

Luiz" e um armazém de pro
priedade de Pedro Silva, si
tuado na rua Frei' Caneca,
procuraram, nas últimas
duas semanas, diversificai a
venda de produtos, com a

finalidade de compensar a

redução de clientes com a
'

implantação da nova rodo
via: "Embora a diminuição
00 movimento nos tenha
beneficiado em parte, já que
os veículos possuem locais

disponíveis para estacionar,
especialmente em frente. às

lojas, de outra tivemos que

aumentar os estoques para
tentar aumentar as vendas",
disseram seus proprietários,
que preteriram não se identi
ficar. A Panificadora "São
Luiz" sofreu uma reduçãode'
20 por cento nas suas ven

das, enquanto que no arma

zém de Pedro Silva as vendas
caíram 30 por cento.
POSTOS DE GASO

LINA
Os maiores prejudicados

com a abertura da via de

Contorno Norte, porém,
são os postos de gasolina. O
Posto "Ipiranga" possuía
um movimento de 400 veícu
los por dia, e atualmente
essa quantia caiu para 200

carros diários. No Posto

Avenida, uma média de 500
veículos abasteciam, por
dia, enquanto que atual
mente esse número baixou

para 200.

Seus proprietários garan
tem '�ue, caso os lucros di

minuam, poderão fechar os

postos ou então transferi-los
para outro local. "Mas
ainda é muito cedo para
tomar uma posição nesse

sentido; porque :o movi
mento poderá melhorar: a

falta de dinheiro também é

consequência de estarmos

no início de um ano novo",
disseram' eles.
Alguns moradores, toda

via, disseram que a diminui

ção do tráfego na rua Frei
Caneca tróuxe maior liber
.dade aos filhos, "que terão
menos problemas agora' com
o movimento e o barulho en

surdecedor dos carros", expli
cou a moradora Patrícia

êorrea Salles. Segundo ela,
"agora podemos conversar

animadamente durante o dia
. ,

Os moradores da Rua Percy João de Borba, localizada no

Jardim Amor à Ilha, no bairro da Trindade, estão reclamando
�

da instalação, em uma unidade residencial daquela rua, de
um escritório da Comcap - Companhia Melhoramentos da

Capital. Isto porque, argumentam eles, a rua está situada em

ãrea considerada residencial e sobretudo familiar, e, assim

sendo, a instalação desse escritório fere a lei municipal que
dispõe sobre o assunto. Os moradores, inconformados com a

situação, fizeram um abaixo-assinado que foi enviado à Prefei
tura, a fim de que esta tome as medidas legais e faça cessar o

I abuso cometido pela Comcap que, paradoxalmente, pertence
ao próprio município.

Segundo Luís Augusto Portela, o movimento causado pela
transferência .do escritório da Corncap para sua rua já está

atingindo os moradores, e as crianças não podem mais brincar
tranquilamente na rua, como faziam até cerca de duas semanas
atrás. Ele informou, ainda, que na maquete do Jardim Amor à
Ilha estava prevista a implantação de uma sorveteria, e suá

instalação não se concretizou em virtude de veto da Prefeitura,
justamente por tratar-se 'de uma área residencial.

Assim, outro morador, Edinaldo Costa, diz que é um contra

senso a implantação, agora, de um escritório da Comcap, em
presa de economia mista da própria Prefeitura, "já que a lei que
está sendo burlada foi estabelecida pela Prefeitura". Costa con
tou que este escritório antes ficava no Estreito, em frente ao

local onde ele trabalha, e que também lá ocorreram problemas,
por tratar-se de zona residencial: o grande fluxo de automóveis

que procuravam a empresa dificultava a vida dos moradores da
rua. Agora ele teme que a pacata Percy João de Borba e seus

moradores venham a passar pelas mesmas dificuldades.
Outro argumento dos moradores do Jardim Amor.à Ilha

contra a instalação da empresa municipal é que também uma lei
de caráter federal foi negligenciada: Esta se refere ao SFH -

Sistema Financeiro da Habitação -, o qual não permite que as

unidades habitacionais financiadas pelo BNH - Banco Nacional
da Habitação - sejam desviadas de sua destinação residencial

para qualquer outro fim
..

O escritório da Comcap na rua Percy João de Borba abriga o
departamento de projetos e engenheria que cuidará da implan
tação do projeto Cura Ilha I, a ser desenvolvido no bairro da
Trindade. Segundo informações colhidas no local, além do

pessoal que trabalha na casa (desenhistas e engenheiros), tam-
bém estão locados os topógrafos da empresa. O movimento
causado pela instalação do escritório da Comcap foi conside
rado pela secretaria como pequeno: "só três kombis que levam
os topógrafos para trabalhar na rua e mais os automóveis dos
funcionários que trabalham na casa". Os moradores, entre
tanto, manifestam-se em contrário, e dizem que lutarão para
que a rua retorne a sua condição residencial.

Mas mesmo com a dimi

nuição de veículos pela rua

Frei Caneca e laterais, al

guns comerciantes obser
vam que ainda é muito cedo

para afirmar se a abertura da
via de Contorno Norte pre
judicou o movimento nas

suas lojas. Janete Salum,
proprietária de'um pequeno
armazém logo no início da
rua (para quem vem do

centro), diz que "é difícil dar
uma opinião concreta, pois
não fazem nem duas sema-

e à noite 'Sem ter que aumen
tar a voz para o outro enten

der o que se fala. Havia dias

que não podíamos nem

ouvir a televisão por causa
do barulho".

,
,

; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------.-------------------------------.

RESTAM POUCOS· DIAS PARA
I

,ENCERRAMENTO
DA VENDA DESPEDIDA

QUE TANTAS
SAUDADES DEIXARÁ.

'.
,

DA MODELAR
,."

FORRAÇOES
MÓVEIS - FAQUEIROS

TAPETES-

PORCELANAS - CRISTAIS
.

.

TUDO PELO CUSTO EXATO!
..
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